

Diário Oficial

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

ANO XXVI — Nº 163

TERÇA-FEIRA, 27 DE AGOSTO DE 1985

BRASÍLIA — DF

Sumário

| ATOS DO PODER EXECUTIVO | 4057 |
|--|------|
| PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA | 4058 |
| MINISTÉRIO DA JUSTIÇA | 4061 |
| MINISTÉRIO DA MARINHA | 4061 |
| MINISTÉRIO DO EXÉRCITO | 4062 |
| MINISTÉRIO DA FAZENDA | 4062 |
| MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES | 4064 |
| MINISTERIO DA AGRICULTURA | 4065 |
| MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO | 4067 |
| MINISTÉRIO DO TRABALHO | 4073 |
| MINISTÉRIO DA ERONÁUTICA | 4073 |
| MINISTÉRIO DA SAÚDE | 4073 |
| MINISTERIO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO | 4074 |
| MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA | 4074 |
| MINISTÉRIO DO INTERIOR | 4075 |
| MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES | 4076 |
| MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL | 4076 |
| MINISTERI DA CULTURA | 4078 |
| MINISTÉRIO DA CIÊNCIA E TECNOLOGIA | 4078 |
| CONTRATOS, EDITAIS E AVISOS | 4078 |

ATENÇÃO, SENHOR USUÁRIO!

Quando da remessa de qualquer pagamento através de Bancos ao DIN, solicitamos o obséquio de nos comunicar a respeito, para localização do crédito e agilização no atendimento.

Atos do Poder Executivo

CONSELHO DE SEGURANÇA NACIONAL

DECRETOS DE 26 DE AGOSTO DE 1985

O Presidente da República,

de acordo com o parágrafo 29 do artigo 49 do Decreto nº 85.565, de 18 de dezembro de 1980, resolve:

CONCEDER DISPENSA de membro da Comissão de Coordenação da Proteção ao Programa Nuclear Brasileiro - COPRON, ao Engenheiro LUIZ CARLOS MENEZES, do Ministério das Minas e Energia.

Brasília-DF, 26 de agosto de 1985; 1649 da Independência e 979 da República.

> JOSÉ SARNEY Rubens Bayma Denys

O Presidente da República, de acordo com o parágrafo 2º do artigo 4º do Decreto nº 85.565, de 18 de dezembro de 1980, resolve:

CONCEDER DISPENSA de membro da Comissão de Coordenação da Proteção ao Programa Nuclear Brasileiro - COPRON, ao Engenheiro SEBASTIÃO CARLOS VALADÃO, das Empresas Nucleares Brasileiras S.A. - NUCLEBRÁS.

Brasilia-DF, 26 de agosto de 1985; 1649 da Independência e 979 da República.

JOSÉ SARNEY Rubens Bayma Denys

O Presidente da República, de acordo com o parágrafo 29 do artigo 49 do Decreto nº 85.565, de 18 de dezembro de 1980, resolve:

DESIGNAR para membro da Comissão de Coorde nação da Proteção ao Programa Nuclear Brasileiro - COPRON, o

- Engenheiro ROBERTO GARCIA ESTEVES, das Empresas Nucleares Brasileiras S.A. - NUCLEBRÁS.

Brasília-DF, 26 de agosto de 1985; 1649 da Independência e 979 da República.

JOSÉ SARNEY Rubens Bayma Denys

O Presidente da República,

de acordo com o parágrafo 29 do artigo 49 do Decreto nº 85.565, de 18 de dezembro de 1980, resolve:

DESIGNAR para membro da Comissão de Coordenação da Proteção ao Programa Nuclear Brasileiro -- COPRON, o

- Professor JOSÉ ISRAEL VARGAS, do $\,$ Ministério das Minas e Energia.

Brasília-DF, 26 de agosto de 1985; 1649 da Independência e 979 da República.

JOSÉ SARNEY Rubens Bayma Denys

MINISTÉRIO DA MARINHA

DECRETOS DE 26 DE AGOSTO DE 1985

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, de acordo com o artigo 1º, item I, alinea a) do Decreto nº 90 703 de 18 de dezembro de 1984, resolve: N O M E A R

o Contra-Almirante GOTHARDO DE MIRANDA E SILVA para exercer o cargo de Comandante da Força de Contratorpedeiros, sendo, em conseqüência, exonerado do mesmo cargo o Contra-Almirante EDSON FERRACCIÚ.

BRASÍLIA, 26 de agosto de 1985; 1649 da Independência e 979 da República. JOSÉ SARNEY

Henrique Saboia

O PRESIDENTE DA REPÜBLICA, de acordo com o § 2º do artigo 4º do Decreto nº 88 822, de 10 de outubro de 1983, alterado pelo Decreto nº 91 233, de 07 de maio de 1985, resolve:

NOMEAR

o Doutor EURICO DE ANDRADE NEVES BORBA para representante do Ministério da Educação, na Comissão Marítima Nacional, sendo, em conseqüência, exonerado o Professor GILBERTO MUCILO DE MEDEIROS.

BRASILIA, 26 de agosto de 1985; 1649 da Independência e 979 da Republica.

JOSÉ SARNEY Henrique Saboia

MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES

DECRETO DE 26 DE AGOSTO DE 1985

O Presidente da República,

acordo com o disposto no Artigo 29 do Decreto nº 44.721, de 21 de ou tubro de 1958, combinado com os Decretos nºs 71.733, de 18 de janeiro de 1973, 75.430, de 27 de fevereiro de 1975, e 85.148 de 15 de se tembro de 1980, resolve

a seguinte Delegação para representar o Brasil na Segunda Reunião Regional Latino-Americana e do Caribe para o Ano Internacional da Juventude, que se realizará em Montevideu, no período de 26 a 30 de agos to de 1985.

CHEFE DA DELEGAÇÃO:

Doutor GETULIO PEREIRA DE CARVALHO, Secretário-Geral Adjunto do Ministério da Educação.

Secretário JOSÉ ROBERTO PROCÓPIAK, do Ministério das Relações Exterio

Brasília, em 26 de agosto

da Independência e 979 da República.

JOSÉ SARNEY Olavo Setúbal

MINISTERIO DA FAZENDA

DECRETOS DE 26 DE AGOSTO DE 1985

O PRESIDENTE DA REPUBLICA, de acordo com o artigo

81, item VI, da Constituição, resolve

EXONERAR, A PEDIDO.

o Doutor FRANCISCO OSWALDO NEVES DORNELLES do cargo de Ministro

Brasilia, 26 de agosto de 1985; 1649 da Independência e 970 da República.

JOSÉ SARNEY



DINORÁ MORAES FERREIRA MARIA LEONOR M. DA SILVA Diretora Div. Publicações

MARIA LUZIA DE MELO Chefe do Serviço Editorial

DIÁRIO OFICIAL — Seção II

Órgão destinado à publicação de atos de interesse dos servidores da Administração Pública

EXPEDIENTE

Publicações: Os originais para publicação devem ser entregues diretamente ao Protocolo da Redação. A matéria entregue até 14 horas será divulgada no número referente ao dia seguinte. As reclamações pertinentes às matérias com erro ou omissão deverão ser formuladas, por escrito, ao Serviço Editorial até o 5º dia útil após a publicação.

Assinaturas: Os funcionários públicos gozam de 25% de desconto nas assinaturas, mediante comprovação de situação funcional. As assinaturas não têm efeito retroativo, valendo a partir de sua efetivação. Os Suplementos não integram as assinaturas, podendo ser adquiridos separadamente.

| Assinaturas: | Seção I | Seção II | DJ |
|---------------------------|---------|----------|---------|
| Semestral | 253.000 | 84.000 | 297.000 |
| Portes: | | | |
| Via superficie (Brasil) | 26.400 | 15.840 | 34.320 |
| Via superficie (exterior) | 749.760 | 411,840 | 749.760 |
| Via aérea (Brasil) | 158.400 | 92.400 | 158.400 |
| TT-ut-t- d | | | |

Horário de atendimento: 8 às 16 horas

Telefones: (PABX 226-7015, 226-7066, 226-7071, 226-7175) Diretoria-Geral (226-5432), Divisão de Publicações (223-4453), Serviço Editorial (PABX, ramais 209 e 211), Assistente-Responsável pelo D.J. (226-6649). DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL: SIG — Quadra 6, Lote 800 — 70604 — Brasilia/DF

Telex: (061) 1356 DIMN BR — CGC: 00394494/0016-12

O PRESIDENTE DA REPUBLICA, de acordo com o artigo 81, item VI, da Constituição, resolve

NOMEAR

o Doutor DILSON DONTINGOS FUNARO para exercer o cargo de Ministro de Estado da Fazenda.

Brasília, 26 de agosto de 1985; 1649 da Independência e 97º da República.

> JOSÉ SARNEY Fernando Lyra

Presidência da República

GABINETE DO MINISTRO EXTRÃORDINÁRIO PARA ASSUNTOS DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIAS DE 23 DE AGOSTO DE 1985

O MINISTRO DE ESTADO EXTRAORDINÁRIO PARA ASSUNTOS DE ADMINISTRAÇÃO, de acordo com o artigo 79, item II, do Decreto n977.336, de 25 de março de 1976, na redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, e tendo em vista o Decreto nº 91.155, de 18 de mar co de 1985, resolve:

Dispensar NILDENOR SILVA GOMES, da função de confiança de Chefe do Serviço de Aquisições e Alienações, código LT-DAS-101.1,da Diretoria de Operações Imobiliária - DIOPI, da Superintendência de Construção e Administração Imobiliária - SUCAD.

Designar ANGELINA DAHER BORGES, para exercer a função de confiança de Chefe do Serviço de Aquisições e Alienações, código TT-DAS-101.1, da Diretoria de Operações Imobiliária-DIOPI, da Superintendência de Construção e Administração Imobiliária - SUCAD.

Designar CONCEIÇÃO DE MARIA OLIVEIRA DE AZEVEDO exercer a função de confiança de Chefe da Unidade de Orientação, Coorde nação e Controle - UNICON, código LT-DAS-101.1, da Coordenadoria de De senvolvimento e Aperfeiçoamento - CODAPER, do Departamento Administratī vo do Serviço Público - DASP.

O MINISTRO DE ESTADO EXTRAORDINÁRIO PARA ASSUNTOS ADMINISTRAÇÃO, usando da atribuição conferida pelo artigo 49, do Decre to nº 75.627, de 18 de abril de 1975, e tendo em vista o disposto no De creto nº 91.155, de 18 de março de 1.985, resolve:

Designar SANDRA MARIA LEITE para exercer a Função Assessoramento Superior - FAS, de que trata o Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975, e legislação complementar, mediante a retribuição de Cr\$ 2.520.050 (dois milhões, quinhentos e vinte mil e cinquenta cruzei ros), aplicando-se-lhe, no caso, o disposto no Decreto nº 91.189, de 09 de abril de 1985. ALUÍZIO ALVES

Departamento Administrativo do Serviço Público

Secretaria de Pessoal Civil

PORTARIAS DE 23 DE AGOSTO DE 1985

O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINIS-TRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, no uso da competência que lhe foi de legada pela Portaria nº 307, de 18 de abril de 1985, do MINISTRO DE ES-TADO EXTRAORDINÁRIO PARA ASSUNTOS DE ADMINISTRAÇÃO, e tendo em vista o que consta do Processo nº 00600.008050/85-10, resolve:
Nº 750 - Alterar e ajustar a lotação numérica de cargos e empre

gos da Escola Técnica Federal de Ouro Preto, na conformidade dos dros em anexo à presente portaria.

> LOTAÇÃO NUMERICA (ALTERAÇÃO) ESCOLA TECNICA FEDERAL DE OURO PRETO

> > TRGAO

| CATEGORIAS FUNCIONAIS | | |
|---|----------|------------|
| DENOMINAÇÃO | CODIGO | QUANTIDADE |
| ALTERAÇÕES | | - |
| Artífice de Mecânica | ART- 702 | 1.0 |
| Artífice de Eletricidade e Comunicações | ART- 703 | , 10 |
| Artífice de Carpintaria e Marcenaria | ART- 704 | 10 |
| Artífice de Artes Gráficas | ART- 706 | 10 |
| Auxiliar de Artífice | ART- 709 | 10 |

| TERÇA-FEIRA, 27 AGO 1985 | | DIÁRIO | O OFICIAL |
|--|-----------|--------|---|
| Describe Administration | | | |
| Agente Administrativo Datilógrafo | SA- 801 | 70 | |
| Médico | SA- 802 | 12 | |
| Enfermeiro | NS- 901 | 3 | **** |
| Nutricionista . | NS- 904 | 3. | AIRODETAD |
| | NS- 905 | 2 | |
| Psicólogo | NS- 907 | 2 | Arquateto Cargos red |
| Odontólogo | NS- 909 | 3 | * Chiervada |
| Engenheiro | NS- 916 | 6 | |
| Arquiteto | NS- 917 | 2 | |
| Administrador | NS- 923 | 2 | |
| Contador | NS- 924 | 2 | . 2 - |
| Estatístico | NS- 926 | 2 | · |
| Técnico em Assuntos Educacionais | NS- 927 | 10 | GATESCRIA . |
| Técnico em Assuntos Culturais | NS- 928 | 2 | ×79100 |
| Assistente Social | NS- 930 | 3 | Aniceralio Natricionista |
| Técnico em Comunicação Social | NS- 931 | 2 | Paleblogo Glontólogo Logenneiro |
| Bibliotecário | NS- 932 | 3 | Administrador Cinta or Dystolet, es |
| Técnico em Ensino e Orientação Educacional | NS- 936 | 10 | Tirn.so en Ass. Tirn.so er Also Adriatente Sosi |
| Tradutor e Intérprete | NS- 938 | 1 | Técnico en Comu Bibliotocúrio Tárnico en Ensi |
| Auxiliar de Enfermagem | NM-1001 · | 2 | ducactonal |
| Técnico de Laboratório | NM-1005 | 20 | * Caservate e |
| Auxiliar Operacional de Serviços Diversos | NM-1006 | 60 | |
| Agente de Serviços de Engenharia | NM-1013 | 2 | • |
| Desenhista | NM-1014 | 10 | • |
| Tecnologista | NM-1018 | 20 | 1 - |
| Agente de Higiene e Segurança do Trabalho | NM-1018 | 1 | |
| Agente de Comunicação Social | NM-1029 | 6 | CAT |
| Agente de Cinefotografia e Microfilmagem | NM-1033 | 2 | . Trai |
| Taquigrafo | NM-1035 | 4 | • 03: |
| Técnico de Contabilidade | NM-1042 | 1 | • |
| Telefonista | | 10 | |
| Procurador Autárquico | NM-1044 | 6 | |
| Notorista Oficial | SJ-1103 | 2 | 1 |
| Agente de Portaria | TP-1201 | 10 | 2 - G: |
| unalista de Sistemas | TP-1202 | 30 | CATEGORIA FE |
| rogramador | PRO-1601 | 2 | • |
| perador de Computação | PRO-1602 | 3 | Agonto de Cinefo filmagam Timigo de Cabor |
| erfurador Digitador | PRO-1603 | 6 | · Chiervanos os |
| | PRO-1604 | 4 | |

L'OTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE OUMO PRETO (MINISTERIA DE PR., ONGLO "AUTÔNOMO" OU AUTÔNOMÍ".

| | - | S | DÃÇÀUTI | ANTER | OR | | 1 | | SITUAÇÃ | O NOVA | | |
|--|---|--------------------------------|---------------------------------|--------|----------|------------------|-------------|-----------------------------|------------------|-------------------|-----------|-------|
| | • . | | CLASSES | | |] | | | CLASEES | 5 | | T |
| CATEGORIA FUNCIONAL | ARTÍFICE | A R T F I C E ESPECIALIZADO | COMTRA | HESTRC | ESPECIAL | TOTAL | AA ATÍFICE | SARTÍFICE SESPECIALIZADO | 15 C C C T R A . | 10 % E S 1 R E | SESPECIAL | TOTAL |
| Artifica do Xeolnica Artifica de Electricidada e Comu- nicação Artifica de Carpintaria e Harce- naria. Artifica da Artos Gráficas Aumiliar do Artifica - Carpivado o 5 39 do ort. 23 do | 1 · 1 · 3 · · · · · · · · · · · · · · · | | - -, -, -, -, -, | | | 1 1 1 1 | 5 5 5 | 3 3 3 | ı | 1 l | - | 10. |

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

ESCOLA TECHTA PECENAL OS CONO PRETO

("Anni tano" disco "internate" ol "pri "oncio" Eutolomo on "literonit"

2 - Grupo: SERVIÇOS AUXILIARES-SA-800

| | ****** | DA-000 | | | - | | | | | |
|-----------------------|--------|--------|--------|----------|-------|-----|-------------|------|-----------|-------|
| CATESORIA FUNCIONAL | - | SIŤUA | ÇÃO AN | TERIOR | | SIT | uição A | ov . | | |
| CATESORIA FUNCIONAL - | | CLA | 2322 | | TOTAL | | CLA | 2553 | | |
| | A | . 8 | С | ESPECIAL | TOTAL | 40% | 30 % | 20% | Elifed AL | TOTAL |
| Agenta Administrativo | - 11 | . 7 | 5 | 2 | 25 | 28 | 21 | 14 | 7 . | 70 |
| | | | | | | | | | | |

LCTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

1 - ESCOLA TECHNICA TECHNAL DE CURO PRETO (MAINSTERIO, GAZÃO INTICALNIE DA R.A., GAZÃO AUTÓRORO OU AUTÁRQUE)

Z - Grapa: SERVICOS AUXILIARES-SA-RO

| | | - | | SITUAÇÃO | ANTERIOR | } | T | SITUAÇÃ | 0 N' | |
|-------------|-----------|---|---|----------|----------|---------|-----|---------|-----------|-------|
| CATEGORIA | FUNCIONAL | | | CLASSES | | . TOTAL | | CL/SSES | | |
| | | | A | В | ESPECIAL | · TOTAL | 55% | - 15% | ESPLITATE | TOTAL |
| Datilógrafo | | • | 3 | 1 | • | 4 | 7 . | 4 | i | 12 |
| | | | | | | | | | | |

LOTAÇÃO - AJUSTAVENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTIGO 23, ITEM II, DO DECRETO Nº 04.669, DE 29/04/80)

1 - Second received the printing of the choice and developed the control of the choice and the c

2 - Grupo : GUTRAS ATIVIDADES DU MITEL SUPL (107-NS-920

| CATEGORIA ALEGORIAN | - | SITUA | ÇÃO ANTE | ERIOR | | | SIT | UAÇO N | | |
|----------------------------------|----------|-------------------------|-----------|---------------------|-------|-----|------|--------|----------|-------|
| CATEGORIA FUNCIONAL | | CLA | SSES | | | | CLA | SSES | | |
| | Α | B | G | ESPECIAL | TOTAL | 40% | 30 % | | ESPECIAL | TOTAL |
| Arquiteto | - | 2 | - | _ | 2 | 2 | 30.7 | 97. | 15.72 | |
| " Chiervado o § 37 do art. 23 do | Orgão co | forme Port 84.669/80 | uria/DASP | n P 1025/8 2 | | | | - | | 2. |
| | · | | | | | | | L | | |

SEÇÃO II

4059

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

| | | SITU | THA OÃÇA | ERIOR | | T | 317 | UACÃO I | CVA | |
|--|-----|----------------|----------|----------|---|--|-----|---------|-----------|----------|
| CATESCRIA FUNCIONAL | | CL | ASSES | | 70744 | | CLA | SSE 3 | | 1 |
| • | A | 8 | С | ESPECIAL | TOTAL | 40% | 30% | 26% | ES. 2.0.C | TOTAL |
| Kilico Infermento Infe | 1 2 | D no 84,669/81 | ire | | 1 2 1 1 2 1 1 2 1 1 2 1 1 2 1 1 2 1 1 2 1 | 99999999999999999999999999999999999999 | 3 | 1 | 1 | 10 10 |

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

RECOLA TRUNCA PARRIAL DI CUIO PRITO
CHIMITIATIO, GRALO THYEGRAFFE DA MR. DREAG ANYSHOUS OF RUDRECHT!

2 - Grese: GUTRAS ATTYIDADES DE NÍVEL SOPERICK-NS-900

| | | SITUAÇÃO | ANTERIOR | | | SITUAÇÃ | 6 13 VI | |
|---|-----------|----------|----------|-------|------|---------|----------|-------|
| CATEGORIA FUNCIONAL | | CLASSES | | TOTAL | | CLISSES | | |
| | | 8 | ESPECIAL | IDIAL | 55 Y | 35 % | ESF C AL | TOYAL |
| Traducer a Interprete | - | 7 | - | - | 1 | - , | | 1. |
| * Observado o 5 30 do art. 23 do Docreto no | 84.669/50 | | | · | | | | _ |

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

ESCOLA TÍCHICA FIDERAL DE CHA PROTO

I MARITERIO. COCKO INTERNANTE DA RE. MARIO AUVENDUO SU AUTROMAT

2 - Grupo : DUTRAS ATIVIDADES DE MIVEL MEDIO-MM-1000

| | | SITUA | ÇÃC ANT | ERIOR | | | 5. | TUAÇÃO N | TVA , | |
|--|-------------|----------------|-------------|----------|-------|-----|------|----------|-----------|-------|
| CATEGORIA FUNCIONAL - | <u> </u> | . CLA | SSES | | TOTAL | | CLA | SSES | | |
| | Α | В | C | ESPECIAL | 1012 | A . | 55 % | 35% | SSP. 7.7. | TOTAL |
| Aparto de Cinefotografía e Micro- filmayan Tentro de Caboratório - Chaervacos os §§ 39 e 49 do art. | <u> :</u> - | reto no 84 | - - - | : | .= | 10 | . 2 | . 3 | i . | 20 |

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

ESCOLA TICHICA FREFAL DE CUMO PROTO

[MINISTERIO]. SAÉLA MITERANTE DA F.A. GAELO AUTENDEO OU AVILAGUIA J. 2 - Grupe : CUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL MÉDIO NH.-1000

ROIRSTNA OĂÇAUTIZ SITUAÇÃO POVA CATEGORIA FUNCIONAL CLASSES CLASSES TOTÁL TOTAL A .B C D ESPECIAL Askiliar Operacional de Serviços Siversos -2 30 84.669,80.

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

1 - _ ESCOLA_TECNICA FEGURAL DE OURO PRETO
[HIMISTÓRIO, SYGÉO HITCHANTE DA P.R., SYGÉO AUTÓNOMO OU AUTAROMA]

| , - | 5 | ΙΤυΑςλο | ANTERIOR | | | SITUAÇÃ | to rue. | |
|---|-----------|---------|----------|---------|---------------------------------|------------------|---------|----------------------------|
| CATEGORIA FUNCIONAL . | | GLASSES | | TOTAL | | CLASSES | | 1 |
| | А | 8 | ESPECIAL | IOTAL | . 55% | 33% | 10 % | TOTAL |
| functium de Enfermaçon Gesonaista Tentologista Ayanto de Miniene e Segurança do Trabalho Ayanto de Commiesção Social Sedifeção Contrologista Contrologista | 1 1 1 2 2 | | | 1 1 4 2 | 2 • 6 11 • 2 1 6 | 3 7 2 3 | 1. | 10 20 6* 2• 1* |
| · Observado o § 39 do art. 23 do Decreto no | 84.669/80 | | 1 1 | | | | ! ; | i |

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

I. ESCOLA TECNICA FEDERAL DE OUDO PRETO
[Vinititano, obsis miteatult "DA "PR. odeso eutoWeedo ou aditablit"]

2 - Grupo: SERVIÇOS JURIDICOS-SJ-1100

| | - | SITUA | ÇÃO ANT | ERIOR | | SITUIÇÃO LO'A | | | | | | | |
|-------------------------------|--------------|-----------|---------|----------|-------|---------------|------|------|-----------------|-------|--|--|--|
| CATEGORIA FUNCIONAL . | - | CLA | SSES | | | | CLA | 5545 | | | | | |
| | Α | В | С | ESPECIAL | TOTAL | 4Ĉ% | 30 % | 20% | ESFECTAL 10% | TOTAL | | | |
| Produzador Autárquico | - | - | | - | - | 2 | | | 107 | 2* | | | |
| * Observads o § 30 do art. 23 | do pecréto n | 84.669/80 | | 1 | | | 1 | _ | | 2- | | | |
| | | | | l | | | 1 | | , , | | | | |

4060

SECÃO II

DIÁRIO OFICIAL

TERÇA-FEIRA, 27-AGO 1985

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

1 - ESCOLA TECNICA FEDERAL DE OURO PRETO
[WHILET(RIO. SPELS HITCHENIC BA P.R. ORGAN AUTOROND OU AUTSECUTE)

| 2 - Grupo: SERVIÇOS DE | Transporte | OFICIAL E | PORTARIA- | -TP-120C | | | | | | |
|---|------------|-----------|-----------|----------|-------|----------|-----|----------|-----------|--------|
| SITUAÇÃO ANTERIOR | | | | | | | St | ruação P | ., | |
| CATEGORIA FUNCIONAL - | | CLA | SSES | | TOTAL | | LLA | | | |
| | Α . | В | C | ESPECIAL | TOTAL | 40% | 30% | 20% | E SPECIAL | TOTAGE |
| Motorista Oficial Agonto de Portaria | . 3 | 5 | 3 | ī | 17 | ·4 12 | 3 9 | 2 6 · | 1 3 | 10 |

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

ESCOLA TECNICA PEDERAL DE OURO PRETO (Junistano, Casto interént en Casto autentica)

| | SITUA | ÇÃO ANY | ERIOR | | 1 | SIT | ı czşıu | ۲.7 | |
|------------|------------|-----------|----------|-------------------------|--|-----------------------------------|---|--|-------------------------|
| | CLA | SSES | | 70741 | l . | | | | |
| A | В | C | ESPECIAL | IOIAL | 40% | 30% | 20% | ESTECIAL 1014 | TOTAL |
| | - | - | - | _ | .2 | _ | - | T - | 2* |
| Cacreto no | 84.669/80. | | 1. | | | | ٠. | | |
| | A | SITUL CLA | | CLASSES A B C ESPECIAL | SITUAÇÃO ANTERIOR CLASSES A B C ESPECIAL | CLASSES A B C ESPECIAL TOTAL 40% | CLASSES TOTAL A B CLASSES TOTAL 40% B 30% CLASSES A CLASSES TOTAL A CLASSES | CLASSES TOTAL CLASSES A B C ESPECIAL | CLASSES A B C ESPECIAL |

1 - ESCOLA TECNICA TEDERAL DE OURO PREMO
1 - THINSTERNO, SACAS INTERNANTE OF RAL, ORGEO AUTORIDO OU AUTORIONAL

| 2 - Gregal Phochadanenth De Dange-Phothada | | SITUAÇÃO | ANTERIOR | | S TUAÇÃO A | | | | | |
|---|---|----------|----------|----------|-------------|-------------|----------|----------|--|--|
| CATEGORIA FUNCIONAL | | CLASSES | | | | CLASSES | | | | |
| | A | В | ESPECIAL | TOTAL | 55% | 35% | ESP C A. | TOTAL | | |
| Programador Operador do Computação Perfurador Digitador • Observado o § 30 do art. 23 do Decreto p | | - | | <u>.</u> | 2 4 3 | 1 2 1 | - | 4. 6. | | |

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQÜENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTIGO 23, ITEM III, OO DECRETO Nº 84.689, DE 29/04/80)

TÉCNICA FEDERAL DE OURO PRITO EMMISTÉRIO, ORGAO INTEGRANTE DA P.N., SACAO AUTÓNOMO DU AUTÁNGUIA)

| | 2 . Gieta: | OUTRAS | ATIVE | DADES | ĢE N | IVEL I | EDIO . | - ии | - 1.00 | | | | | |
|--|--------------------------------|-------------------------|----------------------|--------------------|----------|--------|----------|--------|--------|-----|---------|---------|--------|-------|
| | _ | | | \$1 | TUAÇÃO | ANTER | OR | | | | SITU IÇ | 0 1.0 A | | |
| CATEGORIA | FUNCIONAL | | | | CLASSES | | | TOTAL. | | | CLASJES | | | TOTAL |
| | | | A | 8 | Š | D | ESPECIAL | IOIAL, | ٨ | 40% | 36 % | 20% | SPECAL | 1012 |
| Agento de Serviços d | e Engenharia | | - | 2** | - | - | - | 2 | - | 2 | , | - | - | 2* |
| "Cargon redistribui "Daservados os 55 3 | dos para esto 9 e 49 do art | órgão pel . 23 do De | a Portar creto nº | 1a/DASP 84.669, | no 1025, | 82 | | • | | | : | | | |

O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINIS-TRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, no uso da competência que lhe foi de-legada pela Portaria nº 307, de 18 de abril de 1985, do MINISTRO DE ESTA-DO EXTRAORDINÁRIO PARA ASSUNTOS DE ADMINISTRAÇÃO, e tendo em vista o que consta do Processo nº 00600.006622/85-72, resolve: Nº 751 - Alterar a lotação numérica de cargos e empregos da Es-

cola Técnica Federal de Campos, na conformidade dos quadros em anexo presente portaria.

LOTAÇÃO NUMERICA (ALTERAÇÃO) ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE CAMPOS

ÖRGÃO

| CATEGORIAS FUNCIONAIS | | OUANTEDAGE |
|--|----------|------------|
| DENOMINAÇÃO | CODIGO | QUANTIDADE |
| ALTERAÇÕES | | |
| Técnico em Assuntos Educacionais | NS- 927 | 20 |
| Técnico em Comunicação Social | NS- 931 | 3 |
| Técnico em Ensino e Orientação Educacional | NS- 936 | 12 |
| Desenhista | NM-1014 | 6 |
| Telefonista | NM-1044 | 6 |
| Procurador Autárquico | SJ-1103 | 2 . |
| Motorista Oficial <u>INCLUSÕES</u> | TP-1201 | 6. |
| Enfermeiro | NS- 904 | 2 |
| Nutricionista | NS- 905 | 1 |
| Tradutor e Intérprete | NS938 | 1 |
| Agente de Higiene e Segurança do Trabalho | NM-1029 | 1 |
| Agente de Comunicação Social | NM-1032 | 3 |
| Agente de Cinefotografia e Microfilmagem | NM-1033 | 2 |
| Analista de Sistemas | PRO-1601 | 2 |
| Programador | PRO-1602 | . 2 |
| Operador de Computação | PRO-1603 | 2 |
| SUPRESSÃO. | | |
| Auxiliar em Assuntos Culturais | NS-1026 | - |

LOTAÇÃO ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO

| | | SITUA | PÃO ANT | TERIOR | | ב באסא סבֹּסָאט־ונפ | | | | | |
|---|--------|-------|---------|----------|--------|---------------------|-----|-----|------|----------|--|
| CATEGORIA FUNCIONAL | | CLA | SSES | | TOTAL | CLASSES | | | | TOTAL | |
| | A | В | c | ESPECIAL | 10126 | 40% | 30% | 20% | 10 % | , | |
| Tócnico em Assuntos Educacionais Enformeiro Tácnico em Ensino e Orientação E- | 5 | 2 | 1_ | : | 9 | 8 2 | 6 | 4. | 2 | 20 2• | |
| dicacional Michigo en Comunicação Social | 5 1 | 2 . | 1 | = | 6 1 | 6. | 3 | 2 | 1 - | 12 3 | |

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

1. ESPOIA TENTO FEDERAL DE CAMPES L'ADRICTINO, JONGO DELCANTEL DA EU, JUEZO ABIGNOMO DE AUTARQUIA; 2 - Grupo; Outras Attivatores de Nivel Superitor-RE-2000

| | | SITUAÇÃO | ANTERIOR | | SITUAÇÃO LOVA | | | | |
|---|-----------|----------|----------|-------|---------------|---------|------------------|----------|--|
| CATEGORIA FUNCIONAL | | CLASSES | | | | CLASSES | | TOTAL | |
| | ٨ | 8 | ESPECIAL | TOTAL | 55% | 35 % | ESPECIAL 10 % | | |
| Nutricionista Tradutor d Intérprete | : | Ī. | | : | 1 | : | - | 1: 1: | |
| * Onservado o § 30 do art. 23 do Decreto no | 84.669/80 | • | | | : | | · | | |

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

1 - FEOGLA SIGNIC, PEDERAL DE CAMPOS
1 - FEOGLA SIGNICA DE CAMPOS DE NACIONALE DE NACIONALE DE NACIONAL DE DESCRIPCIONAL DE DE CAMPOS DE NACIONAL REDIO-CAMPOS DE NACIONAL DE DE CAMPOS DE NACIONAL DE DE CAMPOS DE NACIONAL DE DE CAMPOS DE NACIONAL DE CAMPOS DE CAMPOS

| | | SITUAÇÃO | ANTERIOR | | SITUAÇÃO NC # | | | | | |
|---|------------|----------|----------|-------|---------------|-----|---------|----------|--|--|
| CATEGORIA FUNCIONAL | | CLASSES | | TOTAL | | | TOTAL | | | |
| : | A | В | ESPECIAL | 10122 | 55% | 35% | APPGINE | | | |
| Casenhista Telefenista | 2 2 | ī | - | 2 3 | 1 | 2 2 | - | 6° | | |
| Agente de Comunicação Social Agente de Higione e Segurança do Trabalho | Ξ [| : | = | = | 3 | : | : | 3• 1• | | |
| * Chservado o § 39 do art. 23 do Decrato n9 | 84.669/80. | | | | | | | | | |

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

1 - ESCOLA TEONICA FEDURAL DE CAMPOS ... UNICAMPOS DE LE CONTROUR DE LE CONTROUR

| • | | SITUA | ÇÃO ANT | RIOR | | T | 917 | TUAÇÃO N | OVA | · · · · · · |
|---|------------|-------------------------|---------|----------|-------|---------|-----|----------|-----------|-------------|
| CATEGORIA FUNCIONAL | | CLASSES A B C ESPECIAL | | | | CLA | SSE | | | |
| | A | В | C | ESPECIAL | TOTAL | A | 55% | 35% | ESI-27.4E | TOTAL |
| Aixiliar en Assuntos Culturais Agonte de Cinefotografia e Micro- filmagem | - | 2 . | - | - | 2 | -, 2 | - | | | 2* |
| * Observado oz §§ 39 e 49 do art. | 23 do Decr | to no 84. | 69/80. | | | | | | | . • |

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES 🗻

ESCOLA TECNICA PEDERAL DE CAMPOS (MINISTERIA) (DE FR., CARACO AUYONOMO SU MINISTERIA)

2 - Grupo: SERVIÇOS JURIDICOS-SJ-1100

| 4.55 | | SITUA | ANT OA | ERIOR | | SITUAÇÃO LOYA | | | | | |
|------------------------------------|-----------|------------|--------|----------|-------|---------------|-----|-------|------------------|-------|--|
| CATEGORIA FUNCIONAL - | | ÇLA | SSES | | TOTAL | | CLA | SSI S | | | |
| | A | B | c | ESPECIAL | TOTAL | 40% | 30% | 20% | EUTLOTAL 10 % | TOTAL | |
| Procurador Autárquico | 1 | - | - | _ | 1 | 2 | - | | 1 | | |
| * Observado o § 39 do art. 23 do 1 | acreso no | 84,669/80. | | | | _ | | - | `. | 3. | |

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

1 - _ESCOLA_TECNICA_PEDERAL DE CAMPOS MIEGRANIC "DE "PA," ORGA "AUTONOMO OU AUTAGOM

| | | SITUA | TAA OÂQ | ERIOR | | T | SIT | UAÇÃO X | AVO | |
|------------------------------------|------------|------------|---------|----------|-------|-----|------|---------|-------|-------|
| CATEGORIA FUNCIONAL _ | | CLA | SSES | | TOTAL | Ī | CLAS | \$51.\$ | | |
| | A | В | C | ESPECIAL | TOTAL | 40% | 30 % | 20% | ENTON | TOTAL |
| Motoriaca Oficial | 2 | 1 | - | - | 3 | 4 | ż | 1 | - | 6. |
| * Observado o § 30 do art. 23 do 1 | ccreto no. | 84.669/80. | | | | | | | · ' | |

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

1 - ESCOLA TECHICA FEDERAL DE CAMPOS

[DIMISTANO, DACLO INTEGRANTE DA FR., CARLO AUTONOMO DU

2 - Grupe: PROCESSAMENTO DE DADOS-PRO-1600 SITUAÇÃO ANTERIOF SITUAÇÃO NOV. CATEGORIA FUNCIONAL CLASSES CL/ SSES TOTAL TOTAL В ESPECIAL 30% 20% Observado o § 39 do art. 23 de

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

1 - EMMA TENUTOS TENERAL DE CAMPOS (MINISTÈRIO, ORGÃO INTERRANTE DA RR. GRGÃO AUTÓNOMO OU AUTÁROUIA)

2 - Grugo: PROCESSAMENTO DE DADOS-PRO-1600

| | L | SITUAÇÃO | ANTERIOR | | | SITU.,Ç | O NOVA | |
|---|----------|----------|----------|-------|---------|---------|-----------------|-------|
| CATEGORIA FUNCIONAL | | CLASSES | | | CLASSES | | | |
| | A . | В | ESPECIAL | TOTAL | 55% | 35 % | ESPECIAL 10% | TOTAL |
| Prograpador | - | - | _ | - | 2 | | - | 2. |
| Operador de Computação | - | - | - | - , | 2 | - | - | 2* |
| • Observado o § 3º do art. 23 do Decreto 84 | .669/80. | | | | | · · | | |

O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria nº 283, de 12 de abril de 1985, do MINISTRO DE ESTADO EXTRAORDINÁRIO PARA ASSUNTOS DE ADMINISTRAÇÃO, resolve:

Nº 752 - Tornar insubsistente a Portaria nº 826, de 05 de outubro de 1983, publicada no Diário Oficial de 07 subsequente, que tornou sem efeito a redistribuição de l(um) cargo de Chefe de Estação, F-103.11.A, ocupado por PEDRO ALVES PEREIRA, do Quadro Extinto (artigo 69 do Decreto nº 78.120, de 26 de julho de 1976) da Rede Ferroviária Federal S.A. para o Quadro de Pessoal do Ministério da Marinha, efetuada pela Portaria nº 347, de 21 de março de 1980, publicada no Diário Oficial de 25 seguinte (Processo nº 00600.009900/85-80).

O SECRETARIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria nº 283, de 12 de abril de 1985, do MINISTRO DE ESTADO EXTRAORDINÁRIO PARA ASSUNTOS DE ADMINISTRAÇÃO, e tendo em vista que os servidores foram considerados desnecessários à lotação do Ministério do Interior, resolve:

Nº 753 - Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 99, § 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, 2(dois) empregos de Assistente Social, 930.A, ocupados por JOSELIA BENJAMIM BARBOSA e MARIA BERNADETE CRUZ RIBEIRO, da Tabela Permanente do Ministério do Interior para igual Tabela da Universidade Federal da Paraíba - UFPB (Processos nºs 23074.009220/85-58 e 23074.009219/85-79).

Na presente redistribuição deverão ser observadas respectivos órgãos de pessoal as recomendações citadas na Portaria no 619, de 22 de julho de 1985, publicada no Diário Oficial de 24 MARCONDES MUNDIM GUIMARÃES. _

Secretarias de Estado

Ministério da Justiça

SECRETARIA GERAL

PORTARIAS DE 26 DE AGOSTO DE 1985

O SECRETARIO-GERAL ADJUNTO DO MINISTERIO DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 235, de 17 de abril de 1985, RESOLVE

Nº 353 - Conceder dispensa, a partir de 05 de agosto de 1985, a MARIA LÜCIA RESENDE CAMPOS, Agente Administrativo, classe B, codigo LT-SA-801, referência NM-24, da função de Secretária Administrativa, codigo DAI-111.1, do Diretor da Divisão de Análise e Acompanha mento de Projetos do Departamento Penitenciario Federal.

Nº 354 - Designar, a partir de 08 de agosto de 1985, ROBERTO CARLOS VALADARES LINS, Agente Administrativo, classe B, código LT-SA-801, referência NM-24, para exercer a função de Secretário Administrativo, código DAI-111.1, do Diretor da Divisão de Análise e Acompanhamento de Projetos do Departamento Penitenciário Federal, de acordo com o Decreto nº 78 080, de 16 de julho de 1976.

LUCIANÁ MARIA PÍMENTEL LEITE

MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL Procuradoria Geral da República

PORTARIAS DE 23 DE AGOSTO DE 1985

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 2º do Decreto nº 91.292, de 31 de maio de 1985. resolve

Nº 324 - Remover, a pedido, o Doutor **GUILHERME**. **HENRIQUE MAGALDI NET TO**, Procurador da República de 2º Categoria, da Procuradoria da República no Distrito Federal, para a Procuradoria Geral da República, in cluindo-o no item II, letra <u>a</u>, da Portaria PGR nº 237/84.

Nº 325- Designar o Doutor **RICARDO** SANTOS PORTUGAL, Procurador - Chefe da Procuradoria da República no Estado do Espírito Santo, para, co co representante do Ministério Público Eleitoral, atuar junto ao Tribunal Regional Eleitoral daquele Estado, cessando desta forma, os efeitos da Portaria PGR nº 164/84.

Nº 326- Remover, a pedido, o Doutor BRASILINO PEREIRA DOS SANTOS, Procurador da República de 2ª Categoria, da Procuradoria Geral da República, para a Procuradoria da República no Distrito Federal.

JOSÉ PAULO SEPÜLVEDA PERTENCE

Ministério da Marinha

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 22 DE AGOSTO DE 1985

O MINISTRO DE ESTADO DA MARINHA, no uso da delegação de competência que lhe foi conferida pelo artigo 1º - item I do Decreto nº 90 893 de 4 de fevereiro de 1985 e de acordo com os artigos 96 - item I e 97, combinados com o artigo 50 - item II, § 1º, alínea a), da Lei nº 6 880 de 9 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 759 - CONCEDER TRANSFERÊNCIA PARA A RESERVA REMUNERADA

ao Capitão-de-Mar-e-Guerra (F) JOSÉ MARIA NOGUEIRA PINTO, com a remune ração a que faz jus, observados os artigos 20, 68, - § 1º, 134, 135, 167 e 168 da Lei nº 5 787 de 27 de junho de 1972; artigos 110 - 1 tens 1, 3 e 5, 113, 123 e 127 - itens I e III da citada Lei nº 5 787/72, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824 de 22 de dezembro de 1980; artigo 7º do Decreto-lei nº 1 901 de 22 de dezembro de 1981 e Decreto nº 86 763 de 22 de dezembro de 1981.

NO 760 - CONCEDER TRANSFERÊNCIA PARA A RESERVA REMUNERADA

ao Capitão-de-Mar-e-Guerra CELSO SILVA DE OLIVEIRA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20, 68, - \S 1°, 134, 135, 167 e 168 da lei n° 5 787 de 27 de junho de 1972; artigos 110 - itens 1, 3 e

5, 113, 123 e 127 - itens I e III da citada Lei nº 5 787/72, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824 de 22 de dezembro de 1980; artigo 7º do Decreto-lei 1 901 de 22 de dezembro de 1981 e Decre to nº 86 763 de 22 de dezembro de 1981.

NO 761 - CONCEDER TRANSFERÊNCIA PARA A RESERVA REMUNERADA

ao Capitão-Tenente (AA) JOSE MOREIRA DA SILVA, com a remuneração a que faz jus, observado o artigo 20 da Lei nº 5 787 de 27 de junho de 1972; artigos 110 - itens 1 e 3, 113, 123 e 127 - item I da citada Lei nº 5 787/72, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824 de 22 de dezembro de 1980; artigo 7º do Decreto-lei nº 1 901 de 22 de dezembro de 1981 e Decreto nº 86 763 de 22 de dezembro de 1981.

NO 762 - CONCEDER TRANSFERÊNCIA PARA A RESERVA REMUNERADA

ao Capitão-Tenente (AA) FRANCISCO AVELAR RODRIGUES, com a remuneração a que faz jus, observado o artigo 20 da Lei nº 5 787 de 27 de junho de 1972; artigos 110 - itens 1 e 3, 113, 123 e 127 - item I da citada Lei nº 5 787/72, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824 de 22 de dezembro de 1980; artigo 7º do Decreto-lei nº 1 901 de 22 de dezembro de 1981 e Decreto nº 86 763 de 22 de dezembro de 1981.

NO 763 - CONCEDER TRANSFERÊNCIA PARA A RESERVA REMUNERADA

ao Capitão-de-Mar-c-Guerra (IM) RENATO AZAMBUJA NEVES JUNIOR, com a re muneração a que faz jus, observados os artigos 20, 68, § 1º, 134, 135, 167 e 168 da Lei nº 5 787 de 27 de junho de 1972; artigos 110 - itens 1. 3 e 5, 113, 123 e 127 - itens I e III da citada Lei nº 5 787/72, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824 de 22 de dezembro de 1980; artigo 7º do Decreto-lei nº 1 901 de 22 de dezembro de 1981 e Decreto nº 86 763 de 22 de dezembro de 1981.

O MINISTRO DE ESTADO DA MARINHA, no uso da delegação de competência que lhe confere o artigo 1º, item VI do Decreto nº 61 464 de 4 de outubro de 1967, resolve:

Nº 764 – NOMEAR

ao posto de Segundo-Tenente da Reserva Não Remunerada da Marinha, a partir de 15 de julho de 1985, de acordo com o artigo 25 da Lei nº 5 292 de 8 de junho de 1967, os seguintes Guardas-Marinha (RNR):

I - MEDICO

II - FARMACÊUTICO

AMAURY DO LAGO PRIETO

AGENOR GIULIETTE JUNIOR

O MINISTRO DE ESTADO DA MARINHA, no uso da delegação de competência que lhe confere o artigo 1º - item III do Decreto nº 90 893 de 4 de fevereiro de 1985 e de acordo com os artigos 104 - item II e 106 - item I, letra a), da Lei nº 6 880 de 9 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 766 - REFORMAR

por idade-limite de permanência na Reserva Remunerada, o Contra-Almirante (EN-RRm) IRAMAIA GOMES FILHO, a partir de 19 de setembro de 1984.

HENRIQUE SABOIA

DIRETORIA DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA

PORTARIAS DE 23 DE AGOSTO DE 1985

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da cia que lhe foi delegada pela Portaria nº 1 866, de 21 de novembro de 1984, do Ministro da Marinha, resolve:

Nº 638- Designar o Datilógrafo, código LT-SA-802.B, referência NM-17, JORGE JOSÉ BERTHO JUNIOR, 85018252, da Tabela Permanente do Ministério da Marinha, para exercer, em caráter provisório, a função de Assistente DAI-112.2(M-2-Cr\$ 286.984) do Grupo Direção e Assistência Intermediárias (DAI-110), do Serviço de Auditoria da Marinha (638-034), criada pelo Decreto nº 87 538, de 31/08/82;

Designar o Datilógrafo, código LT-SA-802.B, referência NM-17, SEVERINO JANUARIO DA SILVA, 85018261, da Tabela Permanente do Ministério da Marinha, para exercer, em caráter provisório, a fun ção de Assistente DAI-112.2 (M-2-Cr\$ 286.984) do Grupo Direção e As sistência Intermediárias (DAI-110), do Serviço de Auditoria da Marínha (638-035), criada pelo Decreto nº 87 538, de 31/08/82; e

Designar a Datilógrafa, código LT-SA-802.B, referência NM-20, ROSIMAR OLIVEIRA DE SOUZA, 10360387, da Tabela Permanente do Mi nistério da Marinha, para exercer, em caráter provisório, a função de Assistente DAI-112.2(M-2-Cr\$ 286.984) do Grupo Direção. e Assistência Intermediárias (DAI-110), do Centro de Instrução Almirante Graça Aranha (631-002), criada pelo artigo 19 do Decreto nº 75 186/75.

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, no exercício da com petência que lhe foi subdelegada pelo artigo 19, item IV, da Portaria Ministerial nº 1866, de 21 de novembro de 1984, publicada no Diário Oficial do dia 12 de dezembro do mesmo ano, resolve:
Nº 639 - Aposentar, de acordo com o artigo 176, item III, combinado com o artigo 178, item I, alínea b), da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6 481, de 05 de dezembro

ERNANI PEREIRA, matrícula nº 2160409, no cargo de Artífice de Carpintaria e Marcenaria, código ART-704, Classe de Mestre, referência NM-25, do Quadro Permanente do Ministério da Marinha (Processo no 3042/85, da DPCvM/Ag "Florianopolis").

> JOÃO GERALDO MATTA DE ARAUJO Vice-Almirante

Ministério do Exército

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 780, DE 22 DE AGOSTO DE 1985

O Ministro de Estado do Exército, em con formidade com a delegação de competência constante do Decreto nº 90.893, de 04 de fevereiro de 1985, e de acordo com os artigos 104 item II, 106 item II, 108 item V, 109 e 110 parágrafo 1º, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Reformar o Major Dentista (019333600-5) JAIME CÂNDIDO TEIXEI-Reformar o Major Dentista (019333600-5) JAIME CÂNDIDO TEIXEI-RA DE CARVALHO, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20, 124 item 4, 126 e 162, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972; os artigos 110 itens 1, 3 e 5; 113, 123 e 127 itens I e III, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; o artigo 7º do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981 e o Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981; por ter sido julgado incapaz definitivamente para o serviço ativo das Forças Armadas, necessitando de cuidados permanentes de enfermagem ou hospitalização. ou hospitalização.

LEONIDAS PIRES GONCALVES

PORTARIAS DE 26 DE AGOSTO DE 1985

O Ministro de Estado do Exército, no uso da delegação de competência conferida pelo Decreto nº 61.464 , de 04 Out 67, RESOLVE:

Mandar reverter aos respectivos Quadros, a contar de 09 Ago 85, de acordo com o Art 86 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80 (Estatu to dos Militares), os seguintes oficiais:- Cel Inf QEMA JAIME JOSÉ JURAS ZEK, Cap Inf JOÃO FRANCISCO FERREIRA, Cap Cav ODILSON SAMPAIO BENZI e Cap Eng LUIS ALBERTO CORDEIRO DIAS.

Inf JOÃO HENRIQUE CARVALHO DE FREITAS e Cap Cav JAIR MARQUES JACQUES.

Nº 791 - Mandar agregar aos respectivos Quadros, a contar de 14 Ago 85, de acordo com o item IV do Art 81 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80 (Estatuto dos Militares) os seguintes Oficiais: - Ten Cel Dent LUIZ GONZAGA DA SILVA e Ten Cel QEM CAETANO LUIZ CASTRO DA SILVA.

O Ministro de Estado do Exército, nos termos da delegação de competência prescrita no item VII do Art do Decreto nº 90.893, de 04 de fevereiro de 1985, RESOLVE: N9 790 - Designar o Tenente-Córonel do QEM OROZIMBO COSTA FI-LHO e o Major do QEM ANTONIO ADEL QUARESMA, ambos do IPD, para vi-sitarem instalações de pesquisa e fabricação de material bélico, na FRANÇA, no período de 30 de agosto a 17 de setembro de 1985.

A missão acima é considerada eventual, de natureza mi litar e sem onus para o Exercito.

LEONIDAS PIRES GONÇALVES

DEPARTAMENTO GERAL DO PESSOAL

PORTARIAS S/3-DIP, DE 26 DE AGOSTO DE 1985

O Chefe do Departamento Geral do Pessoal, conformidade com a Portaria Ministerial nº 728, de 23 de agosto de 1982, e de acordo com o Art 96, item I, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 567 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada, com a remuneração a que fazem jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 507 item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1 e 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezem bro de 1981, aos seguintes militares:

(018835720-6) JORGE JOÃO COELHO - Capitão Médico

- Capitão QAO/Adm-G (017537830-6) JOSÉ FAUL ALBEIRICE - Capitão QAO/Adm-G (0511773880-6) NILO JOÃO VECHI - Capitão QAO/Adm-G (042004850-6) ORIOVALDO GONÇALVES

- Capitão QAO/Adm-G (032866390-1) HORST APPEL - 19 Ten QAO/Topo (034192720-0) VARNE JOSÉ E VARNE JOSÉ FERNANDES NÓBREGA

- 19 Ten QAO/Adm-G (034108220-4) ILDO DALMINA

- 19 Ten QAO/Adm-G (042322980-6) DOMINGOS REIS BONIFÁCIO

QAO/Adm-G (018294940-4) ANIBAL PESSANHA SUDRE QAO/Adm-G (042383860-6) WALTENCYR MANOEL RIBEIRO QAO/Adm-G (018585760-4) ALBERTO RODRIGUES MOREIRA QAO/Mat Bel (033011610-4) WANER RODRIGUES CARDOSO QAO/Adm-G (060878870-9) JOSE EVAL DA ROCHA QAO/Adm-G (018558360-6) EDSON DA SILVA RONDA - 29 Ten

29 Ten

Nº 568 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada, com a remuneração a que fazem jus, observados os Art 20; 68 § 10; 167 e 168, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Decreto-Lei nº 1.447, de 13 de fevereiro de 1976; Art 110, itens 1, 3 e 5, Art 113, 123 e 127, itens I e III, da citada Lei nº 75.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, aos seguintes militares:

- Capitão QAO/Mat Bel (042497050-7) JOSÉ LUIZ MUFFATO

- Capitão QAO/Adm-G (032760980-6) ANTONIO RAMPAZZO
- Capitão QAO/Adm-G (042024130-9) WALMIR PEREIRA DE MEDEIROS
- 1º Ten QAO/Mat Bel (033619660-5) EMILIO PEREIRA DOS SANTOS JUNIOR

QAO/Mat Bel (071138100-4) GENIVAL RODRIGUES DE FRANÇA 29 Ten

Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao 29 Tenen-NY DOS - Conceder transferencia para a Reserva Remunerada ao 29 Tenente QAO/Adm-G (018789060-3) JOSÉ VALDO GONÇALVES, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20 e 69, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1, 3 e 5, Art 113, 123 e 127, itens I e III, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 89, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 79, do Decreto-Lei no 1.901, de 22 de dezembro de 1981 e Decreto no 86.763, de 22 de dezembro de 1981.

Nº 570 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada, com a remuneração a que fazem jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens l e 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 80, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, aos seguintes militares: bro de 1981, aos seguintes militares:

- 19 Ten QAO/Adm-G (018534430-6) NELSON LACERDA SANTOS

- 29 Ten QAO/Adm-G (0183580890-4) SYLVIO MAURÍCIO - 29 Ten QAO/Adm-G (018230620-9) ALDAIZO DE MATTOS REIS

GEN EX EDISON BOSCACCI GUEDES

Ministério da Fazenda

GABINETE DO MINISTRO"

Atos do Chefe do Gabinete

AFASTAMENTO DO PAÍS

Em. 19 de agosto de 1985

O Chefe do Gabinete do Ministro, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial no 18, de 10.01.80, au torizou o Afastamento do País do servidor:

ALCIR AUGUSTINHO CALLIARI, do Banço do Brasil S.A., no período de 06.09 a 19.09.85, com ônus limitado, para obter informações sobre. as agências do Banco do Brasil, em Tóquio. (Processo nº 10168-010546/85-91).

Em 22 de agosto de 1985

O Chefe do Gabinete do Ministro, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 18, de 10.01.80, au torizou o Afastamento do País dos servidores:

- MARCOS AMORIM NETTO, do Banco do Brasil S.A., no período de 31.8 a 17.9.85, com ônus, para obter informações sobre as agências do Ban co do Brasil, em Tóquio. (Processo nº 10168-010545/85-29).
- WALDYR DAIBERT LAMARCA, do Banco do Brasil S.A., no período de 3.9 a 7.9.85, com ônus, para examinar a situação das Agências do Banco do Brasil em Paysandu e Rivera (Uruguai), bem como prestar assesso ramento ao Sr. Presidente do Banco em viagem que realizará àquele país. (Processo nº 10168-010730/85-41).
- CAMILLO CALAZANS DE MAGALHÃES, DELAURO DE OLIVEIRA BAUMGRATZ, FLORI VALDO EROTIDE SILVA, *ANTONIO ROBERTO NUNES MESSIAS, *JOSÉ MELLO MAGALHÃES, e *VIRGÍLIO FERREIRA, no período de 3.9 a 10.9.85, com ônus, para manter contatos com autoridades e banqueiros, bem como visitar agências do Banco do Brasil em Montevideu, Buenos Aires Assunção. *Conduzir aeronave do Banco. (Processo nº 10168-010732/85-76).

SECRETARIA CENTRAL DE CONTROLE INTERNO

PORTARIAS DE 23 DE AGOSTO DE 1985.

O SECRETARIO-CENTRAL DE CONTROLE INTERNO, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelas Portarias nº 189, de 2 de abril de 1985 e nº 321, de 21 de junho de 1985, do Ministro da Fazenda, RESOL

160 - DESIGNAR ISALTINO ALVES DA CRUZ, Diretor da Divisão de Operações Financeiras-DIOFI, para substituto eventual do Delegado-Regional de Contabilidade e Finanças no Estado de Mato Grosso do Sul.

DESIGNAR GALDINO ROBSON SERRA DE REZENDE, Chefe da de Acompanhamento Físico-Financeiro, para substituto eventual do Diretor da Divisão de Operações Financeiras-DIOFI, da Delegacia-Regional de Contabilidade e Finanças no Estado de Mato Grosso do Sul.

JOSÉ ALVES DA FONSECA

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIAS DE 26 DE AGOSTO DE 1985

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA FAZENDA, usando da subdelegação de competência que lhe foi conferida pela Portaria do Secretário-Geral nº 198, de 03 de maio de 1982, publicada no Diário Oficial da União de 05 seguinte, resolve:

Nº 737 - Conceder exoneração, de acordo com o artigo 75 item I , da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, no Quadro Permanente des te Ministério, a:

01 - ELIANE PONTES DE SIQUEIRA MENEZES matrícula nº 3.003.305-5, do cargo de Controlador da Arrecadação Federal, Código TAF-0602.A, Referência NS-08, a partir de 06 de outubro de (Processo nº 0831.001436/83-34). 1983,

0 DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA FAZENDA, usando das atribuições que lhe confere a Portaria $\underline{\text{Mi}}$ nisterial nº 189 de 02 de abril de 1985, resolve:

Nº 738 - Tornar sem efeito as admissões dos candidatos constantes da Portaria 125 de 14 de março de 1985, publicado no D.O.U. de 15 se guinte, relacionados nos empregos e localidades abaixo indicadas:

AGENTE ADMINISTRATIVO - CÓDIGO LT-SA-801 "A" NM-17

FLORIANOPOLIS - SC

01 - LŪCIA HELENA LAPOLLI LINHEIRA 02 - CESAR LUIZ CUNHA

CURITIBA - PR

01 - LURCEMIRA GUIMARÃES RODRIGUES

ADMINISTRADOR - CÓDIGO LT-NS-923 "A" NS-05

BRASÍLIA - DF

01 - KAZUKO HONDA

AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS CODIGO - LT - NM-1006 "A" NM-14

SÃO LUIS - MA

01 - JOSÉ DE RIBAMAR SALES FILHO

AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS CÓDIGO - LT - NM-1006 "A" NM-01

SÃO LUIS - MA

01 - JOSIVALDO AMORIM DIAS DE SOUSA '

Tornar sem efeito as admissões dos candidatos constan tes da Portaria nº 75 de 15 de fevereiro de 1985, publicado no D.O.U. de 20 seguinte, relacionados no emprego e localidade abaixo cada:

AGENTE DE VIGILÂNCIA-CÓDIGO LT-NM-1045 "A" NM-12

BRASÍLIA - DF

01 - MANOEL MESSIAS DE FREITAS 02 - INACIO PEREIRA DO NASCIMENTO 03 - BELMIRO RODRIGUES GONÇALVES 19 - CLAUDIO DA NATIVIDADE TAVARES 20 - ANGELO JOSÉ DE SANTANA 21 - ANTONIO CARDOSO DE ARAUJO 22 - ROSANI PEREIRA DE OLIVEIRA - CARMO DIVINO CIRQUEIRA MANOEL VIEIRA SANTOS LUCAS DA CRUZ NETO 23 - PAULO CENSO DE FARIA 24 - MANOEL LUIS WALTER SOARES DOS SANTOS CARLOS ROBERTO MÁXIMO DOS SANTOS ADALBERTO ALVES DE FARIA 26 - JOSÉ RIBAMAR SILVA 27 - INIMA DE JESUS COSTA 28 - JOSÉ RIBEIRO DA SILVA CARLOS BELARMINO NETO LEONARDO BEZERRA BARBOSA 29 - JOSÉ CARLOS DE OLIVEIRA 30 - ADENILDO JOSÉ PEREIRA GERALDO PACHECO DE LIMA 13 - ANTONIO JOSÉ DE MOURA 14 - FRANCISCO DAS CHAGAS SOBRINHO 31 - WALDIK AUGUSIO DOS DIL 32 - LEVY DE PAULA FILHO 33 - JOSÉ RIBAMAR DA SILVA 34 - ADAIR FRANCISCO BOBATO ALIPIO FRANCISCO MACHADO 16 - FRANCISCO DAS CHAGAS MACEDO 17 - MANOEL ANTONIO NETO

Nº 740 - NQ 740 - Tornar sem efeito as admissões dos candidatos constantes da Portaria 122 de 13 de março de 1985, publicado no D.O.U. de 15 seguinte, relacionados nos empregos e localidades abaixo indicadas:

AGENTE ADMINISTRATIVO - CÓDIGO LT-SA-801 "A" NM-17

PORTO ALEGRE - RS

01 - MARIA ROSANE DUARTE BORGES 02 - EURIPEDES LEHUGEUR MORAES FILHO

18 - MANOEL SANTANA FILHO

25 - NAUZERI EURICO DOS SANTOS

- WALDIR AUGUSTO DOS SANTOS

BRASILIA - DF

DATILOGRAFO - CÓDIGO LT-SA-802 "A" NM-09 VITÓRIA - ES

PARANAGUÁ - PR

CURITIBA - PR

01 - SUELY CAVALCANTI ASSUNÇÃO

01 - INACIO MAGALHÃES FILHO

01 - NELSON GORGES

01 - MARIA DA PENHA VIETRA BRANDÃO

TÉCNICO DE CONTABILIDADE - CÓDIGO LT-NM-1042 "A" NM-17

JOÃO PESSOA - PB

01 - FRANCISCO DE ASSIS FERNANDES XAVIER

AGENTE DE PORTARIA - CÓDIGO LT-TP-1202 "A" NM-01

JOÃO PESSOA - PB

01 - REINALDO ALVES DE HOLANDA E SILVA

CAMPO GRANDE - MS

- JOSEFA MORAES DA SILVA

02 - MARINA F. MENDONÇA

Nº 741 - Tornar sem efeito a admissão do candidato constante da Portaria 050 de 05 de fevereiro de 1985, publicado no D.O.U. de 06 se guinte, relacionados no emprego e localidade abaixo indicada:

AGENTE ADMINISTRATIVO - CÓDIGO LT.SA-801 "A" NM-17

FLORIANOPOLIS - SC

01 - JOSÉ HENRIQUE FERREIRA

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO RIO DA FAZENDA, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº 189 de 02 de abril de 1985, e em obediência as disposições contidas no Decreto nº 86.795/81, e tendo em vista o que consta do Processo no 00600.010294/84-28, resolve:

Nº 742 -I - Admitir em vagas criadas pelo Decreto no 89.622, de. 07.05.84, sob o regime da Legislação Trabalhista, na Categoria Funcional de Datilógrafo, Código LT-SA-0802, Classe "A", Referência NM-09, o seguinte candidato habilitado em concurso público, na loca lidade abaixo indicada:

BRASILIA - DF

NOME

MATRÍCULA

JOSÉ CARLOS MENDES DA SILVA

5.018.594-2

A entrada em exercício por parte do candidato dar-se-ã no prazo de 30 (trinta) dias contados da publicação desta Portaria.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTE RIO DA FAZENDA, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria no 189 de 02 de abril de 1985, e em obediência às disposições contidas no Decreto no 86.795/81, e tendo em vista o que consta do Processo no 00600.004546/85-15, resolve:

Nº 743 - I - Admitir em vagas criadas pelo Decreto nº 91.129, de 14.03.85, sob o regime da Legislação Trabalhista, na Categoria Fun cional de Técnico de Assuntos Educacionais, código LT-NS-927, classe "A", Referência NS-05, o seguinte candidato habilitado em concurso público, na localidade abaixo indicada:

BRASILIA-DF

NOME

MATRÍCULA

01-RIVALDO ARAŬJO DA SILVA

5.018.596-9

A entrada em exercício por parte do candidato dar-se-ã no prazo de 30(trinta) dias contados da publicação desta Portaria.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO RIO DA FAZENDA, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria no 189 de 02 de abril de 1985, e em obediência às disposições contidas no Decreto nº 86.795/81, e tendo em vista o que consta do Processo nº 00600.10288/85-25, resolve:

Nº 744 - I - Admitir em vagas criadas pelo Decreto nº 89.622, de 07.05.84, sob o regime da Legislação Trabalhista, na Categoria Funcional de Datilógrafo, Código LT-SA-802, Classe "A", Referência NM-09, o seguinte candidato habilitado em concurso público, na loca Nº 744 lidade abaixo indicada:

BELO HORIZONTE - MG

NOME

MATRICULA .

01 - CLAUDIA MARIA SILVA

5.018.595-0

A entrada em exercício por parte da candidata dar-se-á no prazo de 30 (trinta) dias contados da publicação desta Portaria.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA FAZENDA, no uso de suas atribuições que lhe confere a ria nº 189 de 02 de abril de 1985, e em obediência contidas no Decre to no 86.795/81, resolve:

Nº 745 - Admitir, sob o regime da Legislação Trabalhista, os se guintes candidatos habilitados em concurso público, constantes da re lação anexa à presente Portaria.

A entrada em exercício por parte dos candidatos dar-se-á no prazo de 30(trinta) dias, contados da publicação desta Portaria.

JORGE CAETANO

RELAÇÃO ANEXA À PORTARIA DGDP Nº 745, DE 26 DE AGOSTO DE 1985

| YACAPĀ-AP BRASĪLIA-DF BRASĪLIA-DF | 5.018.597-7 5.018.598-5 5.018.599-3 | MARIA ADALGISA DE OLIVEIRA BENTES ANA TERESA DE ASSIS HOLANDA COSTA | ORIGEM RESCISÃO DE CON TRATO | NOME JOSÉ AGOSTINHO BLATT | DATA 13/06/84 | PROCESSO 00600.004544/85-90 |
|---|---|--|---------------------------------------|---|--|---|
| BRASĪLIA-DF | 5.018.598-5 | | DE CON TRATO | | 13/06/84 | 00600.004544/85-90 |
| | | ANA TERESA DE ASSIS HOLANDA COSTA | | DALTE O OTDENIC POC CANTOO | i i | |
| BRASÍLIA-DF | 5.018.599-3 | | 1 | PAULO RUBENS DOS SANTOS | 16/07/85 | 00600.011415/85-67 |
| | 3.010.000 | IRENE SOUZA DA TRINDADE | " | MARIA BEATRIZ MAURY DE CARVALHO | 16/07/85 | 1 |
| BRASÍLIA-DF | 5.018.600-0 | VERA SZKLAROWSKY | EXONERA ÇÃO | MARIA COURIZY NAPOLES DE MELO | 04/01/84 | 00600.010903/85-75 |
| SÃO PAULO-SP | 5.018.601-9 | MARIO SOARES DE ASSIS | RESCISÃO DE CON TRATO | LÚCIO CLÁUDIO DE LIMA | 16/07/85 | 00600.011094/85-55 |
| 3RASÍLIA-DF | 5.015.061-8 | ELENIMAR MARIA DE SOUSA | n | PAULO MARINHO DA COSTA | 21/08/85 | 00600.004543/85-27 |
| | 5.018.602-7 | ELIETE MARTINS | ". | MARIA CRISTINA TEIXEIRA FIGUEIREDO | 08/03/85 | 00600.011445/85-28 |
| 20 | | RIANOPOLIS 5.018.602-7 | RIANOPOLIS 5.018.602-7 ELIETE MARTINS | RIANOPOLIS 5.018.602-7 ELIETE MARTINS " \ | RIANOPOLIS 5.018.602-7 ELIETE MARTINS " , MARIA CRISTINA TEIXEIRA FIGUEIREDO | RIANOPOLIS 5.018.602-7 ELIETE MARTINS " \ MARIA CRISTINA TEIXEIRA FIGUEIREDO 08/03/85 |

SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL Superintendências Regionais da Receita Federal

7.ª Região Fiscal

PORTARIA Nº 610. DE 20 DE AGOSTO DE 1985

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL - 7º REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pela Portaria nº 0319, de 28 de março de 1979, do Secretário da Receita Federal, publicada no D.O.U. de 30 do mesmo mês e tendo em vista a Mormativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, alínea b, item 5, resolve

Designar HERBER PAULO DE LIMA CORREA, Técnico do Tesouro Nacional, 2ª Classe, Padrão II, matrícula nº 2.034.480-5, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função, Código DAI-111.2(NS), de Chefe da Seção de Cobrança da Divisão de Arrecadação da Delegacia da Receita Federal no Rio de Janeiro, em carater provisorio, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargo correlato com a referida função, constante do Decreto nº 81.232, de 18 janeiro de 1978.

SERGIO SANTIAGO DA ROSA

PORTARIAS DE 21 DE AGOSTO DE 1985

O SUPERINTENDENTE DA RECFITA FEDERAL-74 REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pela Portaria nº 0319, de 28 de março de 1979, do Secretário da

que 1he foi atribuída pela Portaria nº 0319, de 28 de março de 1979, do Secretário da Receita Federal, publicada no D.O.U. de 30 do mesmo mês, resolve

Nº 0615 - Dispensar ANTENOR DE BARROS LEITE FILHO, Auditor-Fiscal do Tesouro Macional, 1ª Classe, Padrão VI, matrícula nº 1.075.582-9, do Quadro Permanente do Minis tério da Fazenda, da função, Código DAI-112.3(NS), de Assistente do Delegado da Receita Federal em Niteroi-RJ, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978, a par tir da data de sua posse na função, Código DAI-111.3(NS) de Chefe da Equipe de Fiscalīzação nº 102, desta Região Fiscal, constante da Portaria nº 523, de 01 de julho de 1983, da Secretaria de Pessoal Civil do Departamento Administrativo do Serviço Público, publicado no D.O.U. de 04 seguinte. cado no D.O.U. de 04 seguinte.

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL-7ª RECIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pela Portaria nº 0319, de 28 de março de 1979, do Secretário da Receita Federal, publicada no D.O.U. de 30 do mesmo mês e tendo em vista o disposto nas Portarias MF nº 199 e SRF nº 314, ambas de 19 de maio de 1983 e na Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, resolve

Nº 0616 - Designar ANTENOR DE BARROS LEITE FILHO, Auditor-Fiscal do Tesouro Macional(NS), 14 Classe, Padrão VI, matrícula nº 1.075.582-9, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função de Chefe da Equipe de Fiscalização nº 102, SRRF/74 RF, Código DAI-111.3(NS), desta Região Fiscal, constante da Portaria nº 523, de Ol de julho de 1983, da Secretaria de Pessoal Civil do Departamento Administrativo do Serviço Público, publicado no D.O.U. de O4 seguinte, vaga em virtude do falecimento de Manoel Brasil Leão da Costa, a partir de 01 de agosto de 1985.

SUPERINTENDÊNCIA DE SEGUROS PRIVADOS

PORTARIA SUSEP Nº 174 , DE 22 DE AGOSTO

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DE SEGUROS PRI-VADOS (SUSEP), no uso das atribuições que lhe confere o inciso IX do artigo 36 do Regulamento aprovado pelo Decreto nº 60.459, de 13 de março de 1967, e em conformidade com o disposto nos artigos 11 e do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, combinado com Decreto nº 62.460; de 25 de março de 1968, RESOLVE:

- Delegar competência ao Diretor do Departamento Téc nico-Atuarial (DETEC), para a pratica dos seguintes atos, em consonan cia com as normas aprovadas pelo CNSP ou pela SUSEP:
- I Aprovar notas técnicas de planos relativos a seguros, capitalização e previdência privada aberta;
- II Aprovar condições e clausulas referentes aos planos capitalização, de previdência privada aberta, de seguros de vida e de reembolso de despesas de assistência médica e/ou hospitalar;
- III Aprovar os pedidos de tarifação individual, especial, taxa única e limites técnicos das Sociedades Seguradoras;
- IV Autorizar a emissão de apólices ajustáveis, previstas na tarifa de seguro do ramo incêndio;
- V Autorizar a emissão de apólices de seguro coletivo de pes soas (VG e/ou APC) de Grupos Abertos;
- VI Aprovar condições especiais e taxas para os seguros de ra mos elementares, nos casos não enquadráveis nas condições e tarifas em vigor, por força de características peculiares e/ou lacunas existentes nas normas dos seguros;
- VII Aprovar modelos de formulários não padronizados pelas nor
- VIII Aprovar o enquadramento de cidades nas classes de localização previstas no art. 69 da tarifa de Seguro Incêndio do Brasil;
- IX Determinar o arquivamento dos autos relativos a assuntos indicados nos itens anteriores.
- 2 Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, ficando revogada a de nº 160, de 25 de junho de 1985 e demais disposições em contrário.

João Regis Ricardo dos Santos

Ministério dos Transportes

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 20 DE AGOSTO DE 1985

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte, em cumprimento de decisão judicial e ten do em vista o que consta do Processo 20000.015859/85 resolve:

Nº 484 -Tornar insubsistente a Portaria nº 728, de 16 de setembro de 1983, publicada no Diario Oficial de 21 seguinte, deste Departa mento do Pessoal, que declarou exonerados os servidores abaixo relacio nados, integrantes do Quadro Extinto deste Ministério:

nível 13:

a) no cargo de Agente de Trem, código F-111, classe B,

- DURVAL DA SILVA MAGALHÃES, matricula nº 521.924, - UBIRATAN BUENO GELABERT, matricula nº 525.101.

b) no cargo de Chefe de Estação, código F-103, classe

A, mivel 11:

4065

- NELSON RODRIGUES ALVES, matricula nº 128.582.

DIÁRIO OFICIAL

no cargo de Guarda Civil Ferroviário, código F-128, classe B, nivel 10:

- NEWTON CESAR LAGDEN, matricula nº 404.603.

d) no cargo de Investigador Ferroviário, código F-134,

classe B, nivel 12: — PEDRO SALUSTIANO DE MIRANDA, matricula nº 504.941.

e) no cargo de Investigador Ferroviário, código F-134, classe A, nivel 10:

- DARIO LORENÇO, matrícula nº 519.712.

f) no cargo de Inspetor de Trafego Ferroviário, código F-101, nivel 16:

- GERALDO MOREIRA DA COSTA LIMA, matricula nº 436.157.

g) no cargo de Maquinista de Estrada de Ferro, código F-121, classe B, nivel 12:

- ANTONIO PEREZ, matrícula nº 859.603.

h) no cargo de Guarda-Chaves, código F-118, classe A,

nível 5:

- PIO DUDO DE PAULA, matrícula nº 480.506.

i) no cargo de Guarda, código GL-203, classe B, nível 10: - BENEDITO GARANZI, matricula nº 16.621.

j) no cargo de Pedreiro, código A-101, classe B, nível 9:

- ROQUE IZABEL, matricula nº 524.768.

 ${f O}$ DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINIST ${f \underline{f}}$ O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi subdelegada pe la Portaria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte, em cumprimento de decisão judicial e tendo em vista o que consta do processo 20000.015861/85, resolve: Nº 485 — Tornar insubsistente a Portaria nº 728, de 16 de se tembro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte, deste De partamento do Pessoal, que declarou exonerados os servidores abaixo re lacionados, integrantes do Quadro Extinto deste Ministério:

a) no cargo de Oficial de Administração, código AF-201 classe C, nível 16:

classe C, nivel 16:

16:

- ALBA BALTHAZAR PASCOAL, matrícula nº 414.002,

- ANALIA TELES DE MENEZES, matrícula nº 407.349,

- CLARA GOMES DA COSTA LIMA, matrícula nº 422.832,

- IRENE ORLANDO, matrícula nº 401.806,

- MAGMAR LIMA, matrícula nº 476.505.

b) no cargo de Oficial de Administração, código AF-201

classe B, nivel 14:

- CELSO FERNANDO GUINTHER, matricula nº 888.286, - SEVERINA COELHO DORNELLES, matricula nº 128.537.

DIRETOR-GERAL DO DEPATAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE O DIRETOR-GERAL DO DEPATAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte, em cumprimento de decisão judicial e ten do em vistá o que consta do Processo 20000,015860/85, resolve:
Nº 486 - I - Tornar insubsistente a Portaria nº 728, de 16 de se tembro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte, deste Departamento do Pessoal, que declarou exonerados servidores integrantes do Quadro Extinto deste Ministério; e II - Considerar posicionados nas Categorias Funcionais.

- SILAS LAURO DE AMORIM, matricula nº 511.711, - WALTER BRASILIENSE DA SILVA, matricula nº 493.830.

d) na Categoria Funcional de Artífice de Carpintaria Marcenaria, código ART-704, classe "Mestre", referência NM-27:

- JOSÉ CARLOS CANTARINO NOGUEIRA, matrícula nº 518.737.

e) na Categoria Funcional de Agente de Vigilância, cód<u>i</u> go NM-1045, classe "S", referência NM-26:

- ALFREDO DE MELO PINTO, matrícula nº 128.634.

f) na Categoria Funcional de Artifice de Mecânica, codi go ART-702, classe "Contramestre", referência NM-22:

- MATHEUS GOMES, matricula nº 266.818.

g) na Categoria Funcional de Agente de Portaria, código TP-1202, classe "C", referência NM-19:

- SEBASTIÃO FERRAZ FILHO, matrícula nº 521.927

- SYLVIO DE OLIVEIRA QUINTANA, matrícula nº 519.074, - WALTER FERREIRA DA SILVA, matrícula nº 498.536.

h) na Categoria Funcional de Agente de Vigilância, codi go NM-1045, classe "B", referência NM-18:

- JOSÉ MARIA DE OLIVEIRA, matrícula nº 927.989.

i) na Categoria Funcional de Artifice de Eletricidade e Comunicações, código ART-703, classe"Artífice Especializado, referência NM-16:

- JOÃO PEREIRA MAMEDE, matrícula nº 520.665.

j) na Categoria Funcional de Auxiliar Operacional de Serços Diversos, código NM-1006, classe "B", referência NM-13:

- ANTONIO DANTAS MACHADO, matrícula nº 521.678,
- ANTONIO SANTOS BARBOSA, matrícula nº 928.430,
- CLAUDIO PIGOZZI, matrícula nº 496.525,
- NICODEMOS JOSE NETO, matrícula nº 520.562,
- OCTACILIO MARTINS PINHEIRO, matrícula nº 498.805,
- WALTER DA SILVA, matrícula nº 520.539.

GERALDO JOSÉ DE OLIVEIRA

Ministério da Agricultura

GABINETE DO MINISTRO

AFASTAMENTO DO PAÍS Em 23 de agosto de 1985

O Ministro de Estado da Agricultura, no uso dá atribuição que lhe confere o Parágrafo Unico do Art. 39 do Decreto nº 74.143, de 04 de ju nho de 1974, autorizou o afastamento do País dos seguintes servidores:

- PEDRO FRANKLIN BARBOSA, Engenheiro-Agrônomo, da EMBRAPA, com destino aos Estados Unidos da América do Norte, no período de 26.08.85 a 28.12.85, com ônus, conforme Processo (MA-21088/1012/85)

- LEONES ALVES DE ALMEIDA, Engenheiro-Agrônomo, da EMBRAPA, com destino aos Estados Unidos da América do Norte, no período de 26.08.85 a 25.08.88, com ônus, conforme Processo (MA-21088/1019/85)

- REINALDO LÚCIO COMIDE, Engenheiro-Agrónomo, da EMBRAPA, com destino aos Estados Uni dos da América do Norte, no período de 26.08.85 a 25.08.88, com ônus, conforme Processo (MA-21088/1020/85)

- RICARDO PINTO RIBEIRO, Engenheiro-Agrónomo, da EMBRATER, com destino a Argentina e Chile, no período de 27.08.85 a 15.09.85, com ôhus limitado, conforme Processo(MA-21088/1050/85)

AMMONIO RONALDO CAMACHO BAENA, Engenheiro-Agrônomo, da EMBRAPA, com destino a Indo-nésia, no período de 29.08.85 a 12.09.85, com ônus limitado, conforme Processo (MA-21088/1014/85)

- DERLI CHAVES MACHADO DA SILVA, Médico-Veterinário, Diretor da EMBRAPA, com destino a Niger, no período de 30.08.85 a 09.09.85, com ônus, conforme Processo (MA-21088/

- HILMON DE SOUZA GOMES, Engenheiro-Agrônomo, da EMBRAPA, com destino aos Unidos da América do Norte, no período de 01.09.85 a 30.08.88, com ônus, conforme Processo (MA-21088/000998/85).

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIAS DE 22 DE AGOSTO DE 1985

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 802 de 07 de novembro de 1979, RESOLVE:

Nº 658 - Rescindir o contrato de trabalho, a pedido, a partír de 01.08.85, do servidor CLÁUDIO LUIS DA SILVEIRA, Agente de Ativida des Agropecuárias, LT-NM-1007, classe "D", ref. NM-29, lotado na De-legacia Federal de Agricultura en Santa Catarina.

Rescindir o contrato de trabalho, a pedido, a partir de 06.08.85, da servidora NEIDE LEITE DA SILVA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A", referencia NM-17, lotada na Delegacia Federal de Agricultura no Estado de Mato Grosso do Sul.

Nº 660 - Rescindir o contrato de trabalho, a pedido, a partir de 14.08.85, do servidor PAULO JOSÉ MENDES GUEDES, Agente Administra tivo, LT-SA-801, classe "B", ref. NM-24, lotado na Delegacia FederaT de Agricultura em Santa Catarina.

Rescindir o contrato de trabalho, a pedido,a partir de 05.08.85, da servidora VANESSA DA CUNHA MELO RIBEIRO, ocupante do em prego de Agente Administrativo, LT-SA-301, classe "A", ref. NM-20, lo tada na Delegacia Federal de Agricultura da Bahia.

FERNANDO COSTA MARTINS

PORTARIAS DE 26 DE AGOSTO DE 1985

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL, usando da atri buição que lhe confere a Portaria Ministerial nº 415, de 29.06.77, publicada no Diário Oficial de 08 de julho de 1977, resolve:

Nº 665 – Dispensar JOSÉ QUEVEDO MAIA, ocupante do cargo de Médico-Veterin<u>a</u>rio, NS-910, classe S, do Quadro Permanente deste Ministério, da função de Assistente, código DAI-112.3 (NS), da Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-Santa Catarina.

Nº 666- Dispensar, SILVIO JOSÉ DE BRITO SOBRINHO, ocupante de emprego de Médico Veterinário, LT-NS-910, classe C, da Tabela Permanente deste Ministério, da função de Chefe da Seção de Inspeção de Pescado e Derivados, codigo DAI-111.2 (NS), do Grupo Executivo de Inspeção de Produtos de Origem' Animal, da Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-Santa Catarina.

Nº 667- Designar HILDEBRANDO MCRAES MONTEIRO, ocupante do emprego de Médi-co-Veterinário, LT-NS-910, classe C, da Tabela Permanente deste Ministério,

SEÇÃO II

para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-Santa Çatarina a função de Chefe da Seção de Inspeção de Carnes e Derivados, código DAI-111.2 (NS), do Grupo Executivo de Inspeção de Produtos de Origem Animal, vaga em decorrência da dispensa de João Vargas Montardo.

- Nº 668- Dispensar JOÃO VARGAS MONTARDO ocupante do emprego de Médico-Vete rinario, LT-NS-910, classe C, da Tabela Permanente deste Ministerio, da função de Chefe da Seção de Inspeção de Carnes e Derivados, codigo DAI-111.2 (NS), do Grupo Executivo de Inspeção de Produtos de Origem Animal,da Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-Santa Catarina.
- Nº 669- Designar SEBASTIÃO FAZZOLARI ocupante do emprego de Medico-Veterinario, LT-NS-910, classe S, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-Santa Catarina a função de Chefe do Grupo Executivo de Inspeção de Produtos de Origem Animal código DAI-111.3 (NS), vaga em decorrência da dispensa de Nereu Correa.
- Nº 670 Designar NEREU CORREA ocupante do cargo de Médico-Veterinário NS-910, classe S, do Quadro Permanente deste Ministerio, para exercer na Diretoria Estadual do Ministerio da Agricultura-Santa Catarina,a função de Chefe da Seção de Animais de Medio e Pequeno Portes, codigo DAI-111.2 (NS), do Grupo Executivo de Produção Animal, vaga em decorrência da dispensa de Hildebrando Moraes Monteiro, ficando em consequencia deste ato, dispensa de Ministerio Moraes Monteiro, ficando em consequencia deste ato, dispensa de Ministerio de Moraes Monteiro, ficando em consequencia deste ato, dispensa de Moraes Monteiro, ficando em consequencia deste ato, dispensa de Moraes Monteiro, ficando em consequencia deste ato, dispensa de Moraes Monteiro, ficando em consequencia deste ato, dispensa de Moraes Monteiro, ficando em consequencia deste ato dispensa de Moraes Monteiro, ficando em consequencia deste ato dispensa de Moraes Monteiro, ficando em consequencia deste ato dispensa de Moraes Monteiro, ficando em consequencia deste ato de Moraes Monteiro. pensado de Chefe do Grupo Executivo de Inspeção de Produtos de Origem Ani -mal, código DAI-111.3 (NS), da citada Diretoria.
- Nº 671— Dispensar HILDEBRANDO MURAES MONTEIRO, ocupante do emprego de Médico-Veterinário, LT-NS-91D, classe C, da Tabela Permanente deste Ministerio, da função de Chefe da Seção de Animais de Médio e Pequeno Portes,co digo DAI-111.2 (NS), do Grupo Executivo de Produção Animal, da Diretoria Testadual do Ministério da Agricultura-Santa Catarina.
- N9 672 Designar NILTON BASTOS LISBOA, ocupante do cargo de Engenheiro Agrônomo, NS-912, classe S, do Quadro Permanente deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura -Paraíba, a função de Assistente, código DAI-112.3(NS), vaga em decor-rência da dispensa de Marcos Bethâmio de Almeida Ferreira, ficando, em consequência deste ato, dispensado de Chefe do Grupo Executivo de Engenharia Rural, código DAI-111.3(NS), da citada Diretoria.
- Nº 673 Designar WALTER LIMA DE ALMEIDA, ocupante do cargo de Engenheiro Agrónomo, NS-912, classe S, do Quadro Permanente deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-Paraíba, a função de Chefe do Grupo Executivo de Engenharia Rural, có digo DAI-111.3(NS), vaga em decorrência da dispensa de Nilton Bastos
- Nº 674 Designar MARCOS BETHÂMIO DE ALMEIDA FERREIRA, ocupante do emprego de Médico-Veterinário, LT-NS-910, classe C, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura - Paraíba, a função de Chefe da Seção de Inspeção de Pescado e Derivados, código DAI-111.2(NS), do Grupo Executivo de Inspeção de Produtos de Origem Animal, vaga em decorrência da dispensa de José Luíz Leite de Barros, ficando, em consequência deste ato, dispensado de Assistente, código DAI-112.3(NS), da citada Diretoria.
- Nº 675 Designar JOSÉ LUÍS LEITE DE BARROS, ocupante do cargo de Médico-Veterinário, NS-910, classe S, do Quadro Permanente deste Ministério, para exercer na Directoria Estadual do Ministério da Agricul nisterio, para exercer na Diretoria Estadual do Ministerio da Agricuttura - Paraíba, a função de Chefe do Grupo Executivo de Inspeção de Produtos de Origem Animal, código DAI-111.3(NS), vaga em decorrência da dispensa de Armando Holanda Moreira, ficando, em consequência deste ato, dispensado de Chefe da Seção de Inspeção de Pescado e Derivados, código DAI-111.2(NS), da Diretoria.
- Nº 676 Dispensar ARMANDO HOLANDA MOREIRA, ocupante do emprego de Médico-Veterinário, LT-NS-910, classe B, da Tabela Permanente deste Ministério, da função de Chefe do Grupo Executivo de Inspeção de Produtos de Origem Animal, código DAI-111.3(NS), da Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura - Paraíba.
- N9 677 Designar JOSÉ HEMERSON DE ALMEIDA BARRETO, ocupante cargo de Engenheiro Agrônomo, NS-912, classe S, do Quadro Permar deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério Agricultura - Paraíba, a função de Assistente, código DAI-112.3(NS), va ga em decorrência da dispensa de Joaquim Manoel da Costa Neto.
- Dispensar JOAQUIM MANOEL DA COSTA NETO, ocupante do emprego de Médico-Veterinário, LT-NS-910, classe C, da Tabela Permanente deste Ministério, da função de Assistente, código DAI-112.3(NS), da Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura - Paraíba.
- Designar MARCOS TOSCANO FRANCA, ocupante do emprego de Engenheiro Agrônomo, LT-NS-912, classe C, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agri cultura - Paraíba, a função de Chefe da Seção de Defesa Sanitária Ve getal, código DAI-111.2(NS), do Grupo Execútivo de Produção Vegetal, vaga em decorrência da dispensa de Jorge Ribeiro Coutinho.
- Nº 680 Designar DALTON HOSTALACIO, ocupante do emprego de Médico-Veterinário, LT-NS-910, classe S, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-Para, a função de Chefe do Grupo Executivo de Inspeção de Produtos de Origem Animal, código DAI-111.3(NS), vaga em decorrência da dispensa de Francisco José de Oliveira Dias, ficando, em consequência deste ato, dispensado de substituto do citado grupo.
- Nº 681 Designar FRANCISCO JOSE DE OLIVEIRA DIAS, ocupante do cargo de Médico Veterinário, NS-910, classe S, do Quadro Permanente des te Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agri cultura - Pará, a função de Chefe da Seção de Inspeção de Leite e Deri

- vados, código DAI-111.2(NS), do Grupo Executivo de Inspeção de Produtos de Origem Animal, vaga em decorrência da dispensa de Dalton Hostalácio, ficando, em consequência deste ato, dispensado de Chefe do referido Grupo, código DAI-111.3 (NS).
- Nº 682 Dispensar DALITON HOSTALÁCIO, ocupante do emprego de Médico-Veterinário, L/T-NS-910, classe S, da Tabela Permanente deste Ministério, da função de Chefe da Seção de Inspeção de Leite e Derivados, código DAI-111.2(NS) do Grupo Executivo de Inspeção de Produtos de Origem Animal, da Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura - Pará.
- Nº 683 Designar RUTH BARRA VEIGA, ocupante do cargo de Agente Administrativo, SA-801, classe S, do Quadro Permanente deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-Para, a função de Chefe do Setor de Compras e Cadastro de res, código DAI-111.1(NM), do Grupo Executivo de Administração, vaga em decorrência da dispensa de Roque Lopes da Silva, ficando em conse-quência deste ato, dispensado de substituta da referida função.
- Designar ROQUE LOPES DA SILVA, ocupante do cargo de Agente Administrativo, SA-801, classe S, do Quadro Permanente deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-Parã, a função de Chefe da Seção de Material, código DAI-111.2 (NM), do Grupo Executivo de Administração, vaga em decorrência da aposentadoria de Lygia Brandão Soares, ficando, em consequência deste ato, dispensado de Chefe do Setor de Compras e Cadastro de Fornecedores, código DAI-111.1 (NM), do citado Grupo go DAI-111.1(NM), do citado Grupo.
- Nº 685 Designar ANTONIO JANARY VALENTE, ocupante do emprego de En genheiro Agrônomo, LT-N S-912, classe C, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura Para, a função de Chefe do Setor de Controle e Avaliação, códi go DAI-111.3(NS), vaga em decorrência da dispensa de Elias Isaac Aguiar.
- Nº 686 Dispensar ELIAS ISAAC AGUIAR, ocupante do cargo de Engenheiro Agrônomo, NS-912, classe S, do Quadro Permanente deste Ministério, da função de Chefe do Setor de Controle e Avaliação, código DAI-111.3(NS), da Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura Pa
- Nº 687 Designar VALDOMIRO GAIA TORRES, ocupante do cargo de Médico-Veterinário, NS-910, classe S, do Quadro Permanente deste Minis tério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura -Parã, a função de Chefe do Grupo Executivo de Produção Animal, código DAI-111.3(NS), vaga em decorrência da dispensa de José Alfinito, fican do, em consequência deste ato, dispensado de substituto do citado Gru-
- Nº 688 Dispensar JOSE ALFINITO, ocupante do cargo de Médico-Vete-rinário, NS-910, classe S, do Quadro Permanente deste Ministério, da função de Chefe do Grupo Executivo de Produção Animal, código DAI-111.3 (NS), da Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura - Pará.
- Nº 689 Designar CARLOS ALBERTO CARVALHO DE MORAES, ocupante do em prego de Engenheiro Agrônomo, LT-NS-912, classe B, da Tabela Permanen te deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura Pará, a função de Chefe da Seção de Aviação Agricola, código DAI-111.2 (NS), do Grupo Executivo de Engenharia Rural, vaga em decorrência da dispensa de Guilherme Artur Paulo Frederico Seiffert.
- Dispensar GUILHERME ARTUR PAULO FREDERICO SEIFFERT, o cupante do cargo de Engenheiro Agronomo, NS-912, classe S, do Quadro Permanente deste Ministério, da função de Chefe da Seção de Aviação Agricola, código DAI-111.2(NS), do Grupo Executivo de Engenharia Rural, da Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura - Pará.
- Designar NATALINO PENNER, ocupante do cargo de Engenhei ro Agrônomo, NS-912, classe C, do Quadro Permanente deste Ministério; para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura - Pará, a função de Chefe do Grupo Executivo de Engenharia Rural, código DAI-111.3(NS), vaga em decorrência da dispensa de José Murilo Monteiro, ficando, em consequência deste ato, dispensado de Chefe do Setor de Compras e Cadastro de Fornecedores, código DAI-111.1(NM), do cita-
- Nº 692 -Dispensar JOSE MURILO MONTEIRO, ocupante do cargo Engenheiro Agrônomo, NS-912, classe S, do Quadro Permanente deste Ministério, da função de Chefe do Grupo Executivo de Engenharia Rural; código DAI-111.3(NS), da Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura - Pará.
- Designar HOLDERLEI DA SILVA RODRIGUES, ocupante do car go de Engenheiro Agrônomo, NS-912, classe S, do Quadro Permanente des te Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da A-gricultura - Pará, a função de Chefe do Grupo Executivo de Produção Ve getal, código DAI-111.3(NS), vaga em decorrência da dispensa de Adolf Rettelbusch.
- Nº 694 Dispensar ADOLF RETTELBUSCH, ocupante do cargo de Engenheiro Agrônomo, NS-912, classe C, do Quadro Permanente deste Ministério, da função de Chefe do Grupo Executivo de Produção Vegetal, código DAI-111.3(NS), da Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura Pa N9 694 -
- Nº 695 -Designar WANDA FRANCO, ocupante do emprego de Agente Administrati vo, LT-SA-801, classe C, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-Minas Gerais, função de Chefe do Setor de Compras e Cadastro de Fornecedores, codigo DAI-111.1 (NM), do Grupo Executivo de Administração, vaga em decorrência da aposentadoria de Bolivar Germardes Machado, ficando, em consequência deste ato, dispensada de substituta da referida função:

Nº 696 — Dispensar JOSÉ SIDNEY GIRÃO, ocupante do emprego de Médico-Veterinario ,LT-NS-910, classe C, da Tabela Permanente deste Ministario, da funçar de Chefe da Seção de Inspeção de Carnes e Derivados, código DAI-111.2(NS), do Grupo Executivo de Inspeção de Produtos de Origem Animal, da Direteria Esta de Ministario de Animal transferare dual do Ministério da Agricultura-Ceará

Nº 697 – Designar FRANCISCO JOSÉ NOBREGA, ocupante do emprego de Médico - Veterinário, LT-NS-910, classe C, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-Ceara, a função de Chefe da Seção de Inspeção de Carnes e Derivados, código DAI-111.2 T (NS), do Grupo Executivo de Inspeção de Produtos de Origem Animal, vaga em decorrência da dispensa de José Sidney Girão.

Nº 698 - Designar MARIA EMILIA FERRETRA DE MELO, ocupante do cargo de Agente Administrativo, SA-301, classe S, do Quadro Permanente des te Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura - Alagoas, a função de Chefe do Grupo Executivo de Pessoal, código DAI-111.3(NS), em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes de lotação da Categoria Funcional correlata com a referida fun-ção, de acordo com o Decreto nº 79.828 de 23 de junho de 1977, vaga em decorrência da dispensa de José Oliveira Melo Filho.

Nº 699 - Designar AMERICO PEREIRA DE MAGALHÃES NETO, ocupante do cargo Agente Administrativo, SA-801, classe C, do Quadro Permanente deste Ministerio, para exercer na Diretoria Estadual do Ministerio da Agricultura-Alagoas, a função de Chefe da Seção de Transporte, codigo DAI-111.2 (NM), do Grupo Executivo de Administração, vaga em decorrencia da dispensa de Nivaldo Gomes Cantuaria.

Nº 700- Dispensar, a partir de 09 de agosto de 1985, JOSÉ NEUMAR FRANCELI-NO, ocupante do emprego de Engenheiro Agronomo, LT-NS-912, classe B, da Ta-bela Permanente deste Ministério, da função de Chefe da Seção de Orientação, Codigo DAI-11I.3 (NS), da Divisão de Mecanização Agrícola, do Departamento Nacional de Engenharia Rural, em virtude de ter sido designada para um cargo em comissão.

Nº 701 -Designar GUILHERME DE CARVALHO CELEBRINI, ocupante do cargo de Médico-Veterinario, NS-910, classe S, do Quadro Permanente deste Ministério! para exercer no Departamento Nacional de Produção Animal, a função de Assis tente, código DAI-112.3 (NS), da Divisão de Fisiopatologia da Reprodução e Inseminação Artificial, vaga em decorrência da dispensa de Maria Altenhofen da Silva.

Nº 702- Designar AMÉLIA ALVES LEAL NERI, ocupante do emprego de Médico-Veterinário, LT-NS-910, classe S, da Tabela Permanente deste Ministério, para exerçer no Departamento Nacional de Inspeção de Produtos de Origem Animal, a função de Chefe de Laboratório Central de Controle de Produtos de Origem Animal, código DAI-111.3 (NS), vaga em decorrência da dispensa de Tânia Maria de Paula Lyra.

Nº 703 -Nº 703 - Designar HIROSHI TAKANO, ocupante do emprego de Enge-nheiro Agrônomo, LT-NS-912, classe C, da Tabela Permanente deste Minis tério, para exercer no Departamento Nacional de Produção Vegetal, a função de Assistente, código DAI-112.3(NS), da Divisão de Sementes Mudas, vaga em decorrência da dispensa de Aldo Rosso.

Nº 704 — Designar FRANCISCO RZATKI, ocupante do emprego de Engenheiro Agrônomo, LT-NS-912, classe 8, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-Santa Catarina, a função de Aşsistente, código DAI-112.3 (NS), vaga em decorrência da dispensa de José Quevedo Maia, ficando, em consequência deste ato, dispensado de Chefe do Setor de Informação Rural, código DAI-111.3 (NS), da citada Dire

Nº 705 - Designar ALMIR CARCERERI ocupante do cargo de Engenheiro Agrônomo, NS-912, classe C, do Quadro Permanente deste Ministério, para exercer na Directoria Estadual do Ministério da Agricultura-Santa Catarina, a função de Chefe do Setor de Informação Rural, código DAI-111.3 (NS), vága em décor rência da dispensa de Francisco Rzatki.

Nº 706 - Conceder dispensa, a JOVENAL BARROS LINS, ocupante do cargo de Engenheiro Agrónomo, NS-912, classe C, do Quadro Permanente deste Ministério, da função de Chefe do Grupo Executivo de Economia Agrícola e Comercialização, código DAI-111.3 (NS), da Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-São Paulo.

Nº 707 -Designar ADHEMAR BELON FERNANDES, ocupante do emprego de Engenheiro Agrônomo, LT-NS-912, classe C, da Tabela Permanente deste Ministerio, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-São Paulo, a função de Shefe do Grupo Executivo de Economia Agricula e Comercialização, código DAI-111.3 (NS), vaga em decorrência da dispensa de Jovenal Barros Lins.

Nº 708- Conceder dispensa, a FRANCISCO SERGIO FERREIRA JARDIM, ocupante do emprego de Médico-Veterinario, LT-NS-910, classe C, da Tabela Permanente deste Ministério, da função de Chefe do Grupo Executivo de Inspeção de Produtos de Origem Animal, codigo DAI-111.3 (NS), da Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-São Paulo.

Nº 709- Designar CARLOS ANTONIO SALGADO MARCONDES ocupante do emprego de Médico-Veterinário, LT-NS-91D, classe C, da Tabela Permanente deste Minis-terio, para exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-São Paulo, a função de Chefe do Grupo Executivo de Inspeção de Produtos Origem Animal, codigo DAI-111.3 (NS), vaga em decorrência da dispensa Francisco Sergio Ferreira Jardim.

Nº 710- Designar JOSÉ OLIVEIRA MELO FILHO, ocupante do cargo de Adminis trador, NS-923, classe C, do Quadro Permanente deste Ministério parā exercer na Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura-Alagoas, a função de <u>Che</u> fe do Grupo Executivo de Administração, código DAI-111.3 NS,vaga em decor rência da dispensa de Ernesto de Souza Carvalho Monteiro Filho, ficando, em conseqüência deste ato, dispensado de Chefe do Grupo Executivo de Pessoal,có digo DAI-111.3 NS, da citada Diretoria.

FERNANDO COSTA MARTINS

SECRETARIA NACIONAL DE DEFESA AGROPECUÁRIA

Laboratório Nacional de Referência Animal

PORTARIA Nº 10, DE 22 DE AGOSTO DE 1985

O DIRETOR DO LABORATORIO CENTRAL DE CONTROLE DE PRODUTOS DE ORIGEM ANIMAL, com incumbências de Diretor Geral do Laboratório Nacional de Referência mal, LANARA, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº 94 de 12 de D bro de 1984, em aditamento a Portaria nº 004 de 11 de Janeiro de 1985, RESOLVE:

Incluir naquela Comissão o Senhor DIRCEU JUSTINIANO MACHADO qualidade de Substituto do Presidente em seus afastamentos e/ou impedimentos

ROBERTO AMORIM JOVIANO

INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO FLORESTAL

PORTARIAS DE 23 DE AGOSTO DE 1985.

O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOL WIMENTO FLORESTAL, no uso das atribuições que lhe são conferidas no ar tigo 25, item III, do Regimento Interno aprovado pela Portaria Minist $\overline{\underline{e}}$ rial nº 229/75, publicada no Diário Oficial de 07 de maio de 1975,

Nº 499/85-P: Dispensar, ORLANDO SAMPATO PASSOS, da função de confiança de Delegado Estadual, na Bahia, código LT-DAS-101.2, Instituto.

Designar, EVERALDO SIQUEIRA ALCÂNTARA, para exer cer a função de confiança de Delegado Estadual, na Bahia, LT-DAS-101.2, da Tabela Permanente de funções de confiança deste Insti tuto, de acordo com o Decreto nº 77.955, de 30 de junho de 1976. MARCE LO PALMÉRTO

Ministério da Educação

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 26 DE AGOSTO DE 1985

O Ministro de Estado da Educação, de acordo com o disposto no artigo 7º item II, do Decreto nº 77 336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83 844, de 14 de agosto de 1979, resolve

Nº 663 - Dispensar DIOGO JOSÉ AYRIMORAES SOARES, da função de substituto eventual do Secretário-Executivo do Conselho Federal de Educação, Código LT-DAS-101.2, constante da Tabela Permanente deste Ministério.

Nº 664 - Designar JOSÉ OSVALDO SEIDEL, para substituir o Secretário-Executivo do Conselho Federal de Educação, Código LT-DAS-101.2, em seus impedimentos legais , temporários e eventuais.

Nº 666 - Dispensar SONIA MARIA BARROS GALVÃO, da função de confiança de Assessor do Diretor-Geral do Instituto Nacional de Estu dos e Pesquisas Educacionais, Código LT-DAS-102.1, constante da Tabela Permanente do mesmo Orgão.

Nº 667 - Designar MARGARIDA DE SOUZA QUEIROZ, para exercer a função de confiança de Assessor do Diretor-Geral do Instituto Nacio nal de Estudos e Pesquisas Educacionais, Código LT-DAS-102.1, constante da Tabela Permanente do mesmo Órgão.

O Ministro de Estado da Educação, usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 83.840, de 14 de agosto de 1979, al terado pelo Decreto nº 89.411, de 29 de fevereiro de 1984 $_n$ resolve:

Nº 665 - Dispensar, a pedido, WALDYR GIANNETTI da função de Membro Titular do Conselho Nacional de Serviço Social-CNSS.

MARCO MACIEL

Atos do Chefe do Gabinete

AFASTAMENTO DO PAÍS ${\tt Em}$ 26 de agosto de 1985

O CHEFE DO GABINETE DO MINISTRO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe 60i delegada pela Portaria nº 267, de 27 de junho de 1983, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, AUTO-RIZA a MUDANÇA de ENQUADRAMENTO do AFASTAMENTO do País de: nº 1008 /85 - ANTONIO EDUARDO CLARK PERES, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da UFMG, de com ônus Limitado para com ônus CNPq. (Proc. 23072 059 273/85-30) nº 1008

- nº 1034 /85 SANDRA POLESHUCK DE FARTA ALVIM, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UNI-RIO c da UFRÍ, de 01/10/85 a 14/04/86, com ônus CAPES. (Proc. 23000 001 662/85-56).
- O CHEFE DO GABINETE DO MINISTRO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 267, de 27 de junho de 1983, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, AUTO-RIZA o AFASTAMENTO do País de:
- nº 1009 /85 LUIS OTÁVIO DE SOUSA BULHÕES, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da UFSCar, de 23/08 a 01/09/85, na cidade do Panamã - Panamã, com ônus limitado. (Proc. 23000 011 649/85-14).
- no 1010 /85 LAURO MÜLLER, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da UFSM, de 25 a 31/08/85, em Albena - Bulgaria, com ônus limitado. (Proc. 23081 008 100/85-35)
- nº 1011 /85 ROBERTO MITIO HARADA, na condição de ocupante do cargo de Professor PN-13 da UFMS, de 25/08 a 26/09/85, na cidade do México México, com ônus limitado. (Proc. 23000 011 468/85-70)
- nº 1012 /85 ANTONIO GIANNELLA NETO, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da UFRJ, de 25/08 a 14/09/85, em Pisa Italia, com onus CNPq. (Proc. 23079 004 937/85-36)
- nº 1013 /85 JOSÉ NORBERTO MUNIZ, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da UFV, de 01/09/85 a 31/07/86, em Lexington -Estados Unidos da América, com ônus CAPES. (Proc. 23000 011 543/85-93)
- no 1015 /85 TÂNIA SCHMITT, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UnB, de 01/09/85 a 31/08/86, em Chicago Estados Unidos da América, com ônus CNPq. (Proc. 23000 005 815/85-15)
- nº 1016 /85 JOSÉ ANTONIO MONTEIRO DE QUEIROZ, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFPE, de 01/09/85 a 31/08/86, em Paris França, com ônus CNPQ. (Proc. 23076 006 364/85-88)
- nº 1017 /85 PANTELIS VARVAKI RADOS, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFRGS, de 01/09/85 a 31/08/86, em Santiago Chile, com ônus CAPES. (Proc. 23078 006 129/85-12)
- nº 10?? /85 ANTONIO PAES DE CARVALHO, na condição de ocupante do cargo de Professor Titular da UFRI, de 05/09 a 04/10/85, nos Estados Unidos da America, Canadã e Inglaterra, com ônus limitado. [Proc. 23079 019 723/85-46]
- nº 1023 /85 ROSA ELIZABETH ACEVEDO MARIN, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFPA, de 06/09/85 a 30/01/86, . em Paris - França, com ônus CNPQ. (Proc. 23000 006 506/85-18)
- nº 1018 /85 JOSÉ CARLOS BORGES, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da UFRJ, de 01 a 20/09/85, em Trieste Italia , com ônus limitado. (Proc. 23079 017 624/85-93)
- nº 1019 /85 KĀTIA CAVALCANTI PORTO, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFPE, de 01/09/85 a 31/08/86, em Crēteil França, com ônus CNPQ. (Proc. 23076 006 371/85-43)
- nº 1020 /85 BERTHA CRUZ ENDERS, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFRN, de 01/09/85 a 31/08/86, em Denton Estados Unidos da América, com ônus CNPq. (Proc. 23000 011 345/85-20)
- nº 1021 /85 FRANCISCO JOSÉ KISS, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da UFRGS, de 04/09 a 20/12/85, em Kiev - União Soviética, com ônus limitado. (Proc. 23078 023 124/85-37).
- O CHEFE DO GABINETE DO MINISTRO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 630/81, e nos termos do Decreto nº 74.143, de 04 de junho de 1974, AUTORIZA o AFASTAMENTO do País de:
- nº 1014 /85 VERA LŪCIA TRAVENÇOLO MUNIZ, na condição de ocupante do cargo de Técnico em Assuntos Educacionais da UFV, de 01/09/85 a 31/07/86, em Lexington - Estados Unidos da América, com ônus limitado. {Proc. 23000 011 542/85-21}
- O CHEFE DO GABINETE DO MINISTRO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que the foi delegada pela Portaria nº 588/81, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, CONSIDERA AUTORIZADA a PRORROGAÇÃO de AFASTAMENTO do País de:
- nº 1024 /85 MARILENE KLUG, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFSC, de 01/08/85 a 31/07/86, em Clausthal -Republica Federal da Alemanha, com ônus CAPES. (Proc. 23000 011 409/85-19)
- O CHEFE DO GABINETE DO MINISTRO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 267, de 27 de junho de 1983, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, CONSI DERA AUTORIZADA a PRORROGAÇÃO de AFASTAMENTO do País de:
- nº 1025 /85 PAULO HUMBERTO MOREIRA NUNES, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da UFPI, de 10/08 a 09/11/85, em Bethesda - Estados Unidos da América, com ônus limitado. (Proc. 23000 010 744/85-18)
- O CHEFE DO GABINETE DO MINISTRO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi delgada pela Portaria nº 588/81, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, AUTORIZA a CONTINUAÇÃO de AFASTAMENTO do País, em caráter improrrogável, de:

- nº 1026 /85 LUIZ PAULO DA MOITA LOPES, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFRJ, de 01/09/85 a 31/08/86, em Londres Inglaterra, com ônus limitado. (Proc. 23000 014 026/85-58)
- nº 1027 /85 ARMANDO CORREA DE ARAUJO, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFMG, de 01/09/85 a 31/05/86, em Vancouver Canadã, com ônus CNPQ. (Proc. 23000 011 354/85-11)
- nº 1028 /85 INGRID PETERS, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFV, de 01/09/85 a 31/08/86, em Davis -Estados Unidos da América, com ônus CAPES. (Proc. 23000 011 362/85-49)
 - no 1029 /85 VITOR FRANCISCO DE ARAŬJO HAERTEL, na condição de ocu pante do cargo de Professor Adjunto da UFRGS, de 01/09/85 a 14/08/86, em Fort Collins - Estados Unidos da América, com ônus CAPES. (Proc. 23000 006 422/85-20).
- nº 1033 /85 JOSÉ ANTONIO ALEIXO DA SILVA, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFRPE, de 01/09/85 a 31/08/86, em Athens Estados Unidos da América, com ônus CAPES. (Proc. 23000 011 357/85-17)
 - O CHEFE DO GABINETE DO MINISTRO DA EDUCAÇÃO, no uso da com petência que lhe soi delegada pela Portaria nº 588/81, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, AUTORIZA a PRORROGAÇÃO de AFASTAMENTO do Pais de:
 - nº 1030 /85 ELIDA RUBINI LIEDKE, na condição de ocupante do cargo de Professon Adjunto da UFRGS, de 01/09/85 a 31/08/86, em Providence Estados Unidos da América, com ônus CAPES. (Proc. 23000 010 935/85-16).
 - nº 1031 /85 PAULO FERNANDO SEIXAS, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFMG, de 01/09/85 a 31/08/86, em Toulouse França, com ônus CAPES. (Proc. 23000 010 995/85-30).
- nº 1037 /85 ANTONIO SALUSTIANO MACHADO, na condição de ocupante do cango de Professor Assistente da UFJF, de 01/09/85 a 28/02/86, em Gif-Sun-Yvette-França, com ônus CNPq. (Proc. 23071 008 027/85-48).

CLAUDIO LEMBO

SECRETARIA GERAL

PORTARIAS DE 23 DE AGOSTO DE 1985

- O Secretário Geral do Ministério da Educação, no uso da delegação de competência que lhe foi conferida pela Portaria Ministerial nº 532, de 04 de setembro de 1981, e de conformidade com o disposto no artigo 21, alínea "e", do Regimento do SENAC, resolve
- Nº 311 designar MARISA JOAQUINA SERRANO FERZELI, como membro titular, e MARA MONGELLI ZAHER, como membro suplente, para representarem o Ministério da Educação no Conselho Regional do Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial SENAC, do Estado de Mato Grosso do Sul, em substituição a Leda Henriques Abes e Maria Tereza Vendas Galhardo, respectivamente.
- Nº 312 designar ANTONIO ABREU ROCHA, como membro titular, e HA MILTON LEITE, como membro suplente, para representarem o Ministério da Educação no Conselho Regional do Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial SENAC, do Estado de Minas Gerais, em substituição a Layrton Borges de Miranda Vieira e José Maria Leite, respectivamente.
- O Secretário Geral do Ministério da Educação, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 259, de 29 de março de 1985, publicada no Diário Oficial de lº de abril de 1985, resolve
- Nº 313 Dispensar MARIA DA GRAÇA ROBERTO TEIXEIRA, Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-20, da função de Secretário Administrativo, Código DAI-111.1 (NM), da Delegacia do Ministério da Educação no Estado do Amazonas, do Quadro Permanente deste Ministério.
- Nº 314 Dispensar, a partir de 01.07.85, BENEDITO MURAIARE, Agente de Portaria, Código TP-1202, Classe "S", Referência NM-24, da função de Secretário Administrativo, Código DAI-111.1 (NM), da Divisão de Apoio Administrativo da Delegacia do Ministério da Educação no Esta do do Amazonas, do Quadro Permanente deste Ministério.
- Nº 315 Dispensar IRACEMA MARIA MILANEZ MALTA, Agente Adminis trativo, Código LT-SA-801, Classe "B", Referência NM-24, da função de Secretário Administrativo, Código DAI-111.1 (NM), da Coordenadoria de Programação e Apoio Técnico da Delegacia do Ministério da Educação no Estado do Amazonas, do Quadro Permanente deste Ministério.
- Nº 316 Designar IRACEMA MARIA MILANEZ MALTA, Agente Adminis trativo, Código LT-SA-801, Classe "B", Referência NM-24, para exercer a função de Secretário Administrativo, Código DAI-111.1 (NM), da Dele gacia do Ministério da Educação no Estado do Amazonas, do Quadro Perma nente deste Ministério.
- Nº 317 Designar EDSON DE ARAUJO COSTA, Agente Administrati vo, Código LT-SA-801, Classe "C", Referência NM-29, para exercer a fun ção de Secretário Administrativo da Divisão de Apoio Administrativo, Código DAI-111.1 (NM), da Delegacia do Ministério da Educação no Esta do do Amazonas, do Quadro Permanente deste Ministério.

- Designar MARIA DA GRAÇA ROBERTO TEIXEIRA, Agente Admi nistrativo, Código I.T-SA-801, Classe "A", Referência NM-20, para exércer a função de Secretário Administrativo, Código DAI-111.1(NM), da Coordenadoria de Programação e Apoio Técnico da Delegacia do Ministério da Educação no Estado do Amazonas, do Quadro Permanente deste Ministé
- Designar NILMA GORETTE ANTONIA DE OLIVEIRA, Agente Ad ministrativo, Código LT-SA-80l, Classe "A", Referência NM-20, para substituir o Secretário Administrativo, Código DAI-111.1 (NM), da De legacia do Ministério da Educação no Estado do Amazonas, do Permanente deste Ministério, em seus impedimentos legais, temporários
- Nº 320 -Designar MARIA DAS GRAÇAS LOPES MESQUITA, Agente Admi nistrativo, Código LT-SA-801, Classe "C", Referência NM-29, para substituir o Chefe da Divisão de Apoio Administrativo, Código DAI-111.3 (NS), da Delegacia do Ministério da Educação no Estado do Amazonas, do Quadro Permanente deste Ministério, em seus impedimentos legais, tempo rários e eventuais.
- Designar MARIA DO PERPETUO SOCORRO EVANGELISTA LIMA, Técnico de Contabilidade, Código LT-NM-1042, Classe "S", Referência NM-32, para substituir o Chefe da Seção de Execução Orçamentária e Fi Referência nanceira, Código DAI-111.2 (NM), da Divisão de Apoio Administrativo da Delegacia do Ministério da Educação, no Estado do Amazonas, do Quadro Permanente deste Ministério, em seus impedimentos legais, temporários e eventuais.
- Nº 322 Designar EDSON DE ARAUJO COSTA, Agente Administrati vo, Código LT-SA-801, Classe "C", Referência NM-29, para substituir o Chefe da Seção de Serviços Gerais, Código DAI-1:11.2 (NM), da Divisão Nº 322 de Apoio Administrativo da Delegacia do Ministério da Educação no tado do Amazonas, do Quadro Permanente deste Ministério, em seus impe dimentos legais, temporários e eventuais.

EVERARDO MACIEL

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 23 DE AGOSTO DE 1985

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PES SOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi su $\overline{\underline{b}}$ delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 11 subsequente e de acordo com o artigo 176, item I, combinado com o artigo 187, da Lei nº 1711/52, alterada pela Lei nº 6481/77 e observado o item II, do artigo 102, da Constitui ção da República Federativa do Brasil, resolve

Aposentar MARIA MADALENA SOARES, Matricula nº 2.182.690, no cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código NM-1006, classe "B", Referência NM-13, do Quadro Permanente do Centro Nacional de Educação Especial a partir de 21.06.85.(Processo nº 23039.001321/85-16).

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PES SOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi sub delegada peia Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, pu blicada no Diário Oficial de 11 subsequente de acordo com os artigos 101, item III e 102, item I, letra a, da Constituição da República Fe derativa do Brasil, combinado com o artigo 180, item II, da Lei número 1711/52, alterada pela Lei nº 6732/79, resolve

`Conceder aposentadoria a HAMILTON DE ~ UZEDA LUNA, Matricula nº 1.993.889, no cargo de Motorista Oficial, código TP-1200, classe Especial, Referência NM-32, do Quadro Permanente do Centro Nacional de Educação Especial. (Processo nº 23039.001094/85-56).

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe subdelegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 11 subsequente e de acordo cóm os artigos 101, item III e 102, item I, letra a, observado o § 2º deste mesmo artigo da Constituição da República Federativa do Brasil, combinado com o artigo 184, item II, da Lei nº 1711/52, consoante disposição da Lei nº 6701/79, resolve

Conceder aposentadoria a ANTONIO VIZEU DA COSTA LIMA, Matrícula nº 1.764.093, no cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, código NS-927, classe Especial, Referência NS-25, do Quadro Permanente deste Ministério (Processo nº 23021.000642/85-10).

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 11 subsequente e de acordo com o artigo 176, item I, combinado com o artigo 187, da Lei nº 1711/52, alterada pela Lei nº 6481/77 e observado o item I, letra a, do artigo 102, da Constituição da República Federativa do Brasil, resolve

Aposentar BENJAMIN MAGALHÃES BRANDÃO, trícula nº 1.830.272, no cargo de Professor de Ensino Superior, código M-401, classe, "Professor Titular", Referência única, do Quadro em extinção deste Ministério a partir de 18.01.85. (Proc.nº 23011.000738/85-98).

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 11 subsequente e de acordo com os gos 101, item III e 165, item XX, da Constituição da República Federa

tiva do Brasil, de acordo com a Emenda Constitucional nº 18/81, combi nado com o artigo 184, item I, da Lei nº 1711/52, consoante disposição da Lei nº 6701/79, observado o § 2º do artigo 102, da referida Consti tuição, resolve

N 685 ---

Conceder aposentadoria a MARGARIDA DE LEMOS
DE PIUMA, Matrícula nº 1.790.747, no cargo de Professor de Ensino de
1º e 2º Graus, classe "D", Referência 3, do Quadro em extinção deste
Ministério, com proventos correspondente a classe "E", Referência 3. (Processo nº 23000.012980/85-33).

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe delegada pela Portaria Ministerial no 382, de 09 de junho de 1981,

Nº 686 -

Tornar nula a Pórtaria nº 476 de 13 de nho de 1985, publicada no Diário Oficial de 14 seguinte, relativa autorização de admissão de ADEMIR SILVA, no emprego de Técnico em suntos Educacionais, Código LT-NS-927, Classe "A", Referência Ni da Tabela Permanente do MEC, em Aracaju-SE, uma vez que o mesmo sistiu formalmente de sua contratação neste Ministério. A<u>s</u> NS-05, mesmo de

Excluir da Portaria-DP nº 527, de 01 de j \underline{u} nho de 1985, publicada no Diário Oficial de 02 seguinte, relativa a au torização de Admissão de CLETO GONÇALO DE ARAUJO MARTINS e HELCIO MACE DO GLAGAU, habilitados em concurso público, à categoria funcional de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, uma vez que os candidatos desistiram formalmente de suas contratações neste Ministério.

Tornar nula a Portaria-DP nº 518, de 27 de junho de 1985, publicada no Diário Oficial de 28 seguinte, a autorização de admissão de AMÁLIA MARIA DE VARGAS, no emprego de Técnico em Assuntos Educacionais, Código LT-NS-927, Classe "A", Referência NS-05, da Tabela Permanente do MEC, em Porto Alegre-RS, uma vez que a candidata desistiu de sua contratação neste Ministério.

ALMIR MENEZES DE PINHO FRAGOSO

UNIVERSIDADES FEDERAIS Universidade Federal do Espírito Santo

PORTARIA Nº 287 DE 13 DE AGOSTO DE 1985

O Reitor da Universidade Federal do Espírito Santo, usando de atribuições legais e estatutárias e tendo em vista o que consta do Processo no 4.797/66, resolve:

Alterar, em parte, a Portaria nº 178, de 29/03/79, publicada Alterar, em parte, a Portaria nº 1/8, de 29/03//9, publicada no D.O.U. de 09/04/79, para declarar que a aposentadoria concedida a JO SE MACHADO DOS SANTOS passará a ser considerada na forma dos arts. 101, item I e 102, item I, letra "b" da Constituição Federal, combinados com os arts. 1º da Lei nº 1.050/50 e 182, letra "b" da Lei nº 1.711/52, com proventos integrais, no Cargo de Agente de Portaria, Classe C, Referência 17, acrescidos de 20% (vinte por cento) de gratificação quinquenal e de 20% (vinte por cento) das Gratificações de Desempenho de de Apoio e de Apoio à Atividade de Ensino, de que tratam os Decretos--Leis nos. 2.211/84 e 2.121/84, respectivamente.

JOSÉ ANTONIO SAADI ABI-ZAID

Universidade Federal de Juiz de Fora

PORTARIA Nº 248, DE 22 DE AGOSTO DE 1985

Reitor da Universidade Federal de Juiz de Fora, no uso da atribuição que lhe confere o art. 26, inciso VI do Estatuto e tendo em vista o que consta dos Processos nos 163, 15.742, 16.322/83 e 23071.003154/84-1, 23071.003155/84-8, 23071.004996/84-6, 23071.005268/84-4, 23071.011884/84-0, 23071.013605/84-1, 23071.014403/84-3,23071.015608/84-8, bem assim a Resolução no 16/85 do CEPE, publicada no Boletim no 282, de 29/06/85, resolve: 29/06/85, resolve:

Admitir sob o regime da Consolidação das Leis do Trabalho, no emprego de Professor Auxiliar, codigo LT-M-401, referência 1, da Tabela Permanente desta Universidade, os candidatos abaixo relacionados,em virtude de habilitação em concurso público:

NOME

01- Paulo do Carmo Martins

02- Angelo Atalla 03- Ivan Gaudereto de Abreu

04- Angela Maria Gaudard Cheik Kaled

05- Maria Clara Castellões de Oliveira

·06- Jūlio Cēsar Abreu de Oliveira 07- Sandra Neves dos Santos

08- Marlene Calil Netto

09- Sonia Maria Neumann Cupolilo 10- Maria das Graças de Almeida

11- Romy Bergman

`DEPARTAMENTO

Analise Econômica Clinica Médica · Direito Privado Letras Estrangeiras Modernas Letras Estrangeiras Modernas Clinica Médica Patologia Administração Escolar . Morfologia Enfermagem Parasitologia e Micro biologia.

As admissões decorrem das seguintes vacancias:

| | N ·O M E | <u>MOTIVO</u> | DATA DA VACANCIA |
|--|--|---|--|
| 02- 03- 04- 05- 06- 07- 08- 09- | José Martins Eiterer Maurício Pinheiro Guerra Carmelita Indiano Americano B.Dias María Margarida Martins Salomão José Dionísio Ladeira Francisco Carlos de Araújo Oldemir José Mazocoli Franz Joseph Hochleitner Maria Auxiliadora Nicolato Zélia Salgado Helyon de Oliveira | Aposentadoria Falecimento Rescisão Transferência Rescisão Falecimento Falecimento Aposentadoria Aposentadoria Aposentadoria Aposentadoria | 23/05/84 11/04/84 11/04/84 21/02/82 01/06/84 14/02/84 15/04/84 05/07/84 17/07/84 14/03/84 01/08/84 |

A entrada em exercício dar-se-a no prazo de 30(trinta) dias contados da publicação desta Portaria.

SEBASTIÃO MARSICANO RIBEIRO

Universidade Federal de Minas Gerais

PORTARIAS DE 28 DE JUNHO DE 1985

O Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 0968 - Nos termos dos artigos 176, item II, 178, inciso I, alínea "a" da Lei nº 1711/52, ambos com a redação dada pela Lei nº 6481, de 05-12-77, combinada com o artigo 2º do Decreto-Lei nº 1969, de 25-11-82 e com o disposto no art.8º da Lei 7333, de 02-07-85, conceder aposentadoria por tempo de serviço ao Professor José Luiz Pedersoli, no car go de Professor Adjunto, M-401, ref.04, do Quadro Permanente desta Universidade, lotado no Instituto de Ciências Biológicas, por ter provado contar 35(trinta e cinco) anos de serviço.

Nº 0976 - Nos termos da Emenda Constitucional nº 18/81, que deu nova redação ao art. 101, da Constituição Federal, combinada com o disposto no artigo 2º, § único do Decreto-Lei nº *1969/82, de acordo com o que estabelece o subitem 1.3 da IN-107-DASP, de 26-07-79 e o Parecer PG-84/ 83, de acordo com o disposto no art.8° da Lei 7333, de 02-07-85, obedecido o § 2° do art. 102 da Constituição Federal, conceder aposentadoria ao Professor Edalmo Souza Couto, no cargo de Professor Adjunto, M-401, ref.04, do Quadro Permanente da UFMG, lotado na Escola de Vete rinaria, por ter provado contar 30 anos de serviço de magistério.

Nº 0977 - Nos termos da Emenda Constitucional nº 18/81, que deu nova redação ao art.101 da Constituição Federal, combinada com o artigo '2º do Decreto-Lei nº 1969, de 25-11-82, e com o art. 8º da Lei 7333 de 02-07-85, conceder aposentadoria ao Professor Bernardino de Assis La deira, no cargo de Professor Adjunto, M-401, ref.04, do Quadro Permanente da UFMG, lotado no Instituto de Ciências Biológicas, desta Universidade, por ter provado contar 30(trinta) anos de serviço de magis

José Henrique Santos

PORTARIAS DE 02 DE AGOSTO DE 1985

O Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 1205 - Considerar rescindido, a partir de 16-07-85, o contrato de trabalho da servidora Virgínia Fernandes dos Santos, ocupante do emprego de Agente de Portaria, LT-TP-1202, ref.NM-23, da Tabela Permanente da UFMG, lotada no Hospital das Clinicas, em virtude de sua aposentadoria pela Previdência Social.

Nº 1206 - Rescindir o contrato de trabalho a pedido do Professor Tici ano Gonçalves Lima, ocupante do emprego de Professor Assistente, LT -M-401, ref.04, da Tabela Permanente da UFMG, lotado no Instituto de ' Ciências Biológicas, a partir de 10-10-84.

· José Henrique Santos

PORTARIAS DE 05 DE AGOSTO DE 1985

O Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 1207 - Rescindir o contrato de trabalho a pedido do servidor Ieso de Miranda Castro, ocupante do emprego de Tecnologista, LT-NM-1018, ref.NM-29, da Tabela Permanente da UFMG, lotado no Instituto de Ciên cias Biológicas, a partir de 02-07-85.

Nº 1208 - Considerar rescindido, a partir de 01-07-85, o contrato de trabalho do servidor José Américo Telxeira, ocupante do emprego de Professor Adjunto, LT-M-401, ref.02, da Tabela Permanente da UFMG, lotado no Instituto de Ciências Biológicas, em virtude de sua aposentadoria rela Previdência Social pela Previdência Social.

José Henrique Santos

PORTARIAS DE 06 DE AGOSTO DE 1985

O Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais, no aso de suas atribuições legais e estatutárias resolve:

Nº 1214 - Nos termos dos artigos 176, item II, 178, item I, alínea "a", da Lei 1711/52, com a redação dada pela Lei nº 6481/77, combinada com o artigo 184, item II, da Lei 1711/52, com a IN-107/DASP/79, e artigo 3º do Decreto-Lei 2211 de 31-12-84 e com art.1º, \$ 2º do Decreto-Lei " 2121/84, e de acordo com o disposto no Parecer PG-84/83, conceder aposentadoria ao servidor Francisco Ávila Reis, no cargo de Agente Adminis

trativo, SA-801, ref.NM-32, do Quadro Permanente da UFMG, lotado na Es cola de Enfermagem, por ter provado contar 35 anos de serviço.

Nº 1216 - Nos termos dos artigo 176, itemII, 178 item I, alínea "a", da Lei nº 1711/52, com a redação dada pela Lei 6481/77, combinado com o artigo 184, item II da Lei 1711/52, e artigo 3º do Decreto-Lei nº 2211 de 31-12-84, e com o artigo 1º, § 2º do Decreto-Lei 2121/84, conceder aposentadoria à servidora Maria Avelina dos Reis, no cargo de Agente de Portaria, TP-1202, ref.NM-25, do Quadro Permanente da UFMG, lotada na Faculdade de Odontalogia, nor ter provado contar 30 apos de serviço. Faculdade de Odontologia, por ter provado contar 30 anos de serviço.

Nº 1217 - Admitir, sob o regime de Legislação Trabalhista, no emprego' de Professor Auxiliar, LT-M-401, ref.01, da Tabela Permanente desta Uni versidade, os candidatos abaixo relacionados, habilitados em concurso', público de Provas e Títulos:
Faculdade de Medicina
Departamento de Clínica Médica

Area Clinica

. José Narciso Bedran, em vaga decorrente da aposentadoria de Radames'
. Teixeira da Silva, ocorrido em 20-02-85.
. Maria da Consolação Moreira Ventura, na vaga decorrente da rescisão'
de contrato de Renato José Pinto Ortiz.
A entrada em exercício, por parte dos candidatos ora admitidos, dar-se-a durante o prazo de 30(trinta) dias contados da data da pu
blicação desta Portaria no Diagão Oficial blicação desta Portaria no Diardo Oficial.

Nº 1218 - Retificar o item 2 da Portaria nº 0796, de 22-05-85, da seguinte forma: Onde se le: Dayse Maria da Silva

Leia-se: Daisy Maria da Silva Von Zastrow Moura

Nº 1219 - Nos termos da Emenda Constitucional nº 18/81 que deu nova redação ao artigo 101 da Constituição Federal, combinado com o art.8º da Lei_nº 7333, de 02-07-85, conceder aposentadoria ao Professor Wilson ' de Faria, no cargo de Professor Adjunto, M-401, ref.02, em regime de 20 horas, do Quadro Permanente da UFMG, lotado no Instituto de Ciências 'Biológicas, por ter provado contar 30 anos de efetivo exercício de magistério.

PORTARIAS DE 08 DE AGOSTO DE 1985

O Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 1223 - Nos termos da Emenda Constitucional nº 18/81, que deu nova' Nº 1223 - Nos termos da Emenda Constitucional nº 18/81, que deu nova redação ao art.101 da Constituição Federal, combinada com o artigo nº 184, item II da Lei nº 1711/52 e IN-107/DASP/79, de acordo com o disposto no Decreto-Lei nº 1709/79 e no artigo 8º da Lei nº 7333/85, con ceder aposentadoria a Professora Haydee Nunes Bittencourt, no cargo de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, M-402, ref.03, classe "D", do Quadro Permanente da UFMG, lotada na Reitoria, por ter provado contar 25(vinte e cinco) apos de serviço. 25(vinte e cinco) anos de serviço.

José Henrique Santos

Departamento de Pessoal

PORTARIAS DE 06 DE AGOSTO DE 1985

A Diretora-Geral do Departamento de Pessoal da Universidade Federal de Minas Gerais, no uso de atribuição conferida pela Portaria de Delegação de Poderes nº 2028, de 07-10-82, do Magnifico Reitor, re

Nº 1213 - Retificar a Portaria nº 1103, de 22-07-85, da seguinte fo<u>r</u> Onde se 1ê: Jorge Luiz Domingues Leia-se: Jorge Luiz Domingues Dias

Nº 1215 - Dispensar da função de Chefe da Seção de Classificação e Retribuição de Cargos e Empregos, código DAI-111.2, do Departamento de Pessoal, a partir de 01-08-85, o servidor Jerônimo Antônio de Souza; ocupante do emprego de Agente Administrativo, LT-SA-801, ref.NM-29, de signado pela Portaria nº 1381/82.

Maria Auxiliadora Teixeira Machado

Universidade Federal do Pará

PORTARIA Nº 0877, DE 11 DE JULHO DE 1985.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARÁ, no uso de suas a tribuições legais e estatutárias, resolve:

Dispensar a partir desta data, o Técnico em Comunicação So cial FRANCISCO SEBASTIÃO DE NAZARÈ MATIAS, do exercício da função gratificada de Diretor do Serviço de Rádio e TV Universitários, LT-DAI -111-3.

JOSÉ SEIXAS LOURENÇO

PORTARIAS DE 30 DE JULHO DE 1985 O REITOR DA UNIVERSÍDADE FEDERAL DO PARÁ, no uso de suas a tribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 990 - Admitir, sob o regime da legislação trabalhista, para emprego da categoria funcional de Professor de Ensino Superior, LT-M-401 Classe de Professor Auxiliar, ref. 1, da Tabela Permanente de Pessoal. a candidata ROSALY DE SEIXAS BRITO, habilitada em concurso público para a Matéria "Técnicas de Codificação em Jornalismo" do Departamento

de Artes e Comunicação do Centro de Letras e Artes, em provimento que atende ao disposto no Decreto nº 86.795/81. (Proc.nº 03945/85)

Nº 991 - Admitir, sob o regime da legislação trabalhista, para emprego da categoria funcional de Professor de Ensino Superior, LT-M-401 , Classe de Professor Auxiliar, ref. 1, da Tabela Permanente de Pessoal, o candidato CARLOS JOSÉ FREIRE MACHADO, habilitado em 3º lugar no concurso público realizado pelo Departamento de Física do Centro de Ciências Exatas e Naturais para a Matéria "Mecânica Geral", em provimento que atende ao disposto no Decreto nº 86.795/81. (Proc.nº 001802/85)

JOSÉ SEIXAS LOURENÇO

PORTARIA Nº 1054, DE 14 DE AGOSTO DE 1985.

O REITOR DÀ UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARÁ, no uso de atribuições legais e estatutárias, resolve:

Dispensar a Bibliotecária MARIA CRISTINA MONTENEGRO DUARTE LIRA da função de Chefe da Seção de Catalogação, Classificação e Con trole Bibliográfico, DAI-111-2, em virtude de ter sido designada para a função de Diretora da Biblioteça Central, DAI-111-3.

) JOSÉ SEIXAS LOURENÇO

Universidade Federal do Rio Grande do Norte

Departamento de Pessoal

PORTARIA Nº 162/85-DP, de O2 de agosto de 1985

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, considerando os termos da Lei 7.341, de 10 de julho de 1985, publicada no DOU nº 130 de 11 subsequente, resolve:

Posicionar, a partir de Ol de janeiro de 1985, os servidores inte grantes da Categoria Funcional de Assistente Social, do Grupo Outras Atividades Nivel Superior, do Quadro e Tabela Permanentes desta Universidade, na forma do Anexo a esta Portaria.

| ASSISTENTE SOCIAL CÒDIGO NS-930 e ÍT-NS-930 CLASSE REF. CLASSE REF. QUADRO PERMANENTE Ol. Mª do Carmo Queiroz B. da Silva B 13 B 13 TABELA PERMANENTE Ol. Gertndes Florentina dos Santos B 12 B 12 C2. Therezinha Mª Gonçalves Coelho B 12 B 12 C3. Donatila Melo Barbosa B 11 A 11 O4. Mônica Mª Cândida Mousinho A 04 A 05 C6. Glícia Ramos A 03 A 05 C6. Joana do Céu Regis A 03 A 05 C7. Elza Alves de Sá A 02 A 05 C8. Lúcia Mª Guerra Ferreira A 02 A 05 C9. Luíza Wilta do Amaral-Costa A 02 A 05 10. Margarida Ribeiro A 02 A 05 11. Maria da Conceição M. Machado A 02 A 05 12. Mª de Fátima Vale de Lima A 02 A 05 13. Mª do Socorro Pastos L. de Souza A 02 A 05 14. Nanci Gomes Chacon A 02 A 05 15. Vanda Maria de Aquino A 02 A 05 16. Isa Maria Dalva Sales da Costa A 01 A 05 17. Margarida Fernandes Gurgel A 01 A 05 Maria Dalva Sales da Costa | . CATEGORIA FUNCIONAL | 1 | | -, | |
|--|--|---------------------------------------|------|---------------------------------------|--|
| CODIGO NS-930 e LT-NS-930 CLASSE REF. CLASSE REF. | ASSISTENTE SOCIAL | Di | 5 | P/ | ARA |
| QUADRO PERMANENTE O1. Mª do Carmo Queiroz B. da Silva B 13 B 13 TABELA PERMANENTE O1. Gertandes Florentina dos Santos B 12 B 12 O2. Therezinha Mª Gonçalves Coelho B 12 B 12 O3. Donatila Melo Barbosa B 11 A 11 O4. Mônica Mª Cândida Mousinho A 04 A 05 C6. Glicia Ramos A 03 A 05 C6. Joana do Céu Regis A 03 A 05 C6. Joana do Céu Regis A 03 A 05 C7. Elza Alves de Sá A 02 A 05 C8. Lúcia Mª Guerra Ferreira A 02 A 05 C9. Luíza Wilta do Amaral-Costa A 02 A 05 C9. Luíza Wilta do Amaral-Costa A 02 A 05 10. Margarida Ribeiro A 02 A 05 11. Maria da Conceição M. Machado | CÒDIGO NS-930 e LT-NS-930 | CLASSE | REF. | CLASSE | REF. |
| 19. Marilene Morais Silva A Ol A O5 | QUADRO PERMANENTE Ol. Mª do Carmo Queiroz B. da Silva TABELA PERMANENTE Ol. Gertrudes Florentina dos Santos O2. Therezinha Mª Gonçalves Coelho O3. Donatila Melo Barbosa O4. Mônica Mª Cândida Mcusinho O5. Glícia Ramos O6. Joana do Céu Regis O7. Elza Alves de Sá O8. Lúcia Mª Guerra Ferreira O9. Luíza Wilta do Amaral-Costa 10. Margarida Ribeiro 11. Maria da Conceição M. Machado 12. Mª de Fátima Vale de Lima 13. Mª do Socorro Sastos L. de Souza 14. Nanci Gomes Chacon 15. Vanda Maria de Aquino 16. Isa Maria Soares Martins 17. Margarida Fernandes Gurgel | B B B A A A A A A A | 13 | B B A A A A A A A A | . 13 12 12 11 15 05 05 05 05 05 05 |

PORTARIA Nº 166/85-DP, de 07 de agosto de 1985

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto na Lei nº 7.341, de 10 de julho de 1985, resolve:

Ajustar a lotação numérica de cargos e empregos desta Universida de, de conformidade com o quadro anexo à presente portaria. CLEDA FARIA RANGEL DE ARAÚJO

AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE (Ministério, Órgão Int. da Presidência da República, Órgão Autônomo ou Autarquia) 2. GRUPO: OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL SUPERIOR

| | | SITUA | ÃO A | ANTERIOR | | 1 | SITU | A ÇÃ O | NOVA | |
|---------------------|----|-------|------|----------|-------|----------|----------|----------|----------------|-------|
| CATEGORIA FUNCIONAL | | CLAS | SES | | | | | ASSES | | |
| | А | В | С | ESPECIAL | TOTAL | A 40% | 8 30% | C 20% | SPECIAL 10% | TOTAL |
| - Assistente Social | 22 | 12 | - | 0.3 | 37 | 16 | 11 | 07 | 0.3 | 3.7 |

Universidade Federal do Rio Grande do Sul PORTARIA Nº 2.020, DE 16 DE AGOSTO DE 1985

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 18.598, de 23 ce julho de 1960, e tendo em vista o que consta no Proces

so nº 23078.010024/85-50, da Reitoria, resolve:

Conceder aposentadoria, nos termos dos artigos bro de 1952, alterados pela Lei nº 6.481, de 05 de dezembro de 1977, a LUCY BRENNER RAMOS, no cargo de Professor Titular, M-401.6, do Quadro Permanente desta Universidade, com exercício no Departamento de Ciências dos Alimentos do Instituto de Ciências e Tecnologia de Alimentos, com provento integral de conformidade com o artigo 20, item II, do Decreto nº 85.487, de 11 de dezembro de 1980, acrescido da gratificação de Nīvel Superior, nos termos do artigo 80, da Lei nº 7.333, de 02 de julho de 1985, incorporando 4/5 (quatro/quintos) da gratificação de Dedicação Exclusiva, de acordo com o artigo 2º, paragrafo unico, item "a", do Decreto-Lei nº 1.969, de 25 de novembro de 1982, e acrescido da vantagem deferida pelo artigo 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, de conformidade com a Lei nº 6.701, de 24 de outubro de 1979; observado o que dispõe o artigo 102, paragrafo 2º da Constituição.

FRANCISCO FERRAZ.

PORTARIAS DE 19 DE AGOSTO DE 1985

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, de suas atribuições legais e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.009792/85-24, da Reitoria, resolve:

Nº 2.025-Posicionar na Classe de Professor Titular, Código LT-M-401.6, da Categoria Funcional de Professor de Ensino Superior, do Grupo Magistério, por força de habilitação em Concurso Público de Provas e Titulos, o Professor HORÁCIO OSCAR GIROTTI, junto ao Departamento de Física do Instituto de Física, ficando, automaticamente, vaga no emprego que

Nº 2.026-Posicionar na Classe de Professor Titular, Código LT-M-401.6, da Categoria Funcional de Professor de Ensino Superior, do Grupo Magistério, por força de habilitação em Concurso Público de Provas e Títulos, o Professor MONI BEHAR, junto ao Departamento de Física do Instituto de Física, ficando, automaticamente, vaga no emprego que ora ocupa.

Nº 2.027-Posicionar na Classe de Professor Titular, Código LT-M-401.6, da Categoria Funcional de Professor de Ensino Superior, do Grupo Magistério, por força de habilitação em Concurso Público de Provas e Titulos, o Professor CLAUDIO SCHERER, junto ao Departamento de Física do Instituto de Física, ficando, automaticamente, vaga no emprego que ora

Nº 2.028-Posicionar na Classe de Professor Titular, Código M-401.6, da Categoria Funcional de Professor de Ensino Superior, do Grupo Magistério, por força de habilitação em Concurso Público de Provas e Títulos, o Professor JOÃO ALZIRO HERZ DA JORNADA, junto ao Departamento de Física do Instituto de Física, ficando, automáticamente, vaga no cargo que

Nº 2.029-Posicionar na Classe de Professor Titular, Código LT-M-401.6, da Categoria Funcional de Professor de Ensino Superior, do Grupo Magistério, por força de habilitação em Concurso Público de Provas e Titulos, o Professor JOSE ROBERTO IGLESIAS, junto ao Departamento de Física do Instituto de Física, ficando, automaticamente, vaga no emprego que ora ocupa.

Nº 2.030-Posicionar na Classe de Professor Titular, Código LT-M-401.6, da Categoria Funcional de Professor de Ensino Superior, do Grupo Magistério, por força de habilitação em Concurso Público de Provas e Titulos, o Professor ISRAEL JACOB RABIN BAUMVOL, junto ao Departamento de Física do Instituto de Física, ficando, automaticamente, vaga no emprego que ora ocupa.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DU SUL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 48.598, de 23 de julho de 1960, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.020631/85-19, da Reitoria, resolve:

Conceder aposentadoria especial, nos termos do ar tigo 165, item XX, da Constituição, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 18, de 30 de junho de 1981, a JAYME WERNER DOS REIS, no cargo de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, M-40², Classe "D", Referência 0³, do Quadro Permanente desta Universidade, com exercício no Colegio de Aplicação da Faculdade de Educação, com provento integral de conformidade com o artigo 4º, item I, do Decreto nº 85.71², de 16 de fevereiro de 1981, acrescido da Gratificação de Regência de Classe, prevista no artigo 2º, do Decreto-Lei nº 1.858, de 16 de fevereiro de 1981; observado o que dispõe o artigo 10², paragrafo 2º da Constituição.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.019395/85-61, da Reitoria, resolve:

N9 2.032-Posicionar na Classe de Professor Titular, Código LT-M-401.6, da Categoria Funcional de Professor de Ensino Superior, do Grupo Magistério, por força de habilitação em Concurso Público de Provas e Títulos, Professor ELYSEU VICTOR MASCARELLO, junto ao Departamento de Expres são Gráfica da Faculdade de Arquitetura, ficando, automaticamente, vaga no emprego que ora ocupa.

FRANCISCO FERRAZ,

Universidade Federal de Santa Maria

PORTARIAS DE 22 DE AGOSTO DE 1985

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 18.587-CONCEDER aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III, parágrafo único, e 102, item I, alínea "a" da Constituição, combinados com os artigos 176, item II, e 178, item I, alínea "a", da Lei nº 1.711 de 28 de outubro de 1952, com redação dada pela Lei nº 6.481, de 05 de dezembro de 1977, a OLIVIA RIBEIRO, matrícula nº 124.1396020, no cargo de Agente de Portaria,TP-1202, Classe "C", Referência NM.23, do Quadro' Permanente desta Universidade, com proventos correspondentes ao vencimento integral do cargo na Classe Especial, Referência NM.25, como vantagem do artigo 184, item I, da Lei nº 1.711/52, 1/5 da Gratificação de Apoio á Atividade de Ensino, instituída pelo Decreto-lei nº 2.121, de 16 de maio de 1984, alterado pelo Decreto-lei nº 2.123, de 05 de junho de 1984, calculada na forma estabelecida no artigo 9º da Lei nº 7.333, de 02 de julho de 1985, a Gratificação de Desempenho de Atividades de Apoio instituída pelo Decreto-lei nº 2.211, de 31 de dezembro de 1984, bem como o Adicional por tempo de serviço previsto no artigo, 10 da Lei nº 4.345, de 26 de junho de 1964, referente a 06(seis) quinquênios.(Processo nº 017605/85-72)

Nº 18.588- CONCEDER aponsetadoria, de acordo com a Emenda Constitucional' nº 18 de 30 de junho de 1981, publicada no D.O.U.de 09 de julho subsequente, a MARIA HELENA SILVEIRA NETTO CUNHA, matricula nº 124-2294674, Professor Adjunto, referência 04, do Quadro Permanente desta Universida de, com proventos correspondentes ao vencimento integral do cargo de Professor Titular em regime de 40 horas semanais de trabalho, como vantagem do artigo 184, item I, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, a Gratificação de Dedicação Exclusiva, de acordo com o artigo 2º do Decreto-lei nº 1.969, de 25 de novembro de 1982, a Gratificação de Nível' Superior, de conformidade com o disposto no artigo 8º da Lei Nº 7.333, de 02 de julho de 1985, bem como o Adicional por tempo de serviço, previsto no artigo 10 da Lei nº 4.345, de 26 de junho de 1964, referente a 05(cinco) quinquênios.(Processo nº 018858/85-63)

ARMANDO VALLANDRO - REITOR -

ESCOLA PAULISTA DE MEDICINA

PORTARIAS DE 08 DE AGOSTO DE 1985

O DIRETOR DA ESCOLA PAULISTA DE MEDICINA, no uso de atribuições, Resolve:

Nº 268 - Designar nos termos da Lei nº 1.234/50, regulamentada pelo Decreto nº 81.384, de 22/02/78 e nº 84.106, de 22 de outubro de 1979, ao servidor: CLAUDIO A.M. SAMPAIO Professor Adjunto, da Tabela Permanente desta Autarquia, lotado no Departamento de Bioquimica, para operar com Raios X, no exercício das funções que exerce no Departamento de Bioquimica da Escola Paulista de Medicina.

Nº 269 - Designar nos termos da Lei nº 1.234/50, regulamentada pelo Decreto nº 81.384, de 22/02/78 e nº 84.106 de 22 de outubro de 1979, a servidora: MISAKO UEMURA SAMPAIO Professora Adjunta, da Tabela Permanente desta Autarquia, lotada no Departamento de Bioquimica, para operar com Raio X, no exercício das funções que exerce no Departamento de Bioquimica da Escola Paulista de Medicina.

Nº 270 - Designar nos termos da Lei nº 1.234/50, regulamentada pelo Decreto nº 81.384, de 22/02/78 e nº 84.106 de 22 de outubro de 1979, a servidora MARIA JOSÉ SILVA NASCIMENTO, Auxiliar Operacional de Servicos Diversos, da Tabela Permanente desta Autarquia, lotada no Departamento de Medicina, Disciplina de Radiologia Clínica da Escola Paulista de Medicina, para operar com Raio X, no exercício das funções que exer ce no Departamento de Medicina, Disciplina de Radiologia da Escola Paulista de Medicina. lista de Medicina.

Nº 271 - Designar nos termos da Lei nº 1.234/50, regulamentada pelo decreto nº 81.384, de 22/02/78 e nº 84.106 de 22 de outubro de 1979, a servidora: CLARA LÚCIA B. MESTRINER, Professora Adjunta, da Tabela Per manentedesta Autarquia, lotada no Departamento de Micro Imuno e Parasí tologia, Disciplina de Parasitologia da Escola Paulista de Medicina, para operar com Raio X, no exercício das funções que exerce no Departamento de Micro Imuno e Parasitologia, da Escola Paulista de Medicina.

PORTARIAS DE 09 DE AGOSTO DE 1985 O DIRRETOR DA ESCOLA PAULISTA DE MEDICINA, no uso de atribuições, resolve:

Nº 272 - Designar nos termos da Lei nº 1.234/50, regulamentada pelo Decreto nº 81.384, de 22/02/78 e nº 84.106 de 22/10/79, a setvidora: EDNA HAPALAINEN, Professora Adjunta, da tabela Permanente desta Autarquia, lotada no Departamento de Micro imuno e Parasitologia, Disciplina de Parasitologia da Escola Paulista de Medicina, para operar com Raio X no exercício das funções que exerce no Departamento de Micro Impro e Parasitologia, da Escola Paulista de Medicina Imuno e Parasitologia, da Escola Paulista de Medicina.

NO 273 - Conceder Aposentadoria, de acordo com o artigo 101, item III e 102, îtem I, letra "a" da Constituição a: RYAD SIMOM, Psicólogo, código NS.907, matrícula 025.2.240.084, do Quadro Permanente desta Autar

MAGID IUNES

FACULDADE DE CIENCIAS AGRARIAS DO PARA

PORTARIA Nº 283 de 22 de agosto de 1985

O Diretor da FACULDADE DE CIENCIAS AGRARIAS DO PARA, usando de suas atribuições, e tendo em vista o Processo nº 00600.003594/85-22 DASP, resolve:

ADMITIR, PAULO SILVA LADEIRA, pelo prazo determinado de 120 (cento e vinte) dias, sob o regime da Consolidação das Leis do Traba - Tho, para participação em Curso de Formação a ser promovido pela Acade mia Nacional de Polícia, com 80% do salário fixado para a referência TNM-12, classe "A", da Categoria Funcional de Agente de Vigilância , o candidato habilitado na I Fase do concurso público realizado para a mencionada categoria.

Se o candidato lograr habilitação no Curso de Formação terã o seu contrato de Trabalho transformado em admissão por prazo indeterminado da Tabela Permanente desta Faculdade, se porventura não for i aprovado será considerado dispensado ao termino do prazo fixado.

ANTONIO CARLOS ALBERIO

MANUAL DE CONSULTAS

DASP — SEPEC

Averbação de tempo de serviço

- Descontos para o INPS sobre as gratificações do funcionário estatutário
- Descontos para o IAPAS sobre a remuneração do servidor CLT

Portaria nº 599/SEPEC, de 27.6.84

- Tabelas de Vencimentos e Salários (Decreto-lei nº 2.138/84)
- Orientações diversas

Preço: Cr\$ 4.000

À venda no Departamento de Imprensa Nacional — Setor de Indústrias Gráficas — Quadra 6 — Lote 800 CEP 70604 — Brasília/DF. Informações pelo telefone 226-7175, ramais 305 e 309. Não operamos com reembolso postal.

CONSTITUIÇÃO FEDERAL CONSTITUIÇÕES ESTADUAIS

Textos atualizados, consolidados e anotados da Constituição Federal e das Constituições de todos os Estados.

> 4 volumes Preço: Cr\$ 30.000,00

À venda na Subsecretaria de Edições Técnicas do Senado Federal, 22º andar, Brasília/DF — CEP 70160.

Encomendas médiante cheque visado, pagável em Brasília, ou vale postal. Atende-se, também, pelo reembolso postal.

AVISO

O Departamento de Imprensa Nacional possui espaços próprios para eventos culturais Os interessados poderão, procurar maiores esclarecimentos pelo fone 226-7175, ramais 106 e 107, ou no SIG — Quadra 6 — Lote 800 — CEP 70.604 — Brasília — DF

Ministério do Trabalho

SECRETARIA GERAL

PORTARIA Nº 291, DE 22 DE AGOSTO DE 1985

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO DO TRABALHO, nuso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial no 3.542 de 27 de setembro de 1979, publicada no Diário Oficial de 19 de outubr subsequente, resolve:

Designar HUMBERTO BORTOLETTO DE ARRUDA, para cer a função de confiança de Diretor da Divisão de Estruturação de sos, código LT-DAS-101.1, da Diretoria de Recursos Instrucionais, do Ser viço Nacional de Formação Profissional Rural - SENAR.

EROS ANTÔNIO DE ALMEIDA

DELEGACIA REGIONAL DO TRABALHO NA PARAÍBA

PORTARIAS DE 23 DE AGOSTO DE 1985

O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO NA PARAÍBA, no uso da tribuição que lhe confere o § 3º do Regulamento da Inspeção do Traba...¹ lho, aprovado pelo Decreto nº 55.841, de 15/03/1965,

RESOLVE.

Nº 183/85 - Dispensar o Fiscal do Trabalho IM-NS 933, referência NS-21 matricula nº 1.877, EMILSON RIBEIRO, da Tabela Permanente deste Ministério, lotado e com exercício nesta DRT, da Função Singular de Coordenador da Fiscalização Urbana, prevista nos artigos 4º e 5º da Portaria nº 012, de 30/07/1982, na jurisdição de João Pessoa, para a qual foi designado pela Portaria nº 027/83, de 08/02/83.

Nº 184/85 - Designar o Fiscal do Trabalho LT-NS 933, referência NS-17, matricula nº 2.942, DJAIMA MEDEIROS, da Tabela Permanente deste Ministério, lotado e com exercício nesta DRT, para exercer a Função Singular de Coordenador da Fiscalização Urbana, prevista nos artigos 4º e 5º da Portaria nº 012, de 30/07/1982, na jurisdição da cidade de João Pes BOR. JOÃO BOSCO CARNEIRO.

Ministério da Aeronáutica

GABINETE DO MINISTRO

DESPACHOS DO MINISTRO

Em 20 Ago 85

Proc n^2 00-01/532/85 - CLAUDIO PERROTI DE OLIVEIRA, solicitando de limite de idade para realizar Concurso de Admissão à Escola de Especialistas de Aeronáutica (EEAER). "INDEFERIDO face parecer nº 001/GM3, de 28 Mar 85."

Proc nº 00-01/2423/85 - JOÃO PORTOS DE CAMPOS JUNIOR; Proc nº 00-01/2429/85- JOSÉ RENATO BARBOSA LEITE; Proc nº 00-01/2425/85 - ANDRÉ OLIVEIRA DE OLIVEIRA, todos so licitando tolerância de limite de idade para realizar Concurso de Admissão à Academia da Força Aérea (AFA). "INDEFERIDO face parecer nº 001/GM3, de 28 Mar 85."

Proc nº 00-01/2408/85 - JORGE LUIZ ALBANO; Proc nº 00-01/2409/85 - FRANCIS-Proc nº 00-01/2408/85 - JORGE IJIZ ALBANO; Proc nº 00-01/2409/85 - FRANCIS-CO DA SILVA; Proc nº 00-01/2407/85 - CLÁUDIO CCTAVIANO GUERRA; Proc nº 00-01/2424/85 - EDISON FAUSTINO RAMOS JUNIOR; Proc nº 00-01/1583/85 - JORGE SEBASTIÃO DA COSTA LIMA; Proc nº 00-01/2427/85 - NILO HASSAN SECCO, todos solicitando tolerância de limite de idade para realizar Concurso de Admissão à Escola Preparatória de Cadetes do Ar (EPCAR). "INDEFERIDO face parecer nº 001/GM3, de 28 mar 85."

RELAÇÃO № 145/SEC

Proc nº 05-04/073/85 - LUIZ ANTONIO VIEIRA SPÍNDOLA, - 1º Ten Inf., solicitando nulidade do ato que o desligou da AFA. "INDEFERIDO de acordo" com o parecer do COMGEP"

Proc nº 44-02/3461/85 - JOSÉ VITRAL, COUTO - SO REF, solicitando promoção posto de 1º Tenente. "INDEFERIDO de acordo com o parecer do COMGEP."

COMANDO GERAL DO PESSOAL Diretoria de Administração do Pessoal

PORTARIA Nº 1.461/DIRAP, DE 09 DE AGOSTO DE 1985

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PA AERONÁUTICA, usando da competência que lhe foi delegada pela Porta ria Ministerial número 17/GM3, em seu artigo 1º, inciso TI, de 04 de janeiro de 1985, publicada no Diário Oficial de 08 do mesmo mês e ano tendo em vista o que consta do processo número 34-02/409/85, reso<u>l</u> ve:

MAJ BRIG DO AR - SÉRGIO LUIZ BURGER

Ministério da Saúde

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 610, DE 26 DE AGOSTO DE 1985

O Ministro de Estado da Saúde, usando da atribuição que lhe confere o artigo 49 do Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975, resol

Dispensar PAULO ROBERTO FREIRE BATISTA, Sanitarista (área de Administração) da Tabela Permanente do Ministério da Saúde, da Função de Assessoramento Superior - FAS.

.. CARLOS CORREA DE MENEZES SANT'ANNA

SECRETARIA GERAL

PORTARIA Nº 59, DE 22 DE AGOSTO DE 1985

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso atribuição que lhe foi delegada pela Portaria nº 117/Bsb, de 15 de março de 1978, publicada no Diário Oficial de 20 subsequente, e ten do em vista o disposto no item 5 da alínea C, da Instrução Normativa DASP, nº 46, de 19 de agosto de 1975, resolve:

Designar MARIA DE LOURDES FERREIRA DE ALMEIDA, Administrativo, Código SA-801, Classe S, Referência NM-32, matrícula nº 2.208.940, do Quadro Permanente do Pessoal deste Ministério, por tadora de Certificado de Conclusão de Curso de Nivel Superior, para tadora de Certificado de Conclusao de Curso de Nivel Superior, para exercer a função de Assistente do Serviço de Estudos Organizacionais da Secretaria de Modernização Administrativa, desta Secretaria Ge ral, Código DAI-112.3, em caráter provisório, enquanto houver insu ficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da categoria funcional de Técnico de Administração ou Técnico de Planejamento, correlata com a referida função de acordo com a Portaria DASP, nº 1011 de 12.07.78.

ELEUTÉRIO RODRIGUEZ NETO

SECRETARIA NACIONAL DE VIGILÂNCIA SANITARIA

PORTARIAS DE 21 DE AGOSTO DE 1985

O SECRETÁRIO NACIONAL DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA DO MI NISTÉRIO DA SAUDE, no uso da atribuição que lhe foi delegada pela por taria nº 117/BSB, de 15/03/78, publicada no D.O.U. de 20 subsequente,

Nº 68 - DESIGNAR FRANCISCA MARIA BEZERRA DA SILVA, Agente Administrativo, código LT-SA-801 Classe "B" ref. NM-23 da Tabela Perma nente de Pessoal do Ministério da Saúde, para exercer a função de confiança de Secretário Administrativo do Serviço de Fiscalização e Contro le da Divisão Nacional de Vigilância Sanitária de Medicamentos, código DAI-111-1 (M).

Nº 69 - DISPENSAR IRACEMA SALLES, Agente Administrativo SA-801, Classe "C" ref. NM-29, matricula nº 2.205.561, do Quadro Permanente de Pessoal do Ministério da Saúde, da função de confiança de Secretá-rio Administrativo do Serviço de Fiscalização e Controle da Divisão Nacional de Vigilância Sanitária de Medicamentos, código DAT-111-1 (M).

Nº 70 - DISPENSAR a pedido, o servidor HUGO FERREIRA DA ROCHA, Agente Administrativo SA-801 Classe "E", ref. NM-32, matrícula nº 1.179.693, do Quadro Permanente de Pessoal do Ministério da Saúde, da função de contante de Assistente do Diretor da Divisão Nacional de Vigilância Sanităria de Medicamentos, código, DAI-112-3 (S).

LUIZ FELIPE MOREIRA LIMA

COORDENADORIA REGIONAL DE SAÚDE DO SUL

PORTARIAS DE 22 DE AGOSTO DE 1985

O COORDENADOR REGIONAL DE SATUE DO SUL, no uso da compe tência que lhe foi delegada pela Portaria nº 117/Bsb, de 18 de março de 1978, publicada no Diário Oficial de 20 subsequente e, tendo em vista o disposto na Instrução Normativa DASP nº 46, de 19/08/85, RESOLVE:

Nº 06 - I - Designar os seguintes servidores para constituírem a Junta Médica do Ministério da Saúde, no Estado de Santa Catarina:

Presidente: Dr. MOACYR VIGGIANO
Dr. PAULO DE TARSO SÃO THIAGO
Dr. HUMBERTO FENNER LYRA
Suplente: Dr. ABELARDO VIANNA FILHO

II - Revogar, a partir da data de publicação da presente, a Junta Médica presidida pelo Dr. ELPÍDIO TANCREDO KNABBEN.

Nº 07 - Designar EVELYN MARAVALHAS DE CAMPOS, Sanitarista (área de medicina), códigó LT-SP-1701, Classe C, referência NS-18, da Tabela Permanente do Ministério da Saúde, para exercer a função de Assistente, código DAI-112.3 (S), da Divisão de Saúde, da Coordenadoria Regional de Saúde do Sul.

SERGIO BENITO MACCAGNINI

Ministério da Indústria e do Comércio

SECRETARIA.GERAL

PORTARIAS DE 26 DE AGOSTO DE 1985

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Minis terial nº 208, de 24 de junho de 1977, resolve:

Dispensar, a partir de 05 de agosto de 1985, JOSÉ ALVES DOS SANTOS, da Função, de Assessoramento Superior - FAS, de que tra ta o Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975. (Processo MIC № 004318/85).

Conceder dispensa, a partir de 15 de julho de 1985, a LUIZ CARLOS BRAGANÇA, da Função de-Assessoramento Superior - FAS, de que trata o Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975.

O SECRETARIO-GERAL DO MINISTERIO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 164, de 04 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 299 - I) Dispensar PAULO NELSON EHLERS da função de confiança de Diretor da Divisão de Combustíveis, Lubrificantes e Motores Termicos do Instituto Nacional de Tecnologia, código LT-DAS 101.2;

II) Designar o referido servidor para exercer a função de confiança de Diretor da Divisão de Eletricidade, do mesmo orgão, código LT-DAS 101.2.

Nº 300 - Designar ATTILIO TRAVALLONI, Especialista NS VI-B, para exercer a função de confiança de Diretor da Divisão de Combustíveis, Lubrificantes e Motores Térmicos do Instituto Nacional de Tecnologia, codigo LT-DAS-101.2.

Nº 301 - Designar HISSAO ARITA, para exercer a função de confiança de Diretor da Divisão de Medidas do Instituto Nacional de Pg sos e Medidas - INPM, código LT-DAS-101.1.

O SECRETARIO-GERAL DO MINISTERIO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, usando da competência que lhe foi delegada pelas Portarias Ministeriais nºs 208, de 24 de junho de 1977, e 164, de 04 de dezembro de 1980 personal de 1980, resolve:

go LT-NS-923.C, referência NS-21, da função de Diretor da Divisão de Cadastro e Classificação de Cargos e Empregos do Departamento do Pessoal, código LT-DAS-101 código LT-DAS-101.1;

II - Designar o referido servidor para exercer Função de Assessoramento Superior - FAS, nível XVI, de que trata o Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975.

RICARDO UCHOA ALVES DE LIMA

INSTITUTO BRASILEIRO DO CAFÉ

PORTARIAS DE 22 DE AGOSTO DE 1985

O Presidente do Instituto Brasileiro do Café, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Designar o Sr. MANOEL MAURICIO CARDOSO PALMEIRO exercer o cargo de Coordenador da Coordenadoria de Estudos da EconomiaCa feeira, Código LT-DAS.101.3.

Designar o Sr. CARLOS RACHE DE ALMEIDA para exercer cargo de Chefe do Gabinete, Código LT-DAS.101.2.

CARLOS ALBERTO LEITE BARBOSA

Ministério das Minas e Energia

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 1.324, DE 23 DE AGOSTO DE 1985

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO MINAS E ENERGIA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 2090, de 04 de outubro de 1979, publicada no Diario Oficial de 08 seguinte,
R E S O L V E:

Declarar aposentado, a partir de 27 de dezembro de 1984, de acordo com o art. 176, item I, combinado com o art. 187, da Lei 1.711/52, com redação dada pela Lei 6.481/77, a JOSE EVANGELISTA DOS SANTOS, matricula nº 2.206.235, no car go de Agente Administrativo, Cod. SA-0801, Classe C, Referência NM-27, do Quadro Permanente deste Ministério (proc. MME nº 27200.901049/85-90).

ENIRA THERESINHA CÁVALLI ESTRELLA

PORTARIA Nº 1.331, DE 26 DE AGOSTO DE 1985

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL do Ministé O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL do Ministé rio das Minas e Energia, usando da competência que 1he foi delegada pe 1a Portaria nº 2.090, de 04 de outubro de 1979, do Senhor Ministro de Estado, e tendo em vista as autorizações contidas nos processos números DASP-00600.006829/85-19 e 00600.007764/85-01, com observância das disposições criadas pelo Decreto nº 86.241, de 30.07.81, resolve:

I - Admitir, pelo prazo determinado de 120 dias, sob o regime da Legislação Trabalhista, para participação em Curso de Formação a ser promovido pela Academia Nacional de Polícia; com 80% (oitenta por cento) do salário fixado para a Classe e Referência iniciais da Categoria Funcional de Agente de Vigilância, Código LT.NM-1045, Referência NM-12. os seguintes candidatos habilitados na Fase I do Concurso Pū

cia NM-12, os seguintes candidatos habilitados na Fase I do Concurso Pu blico:

I - Em BRASILIA-DF

- 01 Renato Elesbão de Araújo 02 Gilberto Alves da Silva
- 03 Carlos Alberto de Sampaio 04 - Caetano Laurentino Pereira
- Erasmo Francisco Nascimento
- Jovenal Gonçalves de Almeida
- 07 Guilherme Rodrigues Ferreira 08 Augusto Alves Rezende
- José Batista da Cunha
- José Gilson Nogueira de Sousa Else Mendes da Silva
- Francisco de Assis Pinheiro de Sousa
- 13 Edivaldo Barbosa de Santana 14 Antonio Mendes de Assis
- José Florentino Filho
- 16 Orlando Machado de Camargo 17 José Antonio dos Santos
- Benedito Pereira Cortez Neto
- Raimundo Nonato dos Santos Donatilio José Vieira
- 21 Joaquim Vieira Santana 22 José de Sousa Silva

II - Em FORTALEZA-CE

NO DEPARTAMENTO NACIONAL DA PRODUÇÃO MINERAL - DNPM

01 - Manoel Gonçalves Rodrigues

III - Em BELEM-PA

NO DEPARTAMENTO NACIONAL DE ÁGUAS E ENERGIA ELETRICA - DNAEE

01 - Lourenço Sousa Mota

ENIRA THERESINHA CAVALLI ESTRELLA

COMISSÃO NACIONAL DE ENERGIA NUCLEAR

PORTARTA DE 12 DE AGOSTO DE 1985

O Presidente da Comissão Nacional de Energia Nuclear (CNEN) no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 127, item VIII, do Regimento Inter no, aprovado pela Portaria Ministerial nº 419, de 08 de abril de 1975, resolve:

 $\rm N^9~81/85$ – Transferir, a pedido, os servidores abaixo, da CNEN/São Paulo para CNEN/SEDE, a partir de $\rm l^9$ de agosto de 1985;

ANA MARIA COUTINHO DE SOUZA - Aux. de Administração RENATO DA SILVA GONÇALVES - Ajudante

PORTARIA DE 19 DE AGOSTO DE 1985

O Presidente da Comissão Nacional de Energia Nuclear (CNEN) usando

4075

das atribuições que lhe confere o art. 127, item I, do Regimento Interno, aprovado /

Nº 82/85 - Dispensar LUIZ EDUARDO SILVA CERQUEIRA, da responsabilidade de Secretário da Comissão Deliberativa, louvando-o pela dedicação e eficiência com que se houve no seu desempenho.

Nº 83/85 - Designar, sem prejuízo de suas funções específicas, o Chefe do Gabinete MARID AUGUSTO SIGNORELLI, para secretariar a Comissão Deliberativa.

CHILTRY PORTARIA DE 21 DE AGOSTO DE 1985

ra da faculdade etribuída pelo art. 16; do Regulamento do Pessoal, aprovado pela Porta ria Ministerial n° 01, publicada ηροβιατίο Oficial de 12 de janeiro de 1979, resolve:

Nº 84/85 - I - Dispensar o Economista RICARDO ROBERTO TAVARES da função da confiam ça de Diretor da Divisão de Recrutamento, Seleção e Aperfeiçoamento, do Departamento do Pessoal. II - Designar o servidor, para exercer a função de confiança de Diretor da Divisão de Cadastro e Classificação, do Departamento de Pessoal.

Nº 85/85 - Dispensar WILSON ROBERT MANCINI, da função de confiança de Chefe da 'Divi são de Material e∳Patrimônio, da CNEN/SÃO PAULO.

Nº 86/85 - I - Dispensar REINALDO DA SILVA, da função de confiança de Chefe da Divi são de Execução Financeira e Contabilidade, da CNEN/SÃO PAULO. II - Designar o ser vidor para exercer a função de confiança de Chefe do Departamento de Administração , .da CNEN∕SÃO PAULO.

Nº 87/85 - Designar o Analista de Sístemas ANTONIO SÉRGIO TORQUATO, para exercer função de conflança de Chefe da Divisão de Execução Financeira e Contabilidade,

Nº 88/85 - Designar o Técnico de Administração NATALÍCIO CANDIDO DA SILVA, para exer cer a função de confiança de Chefe da Divisão de Material e Patrimônio, da CNEN/ SÃO

Rex Nazaré Alves

Ministério do Interior

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 23 DE AGOSTO DE 1985

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso das atribuições lhe conferem o artigo 49, § 19, do Decreto-lei nº 243, de 28 de fevro de 1967, combinado com artigo 10, do Decreto nº 78.378, de 06 de tembro de 1967, resolve:

Nº 297- Conceder dispensa a CLEON RICARDO DOS SANTOS das funções membro da Comissão de Cartografia - COCAR, como representante do Minist<u>e</u> rio do Interior.

Nº 298 — Designar DEMETRIOS CHRISTOFIDIS para integrar a Comissão de Cartografia - COCAR, como representante deste Ministério.

Nº 299 - Designar PAULO EURICO DE MELO TAVARES para integrar a Comissão de Cartografia - COCAR, como representante deste Ministério, na qualid<u>a</u> de de suplente.

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 7º, item II, do Decreto nº 77.336/76, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844/79, resolve:

Nº 300 - Conceder dispensa, a partir de 07 de agosto de 1985, a JOÃOZITO BRITO MACEDO, da função de confiança de Coordenador, código LT-DAS-101.2, da Coordenadoria de Programação Financeira, da Secretaria de Programação e Instrumentos Financeiros da Secretaria-Geral, constante da Tabela Permanente do Ministério do Interior.

Nº 301 - Conceder dispensa, a partir de 07 de agosto de 1985, a ANGELA MARIA CRESPO QUEIROZ NEVES, da função de confiança de Coordenador, código LT-DAS-101.1, da Coordenadoria de Administração de Dados da Secretaria de Organização e Sistemas da Secretaria Geral, constante da Tabela Permanente

, Nº 302 — Conceder dispensa a CLEON RICARDO DOS SANTÔS, a partir de 15.08. 85, da função de confiança de Assessor do Ministro; código LT-DAS-102.2, constante da Tabela Permanente do Ministério do Interior.

Nº 303 - I - Designar DEMETRIOS CHRISTOFIDIS para exercer a função de confiança de Assessor do Ministro, código LT-DAS-102.2, constante da Tab<u>e</u> la Permanente do Ministério do Interior.

II - Considerá-lo, em consequência, dispensado da função de confiança de Coordenador, código LT-DAS-101.1, da Coordenadoria de Cidades de Médio e Pequeno Porte da Secretaria de Planejamento da Secretaria-Geral.

Nº 304 - Designar JOSÉ CARLOS FERREIRA para exercer a função de confia<u>n</u> ça de Coordenador, código LT-DAS-101.2, da Coordenadoria de Processamento de Dados da Secretaria de Organização e Sistemas da Secretaria-Geral, constante da Tabela Permanente do Ministério do Interior.

Ronaldo Costa Couto

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe
foi atribuída pelo artigo 7º, item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de mar foi atribuída pelo art. 7º, item II, do Decreto nº 77.336, de 1976, com
co de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 63.844, de 14 de agosto de a redação dada pelo de nº 83.844, de 1979, e pelo Decreto de nº 72.912,
de 10 de outubro de 1973, resolve:

NO 305 - Designar (PAULO ROBERTO SÁNTOS FIGUEIREDO para exércer a função de confiança de Coordenador, código LT-DAS-101.1, da Coordenadoria de Programação Especial da Secretaria de Programação e Instrumentos Financeiros, da Secretaria-Geral, constante da Tabela Permanente do Ministério do Inte

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi atribuida pelo art. 7º item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de mar co de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 15 de agosto de 1979, e tendo em vista o que consta do 0F.30/64/85, resolve:

Nº 311 - Designar IVAN MORAES REGO, para exercer a função de Chefe, códi go LT-DAS-101.1, da Seção de Informações e Contra-Informação da Divisão de Segurança e Informações, constante da Tabela Permanente do Ministê

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 2º, do Decreto nº 77.069, de 21 de janeiro de 1976, e de acordo com o art. 4º, do Decreto-lei nº 1.400, de 22 de abril de 1975, e tendo em vista o que consta do OF.30/53/85/DSI, resolve:

Nº 312 - Comissionar, NADIA LOPES PEREIRA, ocupante do emprego de Agente Administrativo da Tabela Permanente desta Secretaria de Estado, no emprego de Analista de Informações, código LT-SI-1401, classe A, referência NS.5, constante da referida Tabela Permanente deste Ministério.

Nº 313 - Comissionar, MARIA DENISE SIMÕES, ocupante do emprego de Agente Administrativo, da Tabela Permanente desta Secretaria de Estado, no emprego de Analista de Informações, código LT-SI-1401, classe A, referência NS-5, constante da referida Tabela Permanente deste Ministério.

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 29, do Decreto nº 77.069, de 21 de janeiro de 1976, e de acordo com o art. 49, do Decreto-lei nº 1.400, de 22 de abril de 1975, e tendo em vista o que consta do OF. 30/56/85/DSI, resolve: Nº 314 - Contratar GABRIEL ANTUNES MARINHO, sob o regime da Consolidação das Leis do Trabalho, no emprego de Analista de Informações, codigo LT-SI-1402, classe B, referência NS.12, constante da Tabela Permanente do Ministério do Interior, na vaga decorrente da rescisão contratual de Regina

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, usando da competência que lhe foi delegada pelo artigo 1º do Decreto nº 83.840, de 14 de agosto de 1979, e de acordo com a alínea a do paragrafo 2º do artigo 1º do Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1981, e tendo em vista a autorização exa rada no Processo nº 28000-003215-85-73, resolve

do Gusmão de Albuquerque, ocorrida em 01.12.82.

Nº 315 - Admitir, sob o regime da legislação trabalhista, RAIMUNDO NONA TO ALBUQUERQUE SALES, candidato habilitado em Concurso Público, no Distrito Federal, no emprego de Motorista Oficial, código LT-TP-1201, classe A, referência NM.7, da Tabela Permanente deste Ministério, na vaga de corrente da movimentação de Ricardo Lourenço da Silva, ocorrida em 23.

O candidato, ora admitido, terá o prazo máximo de 30 (trinta) dias, a contar da data da publicação desta Portaria, para entrar em exer

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lho foi atribuída pelo artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro do 1973, resolve:

Nº 316 - Designar NORBERTO AUGUSTO COSTA FILHO, ocupante do emprego Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe B, referência NM-24, da Tabela Permanente deste Ministério, para substituir o Chefe, código DAI 111.3 (NS), da Seção de Direitos e Deveres da Divisão de Legislação de Pessoal do Departamento de Pessoal, duránte/os impedimentos legais ou eventuais do respectivo titular tuais do respectivo titular.

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 83.840, de 14 de agosto de 1979, resolve: Nº 317 - Dispensar, a partir de 19 de agosto de 1985, a servidora MONICA ALMEIDA DE MELO, do emprego de Atendente de Puericultura, classe A, referencia NM-17, da Tabela Especial deste Ministério.

Nº 318 - Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 176, item III, 178, item I, alínea "b", da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, a CLAUDIO JOSE DE OLIVEIRA, matrícula nº 2.276.923, na categoria funcio nal de Artifice de Eletricidade e Comunicações, código ART-703, classe "Contramestre", referência NM-21, do Quadro de Pessoal, em extinção, des te Ministério (EX-C.V.S.F.), Processo nº 000301-85-05/MI.

Nº 319 - Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 176, item II, 178, item I, alínea "a" da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, a ALUYSIO FERREIRA DE SOUZA, matrícula nº 2.035.692, no cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe Especial, referência NM-32, do Quadro de Pessoal em extinção, deste Ministério (EX-C.V.S.F.) Processo nº 003377-85-75/MI.

Nº 327 - Designar MARISA CRUZ DE FARIA SANTOS, ocupante do emprego de Age te Administrativo, código LT-SA-801, classe B, referência NM-24, da Tabe la Permanente deste Ministério, para substituir o Chefe da Seção de Homol gação e Controle de Pensões, código DAI-111.3 (NS), da Divisão de Aposent doria e Pensões do Departamento de Pessoal, durante os impedimentos legai ou eventuais do respectivo titular,

Nº 320 - 1 - Designar MARIA ALDEMIRA DE AZEVEDO CANTANHÊDE CARDOSO, ocu pante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-29, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer a função de confiança de Diretor, código LT-DAS-101.1, da Divisão de Cadas tro e Lotação do Departamento de Pessoal, constante da Tabela Permanente do Ministério do Interior.

II - Considerá-la, em consequência, dispensada da função de Assistente, código DAI-112.3 da Divisão de Cadastro e Lotação, bemo como da função de substituta do Diretor da geferidá DCL/DP.

NO 326 - Designar DORACILDA PEREIRA GUIMARAES, ocupante do emprego Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-29, Tabela Permanente deste Ministério, para substituir o Diretor, có LT-DAS-101.1, da Divisão de Aposentadoria e Pensões do Departamento da codigo Pessoal, durante os impedimentos legais e eventuais do respectivo lar

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, e tendo em vista o disposto no item 5, alínea b, da Instrução Nor mativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, resolve:

Nº 321 - I - Designar HELENA GOMES RORIZ, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe b, referência NM-24, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer a função de Assistente, código DAI-112.3 (NS), da Divisão de Cadastro e Lotação do Departamento de Pessoal, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos, integrantes da lotação da Categoria Fun cional de Técnico de Administração, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 91.048, de 06.03.85.

II - Considerá-la, em consequência, dispensada da função de Secretário Administrativo, codigo DAI-III.2 (NM) do Departamento de Pesso

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 7º, item 11, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação pelo Decreto nº 83.844, de 15 de agosto de 1979, e tendo em vista o que consta do MEMO/SG/SGA/Nº 059/85, resolve:

N9 322 - Conceder dispensa a JOSÉ BRASIL, ocupante do emprego de Administrativo, código LT-SA-801, classe Especial, referência NM.32, da Tabela Permanente deste Ministério, da função de substituto do Coordenador, código LT-DAS-101.1, da Coordenadoria de Sistemas e Métodos da Secretaria de Organização e Sistemas da Secretaria Geral, constante da Tabela Perma nente do Ministério do Interior.

Nº 323 - Designar ADALBERTO DOMINGOS DA PAZ, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "B", referência NM. 24, da Tabela Permanente deste Ministério, para substituir o Coordenador, código LT-DAS-101.1, da Coordenadoria de Sistemas e Métodos da Secretaria de Organização e Sistemas da Secretaria Geral, durante os impedimentos legais e eventuais do respectivo titular.

RONALDO COSTA COUTO

SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO CENTRO-OESTE

PORTARIAS DE 22 DE AGOSTO DE 1985

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO CENTRO-OESTE (SUDECO), no uso da competência que lhe confere o artigo 19, item II, do Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, R E S O L V E:

Nº 205 - Designar EDUARDO DE SOUZA VELUSO, para exercer a lunguo de Diretor do Departamento de Recursos Humanos, código LT-DAS-101.2, constante da Tabela Permanente desta Autarquia, de que trata o Anexo I do Decre PT-DP nº 331 - I - Admitir, em vagas criadas pelo Decreto nº 86.242, de 30 de julho de 1981, pelo prazo determinado de 120 (Cento Designar EDUARDO DE SOUZA VELOSO, para exercer a função de

NO 206 - Designar EDYLSON MARTINS DE OLIVEIRA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, para exercer a função de Secretario Administrativo, código DAI-111.1, do Departamento de Promoções e Investimentos, da Tabela Permanente desta Autarquia, de que trata o Aneco I do Decreto nº 86.727, de 14 de dezembro de 1981, e, em consequência, dispensã-lo da função para a qual fora designado pela Portaria nº 072/SAA/85 022/SAA/85.

Nº 207 - Designar BERNADETE QUEIROZ BEZERRA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, para exercer a função de Secretário Administrativo, código DAI-111.1, do Departamento de Pessoal, da Tabela Permanente desta Autarquia, de que trata o Anexo I do Decre to nº 78.135, de 30 de julho de 1976.

Nº 208 - Designar CARMEN OKUBO RODRIGUES, ocupante do emprego de Agen ·SA-801 para exercer a função de Chefe da Seção de Lotação e Movimentação, código DAI-111.3, da Tabela Permanen e desta Autarquia, de que trata o Anexo I do Decreto nº 86.727, de 14 ue dezembro de 1981, e, em consequência, dispensa-la da função para a qual fora designada pela Portaria nº 064/SUP/85.

MO 209 - Designar MARIA EULI ROSA DE JESUS, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, para exercer a função de Secreta io Administrativo, código DAI-111.1, da Divisão de Legislação de Pessoal, da Tabela Permanente desta Autarquia, de que trata o Anexo I, do Decreto nº 86.727, de 14 de dezembro de 1981.

No 210 - Designar CELI ROSALIA SOARES, ocupante do emprego de Agente Ad ministrativo, código LT-SA-801, para exercer a função de Secretário Administrativo, código DAI-111.1, da Divisão de Cadastro, Lotação e Classificação de Cargos e Empregos, da Tabela Permanente desta Autarquia, de que trata o Anexo I do Decreto nº 86.727, de 14 de dezembro de 1981, e, em consequência, dispensá-la da função para a qual fora designada pela Portaria nº 020/SAA/83.

ANTONIO MENDES CANALE

Ministério das Comunicações

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIAS DE 26 DE AGOSTO DE 1985

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979,

Nº 901 - RESOLVE retificar a aposentadoria de JOÃO BOSCO AMANDO BIONES, matrícula nº 2.066.407, constante da Portaria Ministerial nº 1.048, de 3 de outubro de 1977, publicada no Diário Oficial de 7 seguinte, retificada pela Portaria Ministerial nº 102, de 24 de janeiro de 1979, publicada no Diário Oficial de 5 do mês seguinte, e alterada pela Portaria DP nº 794, de 5 de junho de 1981, publica da no Diário Oficial de 8 seguinte, na parte referente ao nível, para considerá-lo aposentado no nível 12.B da carreira de Carteiro CT-203, por haver sido promovido ao referido nível a partir de 30 CT-203, por haver sido promovido ao referido nível a partir de 30 de junho de 1977, conforme Portaria Ministerial nº 381, de 14 de abril de 1978, publicada no Diário Oficial de 6 de junho de 1978 (Processo MC nº 13.600/77).

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTE RIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 702, de 28 de agosto de 1975,

Nº 902 - RESOLVE dispensar HELMAX SAMIR RIBETRO DE ALBUQUERQUE da função de substituto do Chefe da Seção de Classificação de Cargos e Empregos da Divisão de Cadastro e Classificação de Cargos e gos do Departamento de Pessoal.

RUITER DOS REIS ROSA

Ministério da Previdência e Assistência Social

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

Portarias de 26 de agosto de 1985

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSGAL DO MINISTÉRIO DA PREVI-DENCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, tendo em vista a autorização do Senhor Secre tário-Geral e a indicação da CODERSEL/DASP, no processo nº 00600.010256 7; 85, observadas as disposições do Decreto nº 86.795, de 28.12.81, resolve;

e vinte) dias, sob o regime da Legislação Trabalhista, para participação em Curso de Formação a ser promovido pela Academia Nacional de Polícia,com 80% do salário fixado para a classe "A", referência NM-12, da Categoria Funcional de Agente de Vigilância, código LT-NM-1045,os seguintes candidatos habilitados na I Fase do Concurso Público, realizado para tal categoria:

1 - DARIO CARLOS DA SILVA 2 - RAIMUNDO ALVES DE SOUSA

II - Os candidatos que lograrem habilitação no Curso de Formação terão seus contratos transformados em admissões por prazo inder-terminado na Tabela Permanente do Ministério da Previdência e Assistência Social - MPAS, aqueles que porventura não forem aprovados serão dispensados ao termino do prazo fixado.

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTERIO DA PREVI-DENCIA E ASSISTENCIA SOCIAL, tendo em vista a autorização do Senhor Secre tário-Geral, e a indicação da CODERSEL/DASP no processo nº 00600.009655 7 85, observadas as disposições do Decreto nº 86.795, de 28.12.81, resolve:

PT-DP nº 332 - 1 - Admitir sob o regime da Legislação Trabalhista, de acor do com o artigo 3º da Lei nº 6.185/74, TECLA SOLANO DE PAT VA AMARAL, habilitada no concurso público DASP/INAMPS, na categoria funcional de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos/Ārea de Copa, Classe "A", referência NM-03, na vaga decorrente da Aposentadoria de Sebastião Pereira Nante, ocorrida em 01.11.82.

A candidata ora admitida deverá entrar em exercício no pra zo de 30 (trinta) dias, contado da data da publicação desta Portaria.

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTERIO DA PREVI-DÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, tendo em vista a autorização do Senhor Secre tário-Geral, e a indicação da CODERSER/DASP no processo nº 00600.008748 7 85, observadas as disposições do Decreto nº 86.795, de 28.12.81, resolve:

TERÇA-FEIRA, 27 AGO 1985

DIÁRIO OFICIAL

SEÇÃO II

4077

PT-DP nº 333 - 1 - Admitir sob o regime da Legislação Trabalhista, de acor do com o artigo 3º da Lei nº 6.185/74, SELMA NUNES PAULA DA COSTA, habilitada no concurso público DAS/MTb, na categoria funcional de Datilografo, código LT-SA-802. "A", referência NM-09, na vaga decorren te da dispensa da servidora Ana Orlinda Ramos Castelo Branco, ocorrida em

2 - A candidata ora admitida deverá entrar em exercício no prazo de 30 (trinta) dias, contado da data de publicação desta Portaria. a.) Raimunda Rodrigues.

INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL .

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRRS - 059/85

ATO DO AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM TAQUARA

PT IAPAS/GRSTQ Nº 016, de 28/06/85 - O AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM TA QUARA, no Estado do Rio Grande do Sul, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo artigo 123, inciso III, alínea "d"; do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela Portaria nº MPAS 1.132, de 29 de junho de 1978, RESOLVE: Dispensar, a partir de 20/06/85, a servidora MARILENE PEREIRA, matrícula 1.184.113, da função de Chefe de Seção de Arrecadação e Inscrição de Segurados, código DAI-111.1, nº 11-86296, da estrutura desta Agência.

INSTITUTO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA MÉDICA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL

PORTARIAS

RELAÇÃO Nº INA .:: PS-628/85

Pelas PT/PR abaixo, ambas de 22-8-85, na forma do artigo 79, in ciso II, do Decreto nº 77.336/76, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844/79, e do artigo 86 do Regimento Interno, os seguintes servidores foram exonerados dos cargos em comissão mencionados:

2.811 - GIL CARVALHO ALMEIDA, matrícula 3.483.819 - Secretário Regional de Administração, código DAS-101.1, nº 31.40183, na SRPB, em virtude de sua aposentadoria, publicada no D.O.U. nº 125/85.

2.812 - IVANISE BARBOSA DE LIMA RIBETRO, matricula 3.120.856 - Procurador Regional, código DAS-101.1, nº 31.40256, na SRSE, em virtude de sua aposentadoria, publicada no D.O.U. nº 142/85.

Retificações

A PT nº PR-2.633, de 17-6-85, publicada no D.O.U. nº 114, de 19-6-85, referente a JHAREZ RAMALHO, matrícula 3.640.728, fica apostila da, para consignar que a matrícula do servidor é 4.201.469, e não que a matricula do servidor é 4.201.469, e como constou.

RELAÇÃO Nº INAMPS-629/85

CODAP-RJ=86, de 16-8-85 - Na forma dos artigos 79 e 99 da PT nº MPAS-3.167/83, EURLI CORDEIRO DE LIMA, matrícula 4.271.874, foi de signada para exercer a função de Chefe de Serviço de Auxílios Patronais, código DAI-111.2, nº 22.41917, na Diretoria Estadual de Assistência Patronal da SPRJ

RELAÇÃO Nº INA .:: PS-630/85

MRJRJJ-187, de 14-8-85 - Na forma da RS nº INAMPS-13.7/79, THO-MAZ CANEDO DE MAGALHÃES, matrícula 4.389.786, foi dispensado da função de Diretor de Divisão Médica, código DAI-111.2, nº 22.48058, no PAM 517-463.

INSTITUTO NACIONAL DE PREVIDÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO INPS/DG Nº 157, de 230885

PORTARIAS

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

Nº SAP-190, de 210885 - Promove o reajuste da lotação deste Instituto, de conformidade com os quadros anexos, em consequência das redistribuições de cargos e empregos no sistema da Lei 5645, de 1970,ocorrido no primeiro semestre do corrente ano e em face do que dispõe a Lei nº7341, de 100785.

INSTITUTO NACIONAL DE PREVIDÊNCIA SOCIAL - INPS (MINISTÉRIO, ÓRGÃO INTEGRANTE DA P.R. CÁRÇÃO AUTÔNCHO OU AUTARQUIA)

2. GRUPO: SERVICOS AUXILITARES - SA-SOC

| • | | SITU | CÃO ANTE | RIOR | | | . SI | TUAÇÃO N | AVC | |
|---|---------|------|----------|----------|-------|---------------|------|----------|------------------|-------|
| • | CLASSES | | | | | CLASSES | | | | |
| CATEJORIA PUNCIONAL . | ٨ | 3 | c | ESPECIAL | TOTAL | A Loss | 30%. | C 20% | especial .10% | TOTAL |
| AGENTE ADMINISTRATIVO - SA-801 - FT-DASP-133,de 21/07/85 - Torna een efeito redistribuição. Classe*S* - (-) 3 cargos - FT-DASP-134,de 21/02/85 - Torna een efeito redistribuição. Classe*C* - (-) 1 cargo | 7089 | 5314 | 3542 | 1768 | 17713 | 70 å 7 | 5913 | 3542 | 1771 | 17713 |
| - PT-DASP-522,de 21/06/85 - Redig tribuição. Classe*A* - (+) 1 dargo | | | | | | | | | | |

| , | | SITUAÇÃ | O ANTERIOR | • | | SITUAÇÃ | O NOVA | |
|---|-------------|-------------|--------------|-------|----------|--------------|-----------------|-------|
| CATEGORIA FUNCIONAL | | CLASSES | | | | | | |
| | A . | 3 | ESPECIAL | TOTAL | A 55% | 35\$ | ESPECIAL 10% | TOTAL |
| DATILÓGRAFO - SA-802 - PT-DASP - 092, de 25/01/85 Clause*A* - (+) 1 emprego | 1732 | 1100 | 314 | 3146 | .1731 | . 1101 | 214 | .3146 |
| | | | | | | | | |

INSTITUTO NACIONAL DE PREVIDÊNCIA SOCIAL - INPS (MINISTÉRIO, ÓRGÃO INTEGRANTE DA P.R., ÓRGÃO AUTÓROMO OU AUTARQUIA)

GRUPO: OUTRAS ATIVIDADES DE HÍVEL SUPERIOR - MS-900

| | | SITUA | NO ANTE | RIOR | | | 51 | TUAÇÃO N | AVC | |
|---|----------|-------|---------|----------|-------|-------|-----|----------|-----------------|-------|
| | CLASSES | | | | | | CIÁ | sses, | | |
| CATEGORIA FUNCIONAL | A | 3 | С | ESPECIAL | TOTAL | A kos | 30% | c 20≸ | ESPECIAL 10% | TOTAL |
| ASSISTEMTE SOCIAL - MS-930 Reajuste de lotação de acordo com a Lei 7341, de 10/07/85. | 954 | 606 | | 173 | 1733 | 695 | 519 | 346 | 173 | 2733 |

INSTITUTO NACIONAL DE PREVIDÊNCIA SOCIAL - TUPE (MINISTERIO, ÓRGÃO INTEGRANTE DA P.R., ÓRGÃO AUTÓNOMO OU AUTANQUIA)

GRUPO: SERVICOS JURÍDICOS - ST - 1100

| | | SITUA | ÇÃO ANTE | NIOR - | | <u> </u> | SI | K OKÇAUT | OVA | |
|--|---------|-------|----------|----------|-------|----------|-----|----------|-----------------|-------|
| | CLASSES | | | | | CLASSES | | | | |
| CATEGORÍA FUNCIONAL | | | С | RSPECIAL | TOTAL | A kos | 30% | c 20% | ESPECIAL 105 | TOŢAL |
| PROCURADOR AUTARQUICO - 5J-1103 - PT-DASF-017, de 08/01/85 - Re - Mistribuição. Classe"S" - (+) 1 emprego | 52 | . 37 | 25 | 13 | 127 | 52 | 38. | 25 | 12 | 127 |

NACIONAL DE PREVIDÊNCIA SOCIAL - INPS ISTÉRIO, ÓRGÃO INTEGRANTE DA P.R., ÓRGÃO AUTORO

2. GRUPO: SERVIÇOS DE TRANSPORTE OFICIAL E PORTADIA - TP - 1200

| | | . SITUA | ÇÃO ANTI | RICR | , | <u> </u> | 81 | TUAÇÃO N | OVA | |
|---|---------|---------|----------|-----------|-----------|----------|-----|----------|-----------------|-------|
| | CLASSES | | | | | CLASSES | | | | |
| CATEGORÍA FUNCIONAL . | | | С | ESPECIAL. | TOTAL | A Log | 30% | c 20% | ESPECIAL 10% | TOTAL |
| AGENTE DE PORTARIA - TP-1202 PT-DASP-082, de 25/01/85 - redia tribuição. Classe"A" - (+) 1 emprego PT-DASP-132, de 21/02/85 - exclui cargo. Classe"B" - (-) 1 cargo PT-DAS-134, de 21/02/85 - Torna sem efeito redistribuição. Classe"S" - (-) 1 cargo | 969 | 724 | 484 | 241 | - 2418 | 969 | 725 | 483 | 241: | 2418 |

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO LOCAL

Nº SAL-035, de 220885 - Concede aposentadoria a SYLVIA MARQUES DOS SAN TOS, mat. 2 197 367, ocupante de Cargo da Classe Especial, Ref. NM-32, da Categoria Funcional de Agente Administrativo, Cód. SA-801, do Qua dro Fermanente do INPS, de acordo com o artigo 101, item III, parágrafo único, com provento integral, nos termos do artigo 102, item I, alí nea "a", ambos da Constituição Federal, acrescido de 25%(vinte e cinco por cento) da gratificação adicional de que trata o artigo 10.da nº 4345 de 260664 e de 20%(vinte por cento), da Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias, prevista no Decreto-lei nº 2165/84 (Proc. nº 31000.014114/85).

SECRETARIA REGIONAL DE BENEFÍCIOS NO AMAZONAS

Nº RAMB-024, de 160885 - Designa o servidor WALDER CONCEIÇÃO TORRES, ma trícula 2 052 407, Agente Administrativo, Classe "S", Ref. NM-32, da Ta bela Permanente do INPS, para exercer a Função de Encarregado de Análī se da Equipe de Recursos de Benefícios, Cód. DAI-111.1,nº 2162346.

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO MATO GROSSO DO SUL

Nº MSAP-054, de 200885 - Dispensa, a contar de 010885, a servidora SHIR LEI DA SILVA PALMEIRA, mat. 2 449 030, ocupante do emprego de Agente Administrativo,Cód. LT/SA-801, Classe "A", Ref. NM-17, da Tabela Perma nente do INPS. lotada na SRMS, Agência da Previdência Social em Corumba (Proc. no 31011 000324/85) ba (Proc. nº 31011.000324/85).

Nº MSAP-055, de 200885 - Dispensa, a contar de 020885,a servidora ADAL GIZA IGNÁCIO, mat. 2 447 908, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Cód. LT/SA-801, Classe "A", Ref. NM-17, da Tabela Permanente do INPS, lotada na SRMS (Proc. nº 31011.000325/85).

AGÊNCIA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM SABARÁ - MINAS GERAIS

Nº GMGSA-184, de 150885 - Dispensa o servidor LUIZ GONZAGA FERREIRA VIC TOR, mat. 2 336 065, Agente de Portaria, Classe "S", Ref.25, pertencen te à Tabela Permanente do INPS, da Função DAI-111.2, nº 1207338, de Encarregado de Posto Residência na Micro-região de Caeté, em virtude da desativação do referido Posto pela criação de Agência da Previdência Social naquela cidade, através da Resolução Conjunta- IAPAS/INAMPS/INPS nº 73, de 060385 e instalada oficialmente no dia 150885.

DIVISÃO LOCAL DE SEGUROS SOCIAIS EM PERNAMBUCO

Nº INPS-889, de 200885 - Dispensa a servidora MARTA MARIA PINHEIRO AL VES, mat. 2 013 339, Agente Administrativo, Classe "E", Ref. NM-32, do Quadro Permanente do INPS, da Função DAI-111.2,nº 2263992, de Chefe de Serviço de Benefícios, desta Divisão, tendo em vista sua designação para outra chefia.

SECRETARIA REGIONAL DE SERVIÇOS PREVIDENCIÁRIOS EM PERNAMBUCO

Nº RPES-326, de 190885 - Dispensa ELZA FORTES DO RÊGO, mat. 2 271 931 , Assistente Social, Classe "B", Ref. NS-21, da Tabela Permanente do INPS, da Função DAI-111.2, nº 2261492, de Chefe de Núcleo de Supervisão Técnica de Serviço Social, desta Secretaria Regional.

Nº RPES-327, de 190885 - Designa SELMA CASTRO DE LIMA, mat. 2 354 918, Assistente Social, Classe "B", Ref. 21, da Tabela Permanente do INPS , para exercer a Função DAI-111.2, nº 2261492, de Chefe do Núcleo de Supervisão Técnica de Serviço Social, desta Secretaria Regional.

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO RIO DE JANEIRO

Nº RJAP-626, de 220885 - Aposenta, de acordo com os artigos 101, item I e 102, item I, letra "b", ambos da Constituição Federal, ARTHUR JORGE GEBARA, mat. 2 072 076, ocupante de Cargo da Classe Especial, Ref. NM-32, da Categoria Funcional de Agente Administrativo, cód.SA-801, do Quadro Permanente do INPS, com o provento mensal acrescido de 20% (vinte por cento) da Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias instituída pelo Decreto-lei nº 2165/84, bem como de 20% (vinte por cento) da gratificação adiconal de que trata o artigo 10, da Lei número 4345/64 (Proc. nº 35308.008830/85).

DIVISÃO LOCAL DE SEGUROS SOCIAIS EM TATUAPÉ - SÃO PAULO

Nº GSPTA-025, de 190885 - Dispensa a servidora CAROLINA APARECIDA LO-PES, mat. 2 323 559, Agente Administrativo, Classe "B", Ref. NM-24, da Tabela Permanente do INPS, da Função de Chefe de Seção de Expediente do Pôsto de Benefícios da Água Rasa da Divisão Local de Seguros Sociais - Tatuapé Cód. DAI-111.1,nº 1165849.

SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO EM SERGIPE

Nº RSEA-033, de 190885 - Autoriza a lavratura do Contrato de Trabalho , Nº RSEA-033, de 190885 - Autoriza a lavratura do Contrato de Trabalho, sob o regime da Legislação Trabalhista, para o emprego de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Cód. NM-1006, Classe "C", Ref. NM-14,em face de habilitação em Concurso realizado pelo Instituto Nacional de Assistência Médica e Previdência Social -INAMPS, por delegação do DASP, cumprindo 40(quarenta) horas semanais de trabalho, conforme as disposições contidas nas normas em vigor, dos seguintes candidatos (Processo nº 31054.003178/85).

ARACAJU - SE

ANTONIA MARIA SOBRAL DE OLIVEIRA, DENUZIA DUARTE ROCHA PEREIRA ,ELE ZABETH ARAUJO DE ANDRADE, MARIA DA CONCEIÇÃO VASCONCELOS, MARIA CELIA VIEIRA, TEREZA CRISTINA SANTOS MOTA, GLADSTONE STWART DE ARAUJO, EDINA DE COUZA ELIANA DE COUZA ELIA DE SOUZA, ELIANA BRITO DOS SANTOS, BERENICE CAVALCANTE MILET, RITA DE CÁSSIA DOS SANTOS E SOUZA, JOEL DAMIÃO DOS SANTOS, MARIA CELIA LEMO DE JESUS, MARIA DA GLÓRIA DA CRUZ SANTOS e TEREZA MACEDO LOPES.

MARIA SÃO PEDRO DOS PASSOS, MARIA AUXILIADORA DOS SANTOS ALVES.

EVÂNIO LOPES DE CARVALHO, ROSA ÂNGELA DE FARIAS, JOSINEIDE BISPO SANTOS E JOSÉ ADERALDO DE SANTANA.

PROPRIÁ - SE

NORMA COSTA, ERIBALDO SILVA PINHEIRO

LAGARTO - SE

JOSENILDA DE JESUS SANTOS, JOSEFA LIMA COSTA.

PRESIDÊNCIA

Nº PR-244, de 230885 - Designa MARIA DE FÁTIMA MAFRA DE ANDRADE, para exercer a Função de Confiança de Assessor da Presidência,LT/DAS-102.1, nº 3160008.

BIBLIOTECA DO DIN

O Departamento de Imprensa Nacional possui, para consulta, várias publicações oficiais Fornecemos cópias autenticadas de publicações dos Diários Oficiais

Maiores informações pelo fone 226-7175, ramais 300 e 301,

Ministério da Cultura

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 23 DE AGOSTO DE 1985

O MINISTRO DE ESTADO DA CULTURA, no uso de suas atribuições e ten do em vista o item 1.1, da Portaria Ministerial nº 103 de 21 de agosto de 1985, reso $\overline{1}$

Nº 105 -Nomear GUSTAVO DAHL para exercer as funções de Vice-Presidente do do Conselho Nacional de Cinema-CONCINE. Esta Portaria entrarã em vigor na data de sua publicação.

O MINISTRO DE ESTADO DA CULTURA, de acordo com o artigo 79, item III, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Designar LELISON ALMEIDA SANTOS para exercer a função de confiança de Assessor do Secretario da Cultura, Código LT-DAS-102.1, constante da Tabela Per manente deste Ministério.

Nº 107 -Designar MOACIR CARLOS BORGES para exercer a função de confiança de Coordenador de Planejamento, Código LT-DAS-101.2, da Secretaria da Cultura, cons-ltante da Tabela Permanente deste Ministério.

Nº 108 -Dispensar MOACIR CARLOS BORGES da função de confiança de Assessor do Secretário da Cultura, Código LT-DAS-102.1, constante da Tabela Permanente deste

O MINISTRO DE ESTADO DA CULTURA, no uso das atribuições confere o item III, do artigo 1º, do Decreto nº 91.345, de 19 de junho de 1985, resol-

Nº 109 -Designar ISAURA BOTELHO GUIMARÃES para responder, em carater provisório, pelos encargos de Subsecretário de Articulação e Intercâmbio Regional, pre-vistos no Regimento Interno da Secretaria de Ação Cultura, aprovado pela Portaria Mimisterial nº 64, de 25 de julho de 1985. ALUÍSIO PIMENTA

Ministério da Ciência e Tecnologia

GABINETE DO MINISTRO

ORGAO INTERESSADO: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tec nológico-CNPq

SERVIDOR: Marlene Elias Ferreira

ASSUNTO: Homologação e prorrogação de afastamento do País.
DESPACHO: AUTORIZO, com ônus limitado, nos termos do disposto no Decreto nº 74.143/74, nas condições mencionadas, no período de 04.08 a 31.12.85.

PROCESSO: 0381 dRGÃO INTERESSADO: Conselho Nacioal de Desenvolvimento Científico e \cdot Te \underline{c} nólogico.- CNPq SERVIDOR: Marco Antonio Maringolo Lemes

ASSUNTO: Afastamento do País DESPACHO: AUTORIZO, com ônus limitado, nos termos do disposto no Decreto nº 74.143/74, nas condições mencionadas, no período de 02.09 a 25.12.85

PROCESSO: 0396 ÓRGÃO INTERESSADO:Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tec

SERVIDOR: Walter Demetric Genzales Alarcon

ASSUNTO: Afastamento do País

DESPACHO: AUTORIZO, com ônus limitado, nos termos do disposto no Decreto n^2 74.143/74, nas condições mencionadas, no período de 31.08.85 a 01.09.

RENATO ARCHER

Contratos, Editais e Avisos

MINISTÉRIO DA FAZENDA

Secretaria da Receita Federa Escola de Administração Fazendária

ASCENSÃO FUNCIONAL - PROJETO IV - 1985

EDITAL ESAF/CRS/DPMF/Nº 017/85 , de 26 de Agosto de 1985 O DIRETOR-GERAL DA ESCOLA DE ADMINISTRAÇÃO FAZENDÁRIA-ESAF

público: a) o resultado final das provas de Ascensão Funcional para provimento dos cargos de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional (AFTN), após o julgamento dos recursos a que se refere o item 4 do Edital ESAF/CRS/DPMF Nº 014 de 12/06/85, publicado no D.O.U. de 18/06/85;

| TERÇA-FEIR | A, 27 AGO 1985 . | DIÁRIC | OFICIAL | SEÇÃO II | 40′ |
|------------------------------------|---|--|--------------------------------|--|------------------------------|
| b) que, d | e conformidade com os parece | es da Banca Julgadora, deu | | | |
| provimento aos | pedidos de anulação das que | stões de nº 29, do Grupo II e s pontos a todos, os candida- | 01 09 00005/6 01 16 00007/4 | LEDA GONCALVES SCIPIAD EDUARDO MENDES PINIO MARCO AURELIO PACHECO GUIMARAES | . 188 188 |
| tos, e inderer | ir os recursos relativos as | Sequintes questões. 02 03 05 | V # 35 0003377 | JNFRE CUNTINAN FAVACAN | 186 |
| 29 e 30 do Gru | 00 I; UL, U2, U3, U4, U5, U6 | 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 07, 08, 09, 12, 13, 14, 15, | 01 19 00267/1 | MARTA ZENAIDE ROCHA DA CAMARA LIMA IRACEMA BARROSO CAVALCANTE | 186 185 |
| 10, 19, 20, 23 | , 4/, 30, 32, 33, 34, 35, 36 | e 39 do Grupo II e, 01, 03, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, | 01 27 00079/8 | JOAD BATISTA DE SOUZA | 185 <i>i</i> 185 <i>i</i> |
| 29, 31, 32, 35 | , 38, 40, 41, 42, 43, 49, 56 | 57, 58, 59 e 60 do Grupo | 01 21 00098/2 01 17 00084/1 | JOAN BATISTA NE SOUZA RAQUEL CARVALHO DOS SANTOS JOSF CARLOS FFRYANDES DA SILVA ARY MUNIZ CARTOCA | 183, |
| III; c) que, en | n decorrência dos provimentos | mencionados no parágrafo an | 01 19 00314/7 | ARY MUNIZ CARTOCA | 183, 183, |
| rerior, a media | i de aprovação a que se refer | e o subitem 3.2, alinea "b" ESAF/CRS/DPMF/N9 035/84) de | 01 11 00003/3 | MANNEL JOAD RIBEIRO TAVARES TERFSA MARIA NE SOUSA COUTINHO CELY SPOLIDORN SAUL DA SILVA FERREIRA | 183, 182, |
| 13/14/04, Q1VU. | lgado no Boletim de Pessoal r | 9 01, volume 45, de 04/1/85, | 01 19 00502/6 | CELY SPOLIDORN SAUL DA SILVA FERREIRA | 182, |
| pasșou a ser I: d) que, en | 0/,59. M Cumprimento ao determinado | no officio no 719 do 14/9/95 | 01 27 0009079 | MAYDEE GUIZ STIVA | 182, 182, |
| do Departamento |) de Pessoal do Ministério da | Fazenda e od cubitone 2 2 2 | 01 19 00300/7 | CICFRO COSTA WALTER WINKLER | 181, 181, |
| do processo sel | etivo os seguintes candidato | Nº 035/84, estão excluídos s: | 01 27 00129/8 | JUNIVAN IDEAU LEITE | 181, |
| Matricula | Nome | Inscrição | 01 08 00003/6 | CICFRO COSTA WALTER WINKLER JUDIVAN IDEAO LEITE NILDE PEREIRA SABBAT ANTONIO FRANCTSCO DAS CHAGAS SOUSA JOSE EUSTAQUIO BARBOSA DE AGUIAR MARIA DE FATIMA ALVES | 180, 180, |
| 5.015.763- 5.005.574- | 9 Ubiraci Bezerr 7 Osmar Milagre 1 Sergio Marques 6 Jaison Souza C 7 Fernando Anton 5 exigências contidas no sub | a 01.19.00546-8 Ladeira 01.17.00090-6 | 05 17 00123/3 01 17 00071/0 | JOSE EUSTAQUIN BARBOSA DE AGUIAR MARIA DE FATIMA ALVES | 180, |
| 5.007.023- | Sergio Marques | Scheidt 01.22.00066-8 | 01 21 00016/8 | APARECIDO JOSE LOPES | 180, 180, |
| 5.007.521- | 7 Fernando Anton | idral 01.21.00059-1 io de Farias 01.12.00025-8,por | 01 27 00248/0 | GILDETE SALVATI JACYR AUGUSTO DA ROCHA LIMA | 179, 179, |
| nao atenderem a tal, e, por já | s exigências contidas no sub ser ocupante de cargo de Aud | item 2.3.1 do supracitado Edi itor Fiscal do Tesouro Nacio | 01 19 00054/7 01 27 00377/0 | | 179, 178, |
| nar, o candidat | o Nelcyr de Almeida, matricu | la 3.003.318-7, inscrição no | 01 05 00003/5 | MARIA ENILDA GAMA DE SOUZA | 178, |
| 02.22.0005-8; e) que a r | elação final dos candidatos | aprovados no referido proces | 01 07 00014/8 01 19 00263/9 | JOIL GONCALVES | 178, 178, |
| so seretivo e a | que consta do Anexo deste E te divulgada no Edital ESAF/ | lital, o qual revoga a rela | 09 21 00008/1 01 19 00476/3 | | 177, |
| icima mencionad | 0. | | 02 21 00004/6 | MADE THE DE CONST | 177, 177, |
| or a que se re | a relação dos candidatos apro fere o Edital ESAF/CRS/DPMF/ | 19.014 de 12/6/85 a name 43 | 14 21 00008/0 01 09 00022/6 | AURFA SJELI PRADO MORANDO MANGEL MESSIAS DE RREITAS | 177, 177, |
| andidata inscr | ita sob o nº 50.27.00001, de ivotto em virtude de ter sido | Eleta Cordero Divoto nara | 01 17 00072/8 | RONALDO PESSOA | 176, |
| permanecendo in | alterados os resultados das o | ategorias de Contador Enga | 01 17 00079/5 01 05 00008/6 | THEREZINHA DA MATA MACHADO FERNANDES ANTONIO ALBERTO REIS | 176, |
| neiro e Desenh | ista divulgados pelo mesmo Ed | lital. | 01 26 00016/6 01 26 00001/8 | | 176, 176, |
| | | IS DE AZEVEDO LOPES FILHO | 01 05 00021/3 | JOSE RIBAHAR COSTA | 176, |
| RELAÇÃO DO | ANEXO S CANDIDATOS APROVADOS NAS ⁴ P | POVAC DE ACCENÇÃO DUNCTO | 01 19 00156/0 | LENILSON MORAFS RONALDO BRITO GONDIM | 175, 175, |
| | AUDITOR FISCAL DO TESOURO NAC | | 01 27 00165/4 01 17 00030/2 | SERGIO MEDEIROS BARROSO ROSANGELA PIMENTEL BEDE DE REZENDE | 175, 175, |
| | EDITAL ESAF/CRS/DPMF/N9 01 | 7. DE 26/08/85 | 01 22 00036/6 | LUIT CECCON | 174, |
| NSCRIÇÃO | NOME DO CANDIDATO | NOTA | 03 22 00008/4 | IOLANDA GOMES LOPES Guatacara masser | 174, |
| 1 12 0004670 | GLORIA MARIA DE AGUIAR GUEDES | FINAL 248,00 | 01 19 00175/6 | MARISA MORENO BONORA DE CARVALHO CARLOS ROGERIO DE PAIVA | 174»(174»(|
| 1 12 00035/5 | SERALDO OSORIA LETTE DE ANDRA | DE 237,00 | 01 16 00002/3 | IRTNEU FRANCISCO JUNGES - | 173,0 |
| 1 17 00005/1 1 19 00106/3 | NORBERTU GIOVANINI RIBFIRO MELFNA ANDRADF FIGHEIRA | 236,00 ** | 01 18 00007/1 | CLFUSA MAGALMAES | 173,0 |
| 1 09 00018/8) | MARTA FATIMA RIBETRO DE SOUZA | 225,00 | 01 19 00677/4 | MATE MOSSE MARTA APARECINA DE ALMEIDA TOZZE | 173.0 |
| 1 19 00264/7 | TLHERTO MARTINS DUTRA | 1 242,00 | 01, 17 00017/5 | SUZANA VIANA SILVA | 173,0 |
| 1 22 00001/3 | MARCOS EZEQUIFL ZUNIND | 211,00 | 01 17 00051/5 | GETULIO FELIPE DA SILVA | 173,0 |
| 4 21 00021/0 E | LIZABETH GANADI ROCHA Burandi Barreto da Concetcad | 208,00 | 07 21 00003/7 01 19 00173/0 | CALIMERIO GARCIA DUARTE PAULO EDUARDO GANTHI NEJAIN | 172,0 172,0 |
| 1 19 00167/5 E | ENJAMIN GRYNAPEL | 207,00 | 01 22 00067/6 | LEGPOLDO GRUMMT | 172.0 |
| 1 27 00143/3 0 | ELIDA HELENA CAMPOS | ; 206,00 206,00 | 04 21 00001/5 | NETDE MARIA DE FARIA | 172,0 |
| 1 19 00102/0 k 1 22 00015/3 k | ALDEMAR EDUARDO MAGALHAES | 205,00 | 01 19 00071/7 01 05 00006/0 | EDILA MELLO DRUMMOND ADALCINILDA VIRGILINA DIARTE GOSTA | 172.0 |
| 1 27 00050/0 L | UT7 CARLOS DA SILVA RODRIGUE | S 205,00 | 14 21 00001/3 | ANTONIO WAGNER TOSO | 171,0 |
| 1 17 0001276 M | AKIA DO SUCURO DE LUNA PERR ASSIMIRO AGOSTINHO DE ARAUJO | 204,00 1 203,00 | 01 21 00128/8 | FRANCISCO ZERLENGO LOVERRO | 170+0 |
| 1 09 00016/1 J 1 17 00070/1 J | OSF FEITOSA NANTAS | 203,00 | 01 19 00144/6 11 21 00005/0 | MARTA DEGA VIANNA Adtison aparectdo feltrin | 170×0 |
| 1 19 00103/9 J | OSE YENE DE MARCA | 202,00 | 01 17 00020/5 | SEBASTIANA TENDORO MARTINS | 170.0 |
| 1 26 00010/7 B | ALTAZAR SALVADOR NOGUEIRA | 202,00 201,00 | 01 23 00010/6 | VINICIUS HIGUEL DE AVILA | 168,0 |
| . 27 00087/9 M . 19 00040/7 D | AURO RICARDO MACHADO COSTA TRCEU RESENDE PINHEIRO | 201,00 | 01 24 00013/4 03 17 00106/0 | TERFSINMA DE VARGAS STEIN MARIA DE FREITAS BARBOSA | 168 - 0 168 - 0 |
| 09 00019/6 J | OSHE ASSIS ENUARDO | 200,00 | 01 22 00002/1 | NELSON GRADOWSKI | 168.0 |
| 16 00041/4 H | ANNEL APRIGIN DA SILVEIRA | 198,00 | 14 21 00089// | FRANCISCO CESAR DE OLIVETRA SANTOS | 167+ |
| 05 00029/9 J 19 00110/1 w | OSFMAR VIEIRA DIAS TUTON DE ALMETDA MEIXOTO | 196,00 | 01 24 00083/5 | ALVINO ANTONIO SUTIL | 167. |
| 22 00018/8 P | EDRO SCUCATO FILHO | 195,00 | 01 19 00075/0 | MARIA AUGUSTA DIAS DE BARROS REIS | 167 |
| 19 00001/3 C | LEDA FARTA KANGEL DE ARAUJO DOLFO.DE SOUSA CAVALHETRO | 193,00 193,00 | 01 17 00011/6 | MARTA ASSUNCAN MAGALHAES | 167.0 |
| 12 00047/9 S | EVFRINA LOURFNOO DA SILVA | 193,00 | 01 27 00025/9 | DENCLECIANA MAFRA RAMOS | 167. |
| 05 00001/0 G | UMERCINDO DE MELO PRESTES | 193,00 | 01 21 00018/4 01 16 00004/6 | CIRELIA CIBELLI ABUJAMRA CICFRO MARTINFZ Y MARTINEZ | 167, |
| 27 00076/3 A | RNFLINDO BENFOUZZI VARGAS DRGE MENDES CERQUEIRA | 192,00 | 01 27 00328/2 | VICENTE RABELO DE LIMA | 166 |
| 21 00006/0 M | ASSUMI TAKEISHI | 192,00 | 01 27 0000270 | CLISIA PAULINO MURTA | 166. |
| 27 00020/8 AF | RINA VILLA R FERREIRA RAHOS | 192,00 . 191,00 | 01 27 00122/0 01 19 00280/2 | THEREZINHA MARIA VASQUES CAMPOS CELIA REGINA RARRETO MENDONCA | 166, |
| 05 00024/8 D: 27 00179/4 J | INNE DIAS PINHEIRO NATR MEDEIROS FIGHEIREDO | 191,00 | 01 09 00031/5 | ELISA MARIA MOURAD PEREIRA | 1662 |
| 12 00001/0 1 | RANETE MARIA DIAS WEILER | 191,00 | 01 08 00017/6 | FRANCISCA DAS CHAGAS PFREIRA BASTOS | 164, |
| 21 00002/4 MA | RTA DO SOCOPRO DOMINGOS DOS | S SILVA 190,00 | 01 19 00223/0 | JOSE MARIA GAMBOA | 164.0 |
| 17 00176/1 W1 | LLIAM CANTARINI LISBOA | 190,00 | 01 24 00061/4 | ROSANARA FIM SANTIAGO | 164,0 |
| 27 00009/7 AR 05 00001/9 MA | NOEL DE ABREU FEITOZA | 190,00 190,00 | 01 05 00004/3 01 16 00047/3 | MARTA DE NAZARETH XAVIER DA COSTA ARMANDO ALBERTAZZI GUNCALVES | 164,0 164,0 |
| 19 00006/3 LU | TT CEZAR GARCIA | 190,00 | 01 18 00003/9 | ALBERTO RIBEIRO | 163.00 |
| 21 00002/9 MA | RTA CECILIA DE ALMEIDA JENSE | NOTA FINAL 248,00 237,00 236,00 225,00 222,00 211,00 209,00 2011,00 207,00 206,00 205,00 205,00 205,00 205,00 202,00 201,00 201,00 201,00 201,00 201,00 201,00 201,00 198,00 197,00 198,00 193,00 | 01 27 00012/7 | GUATACARA MASSER MARISA MORENO BONORA DE CARVALHO CARLOS ROGERIN DE PATVA IRINEU FRANCISCO JUNGES NILTA RIBEIRO DA SILVA CLFUSA MAGALHAES MATR MOSSE MARIA APARECINA DE ALMEIDA TOZZI SUJANA VIANA SILVA MARLY ALICE CFSAR GETULIO FELIPF DA SILVA CALIMERIO GARCIA DUARTE PAULO EDUARDO GANIMI NEJAIM LEOPOLOD GRUMMT ALOISID MARTINHD ROGERIO NETDE MARIA DF FARIA EDILA MELLO DRUMONO ADALCINILDA VIRGILINA DIARTE COSTA ANTONIO HAGNER TOSO OYAMA CARRAMILO BARBOSA FRANCISCO ZERLENGO LOVERRO MARIA DE AVIANNA ADILSON APARECIDO FELTRIN SEBASTIANA TENDORO MARTINS MARIA DO SOCORDO GARCIA S DE ARAUJO VINICIUS MIGUPL DE AVITA TERFSINHA DE VARGAS STEIN MARIA DE FREITAS BARBOSA NELSON GRABOMSKI CELTA TEREZINHA ZAGO SDUZA FRANCISCO CESAR DE OLIVEIRA SANTOS ALVINO ANTONIO SUTIL NILOA MOURAO GUEDES MARIA AUGUSTA DIAS DE BARROS REIS MARIA AUGUSTA DIAS DE BARROS REIS MARIA AUGUSTA DIAS DE BARROS REIS MARIA AUGUSTA DIAS DE BARROS CIRELIA CIBELII ABUJAMRA CICRO MARTINEZ Y MARTINEZ VICENTE RABELO DE LIMA JUAREZ CHAGAS MACHADO CLTSIA PAULINO, MURTA THEREZINHA MARIA VASQUES CAMPUS CELTA RABIANO MURRAO PERFIRA CARREN FERREIRA SARAIVA FRANCISCO DE SARAIVA JUAREZ CHAGAS MACHADO CLTSIA PAULINO, MURTA THEREZINHA MARIA VASQUES CAMPUS CIRELIA CIBELII ABUJAMRA CICRO MARTINEZ Y MARTINEZ VICENTE RABELO DE LIMA JUAREZ CHAGAS MACHADO CLTSIA PAULINO, MURTA THEREZINHA MARIA VASQUES CAMPUS CELTA RABIA MOURAO PERFIRA CARMEN FERREIRA SARAIVA FRANCISCA DAS CHAGAS PFREIRA BASTOS JOSF MARIA GAMBODA JOSF PINNEIRO DE CARVALHO ROSANARA FIM SANTIAGO MARTA DE NAZARETH XAVIER DA COSTA ARMANDO ALBERTAZZI GONCALVES ALRETTO RIBEIRO DOCANIDOES NEIDE DA ROCHA ROSA MARIA P S BESSA MONTEIRO MARIA ODROTHI DIAS SANTOS MARIA DA NAZARETH XAVIER DA COSTA ARMANDO ALBERTAZZI GONCALVES ALRETTO RIBEIRO DOCANIDOES NEIDE DA ROCHA ROSA MARIA P S BESSA MONTEIRO MARIA DA ROCHA DA ROCHA ROSA MARIA P S BESSA MONTEIRO MARIA DA ROCHA DA ROCHA ROSA MARIA P S BESSA MONTEIRO MARIA DA ROCHA DA ROCHA ROSA MARIA P S BESSA MONTEIRO MARIA DA ROCHA DA ROCHA ROSA MARIA P S BESSA MONTEIRO MARIA DA ROCHA | 163,00 |
| 17 00178/8 HU | MRERTO FERNANDES FURTADO RÍA DE LOURNES CARVALHO FEMP | 188,00 188,00 | 01 19 00302/3 | MARTA DOROTHI DIAS SANTOS Marta Nazare Pinhetro obattaini | 162,00 |
| 17 0000179 MA | | | | | |

| 04 21 00023/6 | VALNELUZIA MAPIA SILVA TORRES | 162+0.) |
|---------------|-----------------------------------|---------|
| 01 24 00029/0 | LUTZ MACHADO VIEIRA | 101.00 |
| 04 21 00020/1 | JOSFFA IARA SANTOS SANTANA | 161,00 |
| 01 16 00011/2 | MARTA DAS GRACAS NASCIMENTU BRITO | 161,00 |
| 01 19 00224/8 | ELTAN FARIA GONCALVES | 101,00 |
| 01 27 00011/9 | ALTAMIK TIAGO DE ALMEIDA | 161,00 |
| 01 21 00025/7 | KENTO ARATA | 161.00 |
| 02.22 00001/5 | | 160,00 |
| 01 09 00021/8 | | 160,00 |
| 01 11 00023/8 | ALVINO FERREIRA | 159,00 |
| 01 27 00126/3 | CECTLIA MONTETRO AVENDANO | 159,00 |
| 01 27 00139/5 | CIRO DE SOUZA AREAL | 159,09 |

COLEÇÃO TEXTOS LEGAIS

O CIDADÃO E O CONSUMIDOR

Legislação compilada pelos Professores Walter Costa Porto e Luís Amaral.

- GUIA DO CIDADÃO (Constituição, Ação Popular, Assistência Jurídica, Códigos Civil, Penal e Processual, Desburocratização, Direitos de Representação e de Reunião, Discriminação de Raça, Educação, Liberdade de Manifestação de Pensamento e da Informação, Mulher, Prisão Especial e Segurança Nacional).
- DEFESA DO CONSUMIDOR (Coordenadoria de Orientação e Defesa do Consumidor, Crimes contra a Economia Popular, Juros nos Contratos, Repressão ao Abuso do Poder Econômico, entre outros).

Preço: Cr\$ 15.000

À venda no Departamento de Imprensa Nacional — Setor de Indústrias Gráficas — Quadra 6 — Lote 800 — CEP 70604 — Brasília/DF. Informações pelo telefone 226-7066, ramais 305 e 309. Não operamos com reembolso postal.

SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL REVISTA TRIMESTRAL DE JURISPRUDÊNCIA

Publicação Mensal

Organizada pelo STF e editada pelo Departamento de Imprensa Nacional

Volume 112 ★ ★ ★ — Junho de 1985

Preço: Cr\$ 20.000

A venda no Departamento de Imprensa Nacional, SIG — Quadra 6, Lote 800 — CEP 70604 — Brasília/DF. Informações pelo telefone 226-7175, ramais 305 e 309. Não operamos com reembolso postal.

SUPLEMENTO

Referente aos Decretos 91.444 e 91.445 (Crédito Suplementar à União)

Preço: Brasília Cr\$ 1.430 Estados Cr\$ 1.900

À venda no Departamento de Imprensa Nacional SIG Quadra 6 — Lote 800 — Brasília — DF Telefone: 226-7175 — Ramais 305 e 309

DECRETO-LEI 200/67

(Edição preparada pela Divisão de Publicações do DIN)

- Edição atualizada do Decreto-lei 200/67 e legislação complementar
- Notas e referências
- Îndices remissivo e cronológico

Divulgação 1.437 — 638 páginas — Cr\$ 25.000

À venda no Departamento de Imprensa Nacional — Setor de Indústrias Gráficas — Quadra 6 — Lote 800 — CEP 70604 — Brasília/DF. Informações pelo telefone 226-7175, ramais 305 e 309. Não operamos com reembolso postal.

EMENTÁRIO DA JURISPRUDÊNCIA DO TRIBUNAL FEDERAL DE RECURSOS

Divulgação nº 1.323 — Cr\$ 5.100

À venda no Departamento de Imprensa Nacional — Setor de Indústras Gráficas — Quadra 6 — Lote 800 — CEP 70604 — Brasília/DF. Informações pelo telefone 226-7095, ramais 305 e 309. Não operamos com reembolso postal.